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AP de Madrid 
advierte que 
la asamblea 
de mañana 
“no se ajusta 
a Estatutos”

■ Los cargos electos de Alian
za Popular de la provincia de 
Albacete recibieron ayer un 

; telegrama de la sede nacional 
; de su partido en el que se les 

advierte que la reunión que se 
Í llevará a cabo mañana en un 
1 restaurante de la ciudad " no se 
'ajusta a Estatutos", añadién- 
j dose en el texto que “recibirás 
1 información remitida a la Comi- 
, siónGestora".
j La reunión de mañana la ha- 
j bía convocado el diputado na

cional del partido, Miguel Ra
mírez, para que en ella el alcal
de de Villarrobledo expUcase a 
los asistentes cómo discurrie
ron las entrevistas que mantu
vo en Madrid con los dirigentes 
máximos de su partido.

Puestos en contacto con Ber- 
| nardo Cabañero, ésta ha mani- 
| (estado al periódico que la reu

nión va a celebrarse a pesar del 
telegrama, "porque no hay nin
gún motivo para que no se cale- 
líte . Esta reunión no será 
abierta a la prensa porque, se- 

nos explica Cabañero, 
látigo que contar interiorida- 

tles del partido y mi obligación 
®s decírselas a los militantes, 
Wro no delante de los medios 
“ecomurúcación". Al término 
úe la reunión se llevará a cabo 
'ttia rueda de prensa.

(Pág. 3)

Nuevo brote 
de infección 
^Umentaria, 

Almansa
(Pág. 7)

^^resión a 
titos en la 
corretera de 
^OU Ana

(Pág. 6)

®At. Madrid
apuntilló al 
®®>’?a en la 
^onudadón 
’^ipartído

(Páa. 20)

Los partidos valoran 
los cinco años de

Gobierno socialista
Al cumplirse los cinco años 
de Gobierno Socialista, los 
partidos de la oposición y 
el propio PSOE hacen una 

valoración de este período 
de tiempo transcurrido 

desde aquel histórico 28 de 
octubre de 1982 cuando 

diez millones de votos 
apoyaban al partido del 

Gobierno

Alfonso Calera, de la Ejecuti
va socialista en la provincia, de
claraba a este periódico, que "se 
han hecho muchas cosas"

No coinciden con esta opi
nión ninguno de los represen
tantes de la oposición. Para 
Alejandro Baldueza, del CDS, la 
promesa fundamental, "que 
las cosas funcionan”, no se ha 
cumplido. Por su parte José 
Maria López Ariza, de Izquier
da Unida, habla de numerosas 
decepciones, siendo la más im
portante para él, de todas ellas 
el que el partido del Gobierno 
no haya sido capaz de cambiar 
hábitos poco democráticos, Y 
para Agustín Lorenzo, de la 
Gestora de Alianza Popular, 
cada vez hay más necesidades.

(Editorial y pág. 3)

La Región no 
ha recibido 
todavía dinero 
de la CEE

(Pág. 5)

Continúan las 
Jomadas sobre 
Minusvalía 
deASPRONA

(Pág. 8)

Los trabajadores 
de PRODIECU, 
descontentos 
con el trato 
recibido

(Pág. 4)
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El PSOE obtuvo en el 82 una victoria histórica.

Según el PSOE, 
“se han hecho 
muchas cosas 
positivas”

Unánime crítica 
de la Oposición 
a la gestión 
socialista

Junta y Ayuntamiento se enfrentan por el 
incremento de tarifas de la Estación de Au
tobuses. La diferencia, que supone unos céntimos, 
es producto de la comparación de los dos estudios 
realizados tanto por la Dirección General de Transpor
tes de la Consejería Territorial como por el propio 
Ayuntcuniento. El incremento en todo caso no supera 
la peseta. La vía resolutoria será a través del conten- 
cioso-administrativo interpuesto por el municipio.

(Pág. 7)

El Jefe de la Factoría de 
Butano S.A., Juan María 

. Moya, se jubila. Vino a 
Albacete hace 17 años.
desda Cartagena. “llo
rando", pero ha acabado 
enamorado de Albacete, 
donde fija su residencia 
para siempre."

Su trabajo ha absorbi
do su vida en nuestra ca
pital, encontrando un 

^ magnífico equipo de co-
laboradores an sú empre
sa, "y grandes amigos en 

¿un amplio sector social.
Su. jubilación voluntaría 

' le permite^.otra dedica- "‘ 
ción generosa s los fines 

, de la Asociación Pro-Vida 
de la que será secretario 
provincial, - - (Pág. 7)

Hoy se 
celebra la 
manifestación 
de los 
funcionarios

Para esta tarde, a partir de 
las siete, en la puerta del nuevo 
Ayuntamiento, está previsto el 
comienzo de una manifesta
ción a la que están invitados 
por parte de las centrales sindi
cales Comisionnes Obreras 
(CC.OO.) y Unión General de 
Trabajadores (UGT), el conjun
to de trabajadores de la Admi
nistración Pública con el fin de 
protestar contra los Presupues
tos Generales del Estado que 
recogen un incremento salarial 
no superior al cuatro por ciento.

Entre las reivindicaciones 
que se plantean están, ade
más, el derecho a la negocia
ción colectiva, la mejora del po
der adquisitivo de los salarios y 
pensiones, la cláusula de revi
sión salarial, la negociación 
del Estatuto de la Función Pú
blica y la de la oferta de empleo 
para 1988. Paralelamente a 
esta concentración a las seis y 
media de la tarde está prevista 
otra manifestación en Madrid.

(Pág. 4)
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El Partido Socialista Obrero Español acaba de cumplir 
un lustro desde que consiguió alcanzar el poder en nues
tro país, a través de unas elecciones generales. Han pa
sado pues cinco años desde que Felipe González llegó 
a la Moncloa, con el respaldo de diez millones de votos. 
Después de decenas de años, un partido de izquierdas 
volvía a hacerse cargo del timón del Estado, con el reto 
de que quedaba mucho por hacer para asentar y de
sarrollar el sistema democrático, pero con la ventaja de 
la expectación que se había despertado ante la pobla
ción, y la ilusión también de que se hicieran bien las co
sas, tras el descalabro de Unión de Centro Democrático. 
Hoy, y aun reconociendo los avances que se han produ
cido, tenemos que lamentamos de que el PSOE no ha 
atendido suñcientemente aquellas esperanzas de hace 
cinco años, y lo que es peor, que tras disfrutar las mie
les del triunfo, los socialistas viven en estos momentos 
la mayor división interna de los últimos decenios. .

Próximos a celebrar su XXXI Congreso Federal, el 
PSOE ha visto hace apenas unos días como se acentua
ban las discrepancias con la Unión General de Trabaja
dores y con Izquierda Socialista, al tiempo que se está 
gestando un frente común de prestigiosos socialistas, al
gunos de los cuales ocuparon cargos de relevancia, des
contentos con la actual forma de gobernar.

La manifestación de alegría y de júbilo que en su día 
demostraron diez millones de españoles, se ha tomado 
en un desencanto generalizado de la opinión pública, e 
incluso entre los propios políticos. Es cierto que se han 
hecho muchas cosas estos últimos años; reconocemos, 
entre otras cuestiones, el ingreso en la Comunidad Eco
nómica Europea, la culminación del proceso autonómi
co y ciertas reformas en las distintas áreas sociales. Pe
ro es también cierto que se han cometido multitud de 
errores y desaciertos.

La tremenda ilusión de antaño, y salvando gestiones 
que nos merecen todo el respeto y consideración, se ha 
tomado hoy en excepticismo, en desánimo, ante actua

ciones de personajes con poder que más bien merecen 
la crítica continuada.

El PSOE llegó al poder en un momento en que UCD 
quedaba destrozada, al igual que el Partido Comunista 
y con la única y práctica oposición de Coalición Popular. 
Hoy, las cosas han evolucionado considerablemente. El 
panorama político es distinto, hasta el punto de que en 
muchos municipios y parlamentos regionales lo que an
tes era el "rodillo socialista" tiene ahora que negociar 
constantemente con la oposición, para llevar adelante 
los proyectos y reformas. Pero aun así, siguen existien
do personajes que viven encajonados en castillos de po
der, con el desprecio absoluto a la oposición y a los pro
pios ciudadanos.

Cinco años después, el PSOE no ha conseguido, tal y 
como prometió, la creación de 8^00.000 puestos de traba
jo, pero sin embargo cambió su actitud inicial antiatlan
tista, pidiendo directamente el voto para la permanen
cia en la OTAN. El Gobierno de Felipe González ha sa
bido llevar una política liberal en el terreno económico, 
que ha permitido, por ejemplo, una disminución consi
derable de la inflación, aunque también es cierto que las 
condiciones coyunturales han sido favorables. Por con
tra, reformas tan urgentes como la que se refiere a la Ad
ministración no se han atajado como debiera. Precisa
mente hoy, CC.OO. y UGT vuelven a unir sus fuerzas 
después de muchos meses, para manifestarse conjunta
mente contra el Gobierno. Como resumen de estos cin
co años, pues, deberíamos reconocer aquello que se ha 
hecho bien, pero insistir también sobre las prácticas 
despóticas y poco democráticas de algunos dirigentes 
socialistas, a las que queremos dar tanta importancia co
mo a que la agricultura siga sin funcionar, o que la sa
nidad no haya mejorado suficientemente, ni el sistema 
viario, ni la ordenación educativa... Todo esto podrá te
ner solución, pero desde luego que no la encontraremos 
con la actitud de ciertos socialistas, de los que cada día 
vamos conociendo nuevos desatinos.__________ _____

El pi^t^ LA ENTRETELA

AP de Madrid
vuelve a meter 

la pata
ROSA VILLADA

I

^e^wJís^
pura de vaca

l«o más fresco de los buenos díes.

Reparto diario a domicilio.
TffríOS.: 21 65 1 2 y 21 66 60

ESTA claro que en la sede 
de Alianza Popular en 
Madrid tienen un duende o 

algo así que les hace perder la 
chaveta, porque si no no se ex
plica. El telegrama a cargos 
electos del partido advirtiéndo
les que la reunión de mañana 
"no se ajusta a estatutos", no 
tiene desperdicio. Mira tú por 
donde lo que podía haber sido 
una reunión informativa —en la 
que ni siquiera iba a estar pre
sente la prensa— sin pena ni 
gloria, se ha convertido en un 
motivo más de cabreo para los 
militantes, gracias a la falta de 
tacto y prepotencia, sí, prepon- 
tencia de los dirigentes de Ma
drid.

Está claro que lo de este par
tido no tiene apaño. Meten la 
pata una vez en la sede nacio
nal, y vuelven a meterla la se
gunda, porque la única explica
ción del telegrama es asustar a 
los posibles asistentes para 
que Barnardo Cabañero pierda 
su poder de convocatoria y ma
ñana no aparezca nadie por la 
reunión. Porque quizá sea eso 
lo que más les duela, el poder 
de convocatoria que pueda te
ner el alcalde de Villarrobledo y 
con ponerlo a prueba han pin
chado. Como vienen pinchando

que hacen los diri
gentes de este partido, última
mente. Debe ser que las mei-

en todo lo

gas gallegas se están vengan
do nublándoles el entendi
miento.

Claro, que lo que tamp°^ 
la cartatiene desperdicio es

convocando a los cargos elec
tos firmada por Miguel Ramí
rez. EI diputado nacional justi
fica que sea él el que convoca, y 
no Bernardo Cabañero, como 
sería lo lógico, porque, según 
dice en la carta "dispongo de 
los medios administrativos par
ticulares de los que carece la 
Comisión". La gracia está en 
que, tanto el papel como el so- 

el membrete de 
de los Diputados , 
sus "medios admi- 

" son

bre llevan 
" Congreso
con lo que 
nistrativos particulares 
los de todos los españoles por
que se pagan con el presupues
to del Estado. Pero hombre,

seamos serios.Y según se rumorea, los de 
Madrid, que ya metieron la 
pata con sus ceses fulminantes 
y que la vuelven a meter ahora 
con el telegrama para asustar a 
los militantes, pueden metería 
por tercera vez si de verdad es
tán dispuestos a expedientar a 
los que asistan a la re timón. Si 
llegan a eso se c^gan el parti

do en Albacete.

D.2022
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AP de Madrid
advierte que 
la reunión 
de mañana 
"no se ajusta 
a estatutos”
□ Rosa VILLADA

Los cargos electos de Alian
za Popular en la provincia, reci
bieron ayer un telegrama de 
Madrid, fumado pór Gonzalo 
Robles, afirmando que la asam
blea convocada para mañana 
en el Internacional, en la que 
Bernardo Cabañero explicaría 
sus entrevistas con los dirigen
tes de AP, “no se ajusta a los 
estatutos” del partido.

Desde las elecciones del 28-0 del 82

Los partidos políticos hacen balance 
de cinco años de Gobierno socialista
Hace cinco años, un veintiocho de octubre, el Partido Socialista Obrero Español se alzaba con la 

victoria en las terceras elecciones legislativas que se celebraban en este país desde la instauración 
de la democracia. No era una victoria corriente ya que, por primera vez desde la guerra civil, un 
partido de izquierdas se alzaba con el poder consiguiendo además una amplia mayoría absoluta 
que refrendaban diez millones de votos. Ahora, cinco años después, los partidos AP, CDS, IU y el 

propio PSOE, valoran los efectos de aquella histórica victoria.

0 Rosa VILLADA

El secretario de Comunica
ción de la Ejecutiva Provincial 
Socialista, Alfonso Calera, nos 
tiiee que aquel 28-0 de hace 
CUICO años " supuso la creación 
de una expectativa muy gran
ee, corno quizá nunca antes se 
había creado. Había ganas de 
^ener un Gobierno que gober
nara y esto hizo que se implica
sen en la victoria grandes sec
tores de la población y que hu
biera manifestaciones de ale
sna y júbilo ante el triunfo so- 
«^ta. "Sobre todo, orno 

90, después del desgobierno 
he los últimos tiempos de UCD 
y del 23-F, que hizo que la gen- 
to tuviera ganas de acabar con 
^eriaza de la involución".
Paso a paso, considero que 

^® han hecho muchas cosas en 
®stos cinco años. El cambio se 

® llevado a cabo en cuanto a la 
togislación y en el estado de la 
^tonomías. A nivel económi- 

» ^“’^^hnúa diciendo— el 
ha sido más que sus- 

^dal, hasta el punto de que 
^^ debate está centrado 

de ^1^^° ®® reparten los exce- 
wes empresariales, porque 

j^^e queda claro es que se 
®®°® excedentes 

° ^^^° ®® producto de una 
dad ^'^^ ®^tenida con tenaci- 
huda^ '^^ ^^ ^°y ®® pone en 
ha a precisamente porque 

dado sus frutos".
fonso^p^ ^® ®®^°® logros, A1- 

®b¡én señala que tam- 
y d - ^^ cometido errores 
^dsaciertos. Por ejemplo — 
1)0 ® ®^ ciudadano no perci- 

^®^°”’da grande en la 
®8tam ^^^^^^'^^ y nosotros no 
s^jgj®® ‘Conformes con los re
veno °^ °^^®riidos en este te- 
toarch? P®®^ ^® ^® ^®y ®^ 
®hEd ^^® reforma profunda 
^drita'^H^^^^ y Sanidad, como 

, ®^ iceberg que afectan 
W^ -Administración".

Mera ^^ ^° ^® ®^ ^^^^^ on- 
domo sus mayores lo

gros en estos últimos cinco 
años. Calera cita "la integra
ción en Europa, un paso funda
mental, de consecuencias que 
aún no hemos logrado percibir, 
y la lucha tenaz contra el terro
rismo. Ahora mismo ya se vis
lumbra la consecución de un 
pacto para terminar con uno 
de los problemas más graves 
de la España democrática".

CDS: La promesa 
fundamental, "que las 

cx>sas funcionen", 
no se ha cumplido

“Aquel 28 de octubre fue un 
día para nosotros de tremenda 
ilusión —nos dice el presidente 
del CDS, Alejandro Baldueza— 
porque el partido participaba 
en las elecciones, con muchas 
dificultades, sólo un mes des
pués de que se crease. La frus
tración ante los resultados fue 
tremenda, pero nos sirvió de 
lección y estímulo para conti
nuar trabajando. Una vez que 
nos tragamos nuestro sapo, los 
análisis nos llevaron a recono
cer que la gente estaba por el 
cambio y que el partido que 
consiguió despertarles la ilu
sión, en este sentido, fue el 
PSOE".

Alejandro Baldueza prosigue 
diciendo que "hoy, cinco años 
después, la valoración de la 
gestión socialista es negativa 
porque su promesa fundamen
tal, “que las cosas funcionen", 
no se ha cumplido, y eso sin en
trar a valorar promesas como lo 
de la OTAN o los 800.000 pues
tos de trabajo. Las cosas no 
funcionan —añade Baldueza— 
y hacemos esta afirmación con 
verdadera pena porque nos hu
biese gustado que el PSOE hu
biera beneficiado a todos. Y las 
reflexiones éstas las hacemos 
con pena porque después de 
todo estamos legitimados para 
la crítica debido a que nuestro 
presidente nacional, Adolfo 
Suárez, dio en su momento, la 

confianza al Gobierno socialis
ta".

Por último el presidente del 
CDS añade que “el bipartidis
mo que salió de aquel 28-0 no 
ha sido eficaz y ahora se en
cuentra totalmente roto y noso
tros nos estamos preparando 
para, ser alternativa en otro 
mapa político que está más 
acorde con las últimas eleccio
nes autonómicas y municipa
les".

IU: "Sobre todo 
me ha decepcionado 
la no modificación 

de hábitos poco 
democráticos"

Para José María López Ariza 
aquel 28-0 fue “un día triste y 
alegre a la vez. Alegre porque 
ganaba el PSOE y con él las iz
quierdas, por primera vez en el 
país después del Frente Popu
lar. Triste porque el PCE sufría 
un terrible batacazo electoral 
que los entonces llamados “ re
novadores", ya habíamos vati
cinado".

“Yo recibí la noticia de la vic
toria socialista con cierto es
cepticismo —añade— o sea 
que no he sido de los que me he 
desengañado después porque 
ya veía por dónde venían los ti
ros. De todas formas ha habido 
cosas posteriores que sí me 
han decepcionado. Sobre todo 
me ha decpecionado la no mo
dificación de hábitos poco de
mocráticos, porque estaba más 
0 menos claro que no iba a reah- 
zeir una política económica pro
gresista".

“Cuando ganaron las elec
ciones —continúa diciendo Ló
pez Ariza— dijeron que el cam
bio lo teníamos que hacer entre 
todos, poro ellos no han dado 
participación a nadie que no 
fuera de su partido y, a partir de

aquella fecha, hubo una políti
ca de acoso hacia el PCE, parti
do al que no se pidió colabora
ción para el cambio, salvo que 
se dejase de ser comunista y se 
hicieran del PSOE. Ahora, cinco 
años después veo con expecta
ción la movida que hay dentro 
del PSOE y no estoy de acuerdo 
con lo que ha dicho Felipe Gon
zález de que esto pasa siempre 
la víspera de sus Congresos. 
No es así, sino que esta movida 
es fruto de una política neolibe
ral y con prácticas despóticas y 
poco democráticas".

AP: "Hay más 
necesidades que nunca"

Agustín Lorenzo, miembro 
de la Gestora de Alianza Popu
lar nos dice que "cuando el 
PSOE obtuvo aquella mayoría 
absoluta hubo expectativa ge
neral y una cierta esperanza 
pensando que quizá los socia
listas pudieran solucionar los 
problemas del país. Cinco años 
después hemos comprobado 
que ha aumentado el paro, no 
ha mejorado la renta per-cápi
ta, sobre todo en Castilla-La 
Mancha; el que era pobre aho
ra es más pobre, el mediano tie
ne menos posibilidades y el ca
pitalista supongo que estaría 
bien antes, lo está ahora y lo es
tará después, pero es la mino
ría en este país".

Aquí en Albacete —añade— 
la agricultura funciona cada 
vez peor, en Sanidad no hemos 
mejorado nada, ni en el Hospial 
ni el los Centros de Salud, que 
siguen siendo consultorios, 
pero malos; tampoco el siste
ma viario, no se puede aparcar 
en la ciudad; no hay en los ba
rrios una actividad laboral con
tinuada; no acaban con la men
dicidad y el uso y abuso de ni
ños; no abordan el tema de la 
drogodependencia; no hay su
ficientes polideportivos cubier
tos y, en definitiva, hay más ne
cesidades que nunca".

El texto Íntegro del telegra
ma, que firma el secretario ge
neral adjunto de Organización, 
dice; “Asamblea convocada 
para día 30 por Miguel Ramírez, 
no se ajusta a estatutos de AP. 
Recibirás información remitida 
a Comisión Gestora”.

Efectivamente el diputado 
nacional Miguel Ramíerez es el 
que en esta ocasión ha firmado 
la carta dirigida a los cargos 
electos de su partido para que 
acudan a la retmión de mañana 
donde el alcalde de Villarroble
do informará de su reunión en 
Madrid con los dirigentes del 
partido, cumpliendo un encar
go que en su día le hicieron nu
merosos cargos electos de la 
provincia. Ramírez afirma en la 
carta que la escribe él, “porque 
dispongo de los medios admi
nistrativos particulares de los 
que carece la Comisión”, refi
riéndose a la que integra Ber
nardo Cabañero.

Teniendo conocimiento de la 
existencia del mencionado te
legrama nos hemos puesto en 
contacto con el alcalde de Villa
rrobledo quien nos ha manifes
tado que “la reunión se va a ce
lebrar porque no hay ningún 
motivo para no celebraría y en 
ella voy a dar cuenta de las en
trevistas que tuve en Madrid”. 
Bernardo Cabañero añade que 
la reunión no será abierta a la 
prensa, “porque allí voy a con
tar interioridades del partido 
que tengo obligación de decír
selas a los militantes, pero no 
delante de los medios de comu
nicación".

Hablando del telegrama que 
han recibido los cargos electos 
del partido en la provincia rei
tera que “la retmión no tiene 
ningún carácter oficial sino que 
es informativa para contribuir a 
la normalización del partido y 
mi única petición es que no se 
retrase la convocatoria del 
Congreso Porvincial”.

Se da la circunstancia de que 
el telegrama ha salido de Ma
drid conincidiendo con el des
plazamiento a la sede nacional 
de algunas personas que inte
gran la Gestora; su presidente, 
José Rieta, así como María Car
men Martín y Agustín Lorenzo. 
Puestos en contacto con uno de 
ellos no quiso hacer ningún 
tipo de declaraciones.

Tras la reunión de mañana 
en un restaurante de la ciudad, 
se llevará a cabo una rueda de 
prensa.
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Prosigue su 
actividad el 
Aula de 
Formación 
deFEDA

Según una nota de prensa fa
cilitada por la Federación de 
Empresarios de Albacete 
(FEDA), continúa la actividad 
del Aula de Formación, encami
nada a enseñar las nuevas téc
nicas aplicadas a la dirección y 
gestión empresarial de las per
sonas que tienen esta respon
sabilidad.

Por su importancia, los temas 
fiscal y contable, así como la in
formativa, son materias selec
cionadas para el desarrollo de 
los diferentes cursos progra
mados en Albacete, y también 
en el resto de la provincia. Esto, 
sin olvidar todo lo relacionado 
con el Mercado Común Euro
peo y la Política de Exporta
ción, que igualmente se en
cuentra dentro de los progra
mas destinados a la formación 
del empresariado albacetense.

En estos momentos, los cur
sos que se imparten son; En 
Hellín, uno sobre Aplicaciones 
de la Normativa Fiscal y las PY
MES", que patrocina la Conse
jería de Industria, Dirección 
General de Promoción Empre
sarial de la Junta de Comunida
des de Castilla-La Mancha.-Y 
en Villarrobledo, otro de; “Con
tabilidad aplicada al pequeño y 
mediano empresario", cuya 
subvención corre a cargo del 
Instituto de la Pequeña y Me
diana Empresa Industrial 
(IMPI), del Ministerio de Indus
tria y Comercio.

Ambos cursos finalizarán el 
próximo día 6 de noviembre, y 
cuentan con un alto nivel de 
participación, hasta el punto de 
que la Federación de Empresa
rios de Albacete se ha visto 
obligada a doblar el número de 
cursos previstos para este año, 
tanto los que venía realizando 
desde hace varios años.

Cursos para 
funcionarios 
enlaFSP-UGT 
antelas 
elecciones

La Federación de Servicios 
Públicos, ha hecho pública una 
nota en la que da cuenta de la 
celebración en Albacete del 
primero de una serie de cursos, 
organizados por la FSP-UGT, 
dada la proximidad de las elec
ciones sindicales de funciona
rios y con el propósito de for
marles en la legislación que les 
afecta; Ley de Organos de re
presentación que contempla 
entre otras cosas el procedi
miento de elecciones sindica
les, las Juntas de personal, la 
negociación colectiva, etc.

Afectarán a
300 funcionarios

Por estos cursos pasarán 
apróximadamente unos 300 
funcionarios de toda la Admi
nistración (central, autonómica 
y local), muchos de los cuales 
serán delegados de personal 
en sús centros de trabajó.

No encuentran garantías seguras para su ingreso en la ONCE

El comité de empresa de PRODIECU se 
considera engañado por la Administración

El comité de empresa de PRODIECU no se considera 
satisfecho por los trámites seguidos a través de la 

Administración para dar cuenta de sus demandas de 
integración en la ONCE, ya que no ven garantías sólidas 
de poder entrar a trabajar de inmediato y como mínimo, 
en las mismas condiciones en las que se encontraban 
hasta que el Ministerio del Interior decidió proceder al 
desmantelamiento de dicha empresa tras ratificarse en 
el Tribunal Supremo que la venta de cupones era una 

actividad ilegal.

Los trabajadores de PRODIE
CU han hecho público un comu
nicado en el que dan cuenta de 
su malestar como consecuen
cia de las dificultades que en
cuentran para su ingreso en la 
Organización Nacional de Cie
gos (ONCE), considerándolo un 
engaño, sin garantías y lleno de 
palabrería, por lo que se ratifi
can en su lucha y esfuerzo has
ta obtener el "cupón del minus
válido".

La nota dice que para llevar a 
cabo la integración en la ONCE, 
los trabajadores se han dirigido 
a los estamentos oficiales, de 
los que han recibido la siguien
te información; “En cuanto al 
INSERSO, la información allí re
cibida fue nula puesto que el 
funcionario de aquella depen
dencia sólo pudo decimos que 
lo que conocía era lo visto por 
un programa de televisión, pro
porcionando una instancia 
para solicitar el ingreso en la 
ONCE, sin garantizar tal ingre
so".

El escrito añade que "en 
cuanto al Ministerio de Traba
jo, de lo que se nos informó fue 
de las medidas legales, según 
ellos, por las cuales podemos ir 
al paro y no perder los derechos 
laborales adquiridos, a la vez 
que según ellos éste será el pri
mer paso para la integración en 
la ONCE, pero sin garantía algu
na de que ésta nos acoja”. Sigue 
diciendo la nota que “en cuanto

Terminó el encierro de funcionarios de
la Junta contra la política de personal
Los funcionarios dependien

tes de la Junta de Comunida
des de Castilla-La Mancha, han 
elaborado un comunicado tras 
el encierro que llevaron a cabo 
en la Delegación de Cultura 
convocado por Comisiones 
Obreras (CC.OO.), el pasado 
martes en el que se habla de 
que es imposible que desde la 
Administración autónoma se 
hable de una auténtica recon
versión por la amortización de 
plazas públicas, cuando a su 
vez se hacen contratas de 
arrendamiento de servicios con 
empresarios “amigos". Sigue 
diciendo la nota que "¿Se pue
de presumir de austeridad 
cuando el funcionamiento de la 
Administración es más defi
ciente cada vez? (Personed sin 
nóminas, sentencias que no se 
cumplen, atrasos que nunca se 
cobran, reclamaciones que no 
se atienden, etc.). "Por otra 
parte se dice que no hay Admi
nistración eficaz cuando se rea
liza el catálogo de puestos de 
trabajo sin ningún criterio obje
tivo, sino solamente atendien- sonas; en consecuencia, la poli- clientelista, temeroso, en el 
do a los nombres (cómplices de tica de personal de la Junta que se ha cambiado la profesio- 
partidó) dé d’etfefñúfiád'a's bfei- ' 'conduce' a un* -futtciohártafclo ' * riááidad pGrdapohtizácién.-

a los funcionarios del Gobierno 
Civil (los más enterados), nos 
expusieron el compromiso to
mado por la ONCE con el gobier
no de contratar a 7.000 minusvá
lidos manetniendo sus catego
rías laborales y su ubicación de 
venta. Una vez que le pedimos 
que nos facilitara por escrito las 
garantías de este acuerdo, no 
pudieron damos respuesta; la 
única garantía era sus palabras 
y de todos es sabido que las pa
labras se las lleva el viento. Y 
por fin, pensando que la solu
ción era la ONCE, fuimos a di
cha organización a recoger por 
boca del delegado provincial, 
nuestra posible solución, y 
para mayor asombro, la infor
mación que recibimos fue que 
no necesariamente los minus
válidos que se integrarían iban 
a ser de PRODIECU, ni que 
tampoco su contrato sería inde
finido sino temporal, y con un 
período de prueba, además de 
que no se respetarían las cate
gorías laborales y existirían 
movilizaciones geográficas de 
los actuales lugares de venta 
de los minusválidos; también 
se nos manifestó que tal inte
gración sería a largo plazo".

La carta del comité de em
presa de PRODIECU termina 
diciendo; “En resumen, y ante 
el engaño que creemos se está 
produciendo hacia este colecti
vo, además de la confusión que

LUIS MIQUEL
CC.OO. convocó el encierro de funcionarios.

E

^

Los trabajadores de PRODIECU no se fían de las palabras.

pueda crear en la opinión públi
ca, nos vemos obUgados a afir
mar que nuestra lucha y nues
tro esfuerzo no cejará hasa ob
tener el “cupón del minusváli

Caita del director 
de la ONCE

Mientras los trabajadores 
de PRODIECÜ manifiestan 
que no han encontrado nin
guna garantía sólida que 
propicie su ingreso en la 
ONCE^ el director general 
dé este último organismo, 

'^' Miguel Durán Campos, ha 
" remitido una carta a PRO- 

DIECU en la que informa de 
las ventajas que tiene la in
tegración en su empresa, 

» explicando cuestiones refe- 
rentes al tipo de contrata
ción, plazo de , ingreso y 
otras, razonando' que al tra- 

k bajador sé le han inculcado 
sentimientos de odio y de 
rencor hacía la ONCE cuan- 

/ do ha estado trabajando en 
una empresa ilegal, promo- 
vida por accionistas de una 

* sociedad ' atnónima que le

do ", ya que la solución de tra
bajar en la ONCE, no es sino pa
labrería; las garantías no exis
ten y nosotros queremos traba
jar.

han utilizado como tapadera 
social de sus ilegítimos y pri
vativos intereses, haciendo 
creer situaciones que no son 
verdad.

Durán Campos especifica 
que su organismo ha sido el 
directamente perjudicado 
por la actividad ilegal de 
venta de boletos no autori
zados, “al utilizar nuestro 
sorteo e infraestructura" 
añade dirigiéndose al traba
jador que “en realidad, lo 
qUe han hecho contigo es un 
gran negocio de miles de mi
llones de pesetas que vete a 
saber dónde estarán". Ter
mina la carta diciendoque ni 
siquiera el juego de azar es 
suficiente para solventar tos 
problemas de paro de 2’5 
millones de minusválidos.
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Curso de 
Informática 
para médicos

El Colegio de Médicos de « 
bacete ha organizado un cu 
de Informática aplicada 
Medicina que fue impartido _ 
ayer a 75 profesionales en 
locales de FEDA Sitos e^a^^^ 
Ue del Rosario. Blanca J 
y Juan José López ■ 
dos analistas que ofrea ^^^^^ „ 
tas enseñanzas duran . ^^ 
horas, desde las 3_30ho ^^^^ , 
tarde hasta las 7-30. _ 
programa se observa . 
ción de estos médi- 
tizados a las cons 
cas. Blanca J^®®”®^ vez c^e 
José López son a la j 
analistas profesionales o 

Medicina. informático
Este programa ^j¿i¡co 

permite un seguimie ^^^ una i 
de los pacientes, ue , 
agenda particular jaccio- 
sionales, c^®®’^^’^ „tos, refle' ; 
nes de los médico pacientes ; 
jar consejos para 1° P • ^ Ue- , 
Ugún su histonal^^ ' deq 
var una oontabih^^ j 
“stock” de medicam ^^ ^^^g^., 
A este curso asm ^pj. j 
dentedelGOlegmArtufo

C.D.2022
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Joli Rieta, diputado regional por AP.

AP denuncia 
que la región 
no ha recibido 
“ni un duro” 
de la CEE

Castilla-La Mancha no ha re
cibido "ni una sola peseta" de 
los 1.500 millones que la Comu
nidad Económica Europea tie
ne que enviar a la región en 
1987 a través de FEDER, según 
ha denunciado el Grupo Parla
mentario de Alianza Popular.

Alianza Popular señala que 
ene! estado de ejecución de los 
presupuestos con fecha 16 de 
octubre, se comprueba cómo el 
Gobierno de José Bono ni tan 
siquiera ha contraído el ingreso 
de ese dinero.

Los 1.500 millones estaban 
destinados a la mejora de la in
fraestructura de carreteras de 
Castilla-La Mancha y, en prin
cipio, iban a ser gestionadas 
por la Consejería de Economía, 
si bien al final se atendieron las 
indicaciones hechas en su día 
por Alianza Popular y son ges
tionadas por Política Territo
rial.

Esta Consejería ha iniciado 
ya la puesta en marcha de los 
proyectos que se deben finan
ciar vía FEDER, si bien con un 
tetraso considerable, lo que 
puede explicar la demora euro
pea en enviar el dinero.

Según Francisco Baquero, de la ejecutiva confederal de CC.OO.

No hay ruptura del acuerdo entre 
sindicatos y patronal bancaria

Ayer estuvieron en los 
locales de Comisiones 

Obreras el miembro de la 
ejecutiva confederal del 

sindicato de banca, Paco 
Baquero y el secretario 

general de banca de 
CC.OO. en Toledo, Ricardo 

García-Aranda, para 
explicar los términos del 
acuerdo de bases para el 

convenio colectivo de 
banca privada firmado 

entre la patronal y las tres 
centrales sindicales más

representantivas.

A.G.

Paco Baquero y Ricardo Gar
cía Aranda se reunieron con 
los afiliados a Comisiones 
Obreras, trabajadores de la 
banca, para profundizar en los 
términos del acuerdo a que han 
llegado patronal y sindicatos y 
que se resumen en los siguien
tes puntos: Recalificación de 
categorías; Equiparación sala
rial de las personas cataloga
das en oficios varios a escala 
administrativa; Constitución 
de una comisión paritaria que 
estudie las categorías de jefe; 
Reducción anual de jomada de 
casi ochenta horas, basadas en 
la libranza de sábados sobre 
todo.

En este punto se abordó el 
acuerdo para dos tipos de hora
rio, el normal que es el que se 
viene llevando hasta ahora, con 
los sábados libres de verano y 
otra alternativa que afecta a un 
máximo del veinte por ciento 
de trabajadores, con jomada 
intensiva y sábados libres to
do el año.

Franciaco Baquero explicó loe baeM (MI <x>nv«iilo <x»l«cthro da banca privada.

Además, se llegó al acuerdo 
sobre el complemento de pen
siones, que era el más conflicti
vo, logrando que el trabajador 
perciba el cien por cien de su 
sueldo, con lo que para CC.OO. 
este punto se ha resuelto satis
factoriamente y la subida sala
rial estará un punto y medio por 
encima del incremento previs
to del Indice de Precios al Con
sumo (IPC). Esto se considera 
un avance importante, ya que 
segiin Paco Baquero, durante 
muchos años se ha procedido a 
meras revisiones salariales, ha
biendo desembocado en una 
sensible pérdida del poder ad
quisitivo. La cifra de subida se 
eleva hasta el 8,6 por ciento, in
cluyendo cláusulas de revisión.

Para Comisiones Obreras, los 
acuerdos bases que darán pie a 
la firma del convenio colectivo 
definitivo, son altamente satis
factorios por lo que no se espe
ran problemas para que sea 
aprobado por todo el colectivo 
de trabajadores de banca pri
vada que en la provincia de Al

bacete se cifra en tomo a los 
450 y que serán mediante refe
réndum quienes refrenden los 
acuerdos, firmados el pasado 
día 6 de octubre entre la patro
nal y las centrales sindicales 
UGT, CC.OO. y Confederación 
Independiente, habiendo sal
tado el primer plano de la ac
tualidad por entonces por lo 
que supone de novedad que 
determinados centros banca
rios puedan estar abiertos por 
la tarde.

En cuanto a los últimos ru
mores que apuntaban a una 
ruptura de las negociaciones 
con la patronal, Paco Baquero 
lo desmintió totalmente “ya 
que sólo existe una disparidad 
de criterios planteados para 
que quede perfectamente claro 
el carácter voluntario de la jor
nada partida, pero nunca se 
puede hablar de ruptura; Tan 
sólo —añade— de retraso". Fi
nalmente precisó la necesidad 
de entrar en contacto con los 
trabajadores para dar una in
formación directa.

Esta tarde, 
manifestación 
de los 
funcionarios

Para las siete de esta tarde, 
en la puerta del nuevo Ayunta
miento, está previsto el co
mienzo de una manifestación 
del conjunto de trabajadores 
de la administración pública, 
convocada por Comisiones 
Obreras (CC.OO.) y Unión Ge
neral de Trabajadores (UGT).

Dicha manifestación que ter- 
mincirá en la puerta del Gobier
no Civil, se realiza con el fin de 
modificar los Prespuestos Ge- 
uerales del Estado que recogen 
im incremento salarial no supe
rior al cuatro por ciento, mien
tras que para las centrales sin
dicales este aumento debe es
tar en tomo al seis. Además, se 
plantean otras reivindicacio
nes como es el derecho a la ne
gociación colectiva, la mejora 
del poder adquisitivo de los sa
larios y pensiones, incluisón de 
ima cláusula de revisión sala
rial, negociación del Estatuto 
de la Función Pública y nego
ciación de la oferta de empleo 
de 1988.

Paralelamente, se realiza 
otra manifestación en Madrid 
a las seis y media de la tarde, 
que es la que en un principio se 
había acordado a nivel nacional 
y que surgió a raíz de la dimi
sión a su condición de Diputa
dos, de Nicolás Redondo y An
tón Saracibar. El secretario pro
vincial de UGT, Rafael López 
Cabezuelo, ha calificado de 
postura de los dos dirigentes 
ugetistas "como muy digna 
desde el punto de vista perso
nal y que de cara a la organiza
ción de mayor credibilidad a 
nuestros palnteamientos, invi
tando a evitar confusiones mal 
intencionadas que a veces son 
instrumentalizadas contra 
nuestro sindicato”.

REALICE ESTE FANTASTICO VIAJE: ¡¡GRATIS!!

ALBACETE - RIO DE JANEIRO - ALBACETE
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Ahora, hasta el 31 de Octubre ahorrando en la Caja de Valencia, 
es posible disfrutar de este fantástico viaje, gratis, mientras sus ahorros 

van produciendo intereses, porque este es precisamente el premio 
de la Caja por ahorrar: Un inolvidable viaje a Brasil.
CONSULTE LAS CONDICIONES GENERALES EN SU SUCURSAL,
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Robo en el Colegio de Villalgordo

Dos jóvenes tiroteados en 
la carretera de Santa Ana
Dos jóvenes de Santa 

Ana, cuyos nombres res
ponden a las iniciales de 
M.V.M. yD.G.B., fueron tiro
teados por un desconocido, 
cuando en la madrugada del 
domingo regresaban a sus 
domicilios procedentes de la 
capital.

Los jóvenes habían pasa
do unas horas, en la noche 
del sábado, en varios esta
blecimientos públicos, sin 
que en ningún momento se 
produjeran incidencias. So
bre las dos de la madruga
da, cuando ' regresaban a 
Santa Ana, por la Nacional 
Córdoba-Valencia, adelan
taron a otro vehículo con 
toda corrección, por lo que 
extrañaron que fueran per
seguidos y alertados con 
constantes ráfagas de luces.

Los jóvenes, creyeron que 
posiblemente el automóvil 
que les perseguía necesita
ba algún tipo de ayuda, se 
detuvieron, en el desvío de 
la carretera de Santa Ana. Al 
aproximarse el otro coche, 
se vieron sorprendidos por 
un individuo alto, aproxima
damente de unos 30 años, 
que amenazó a M.V.M. con 
una pistola, con la que hizo 
im disparo, que alcanzó al 
maletero.

Los dos jóvenes iniciaron

la huida, renunciando a la 
persecución los agresores.

Según han declarado los 
jóvenes, que presentaron la 
correspondiente denuncia, 
al día siguiente en el puesto 
de la Guardia Civil, de 
Aguasnuevas, el coche per
seguidor era de color blan
co, grande.

La Guardia Civil viene in
vestigando sobre este ex
traño suceso, en el que pare
ce indicar que los agresores 
habían confundido a los jóve
nes de Santa Ana.

Otra incidencia a destacar 
de la jomada se reñere al 
robo perpetrado en el Cole
gio Público de Villalgordo 
del Júcar, donde .autores 
desconocidos se apodera
ron de una máquina de escri
bir.

Por la policía fueron dete
nidos L.C.C.I., A.D.G., 
A.J.R.V. y A.M.G. como su
puestos autores de cuantio
sos daños en vehículos 
aparcados en la vía pública.

Finalmente, hay que rese
ñar que la Guardia Civil de 
Tráfico detuvo a la altura de 
La Ginetas a D.A.B., vecino 
de Alicante, que había hui
do de una gasolinera de Al
modóvar del Pinar (Cuenca) 
donde había repostado sin 
abonar el importe.

Albacete, ciudad pionera en esta iniciativa

Conferencia sobre los
problemas del sector panadero

Esta tarde a las 4.30 tendrá 
lugar una conferencia, organi
zada por la Asociación Panade
ra Albacetense sobre la proble
mática del sector. Interven
drán: Jerónimo Iglesias Carras
co, vicepresidente de CEO- 
PAN, presidente de la Federa
ción Castellano-Leonesa de Pa
nadería y presidente de la Aso
ciación de Salamanca y Emilia
no Madrid Jorreto, presidente 
de la Federación de Panadería 
de Castilla-La Mancha y presi
dente de la Asociación de Ciu
dad Real.

El acto se celebrará en los sa
lones Surco-Park de ctra. de 
Circunvalación y por el interés 
de los temas a tratar se espera

la asistencia de numerosos pro
fesionales de sector de las pro
vincias de Albacete y Cuenca.

Concienciar a 
los profesionales

Esta serie de conferencias se 
desarrollarán por todas las ciu
dades de España, siendo Alba
cete la pionera en este sentido, 
debido al esfuerzo realizado 
por el presidente de los pana
deros albacetenses Abdón Mo
rilla. Estas conferencias-colo
quio tienen como fin concien
ciar a los profesionales de las 
soluciones que hay a los nume
rosos problemas planteados en 
el sector.

DISCOTECA ROXY
FIESTA DE INFORMATICA DE 
LA ESCUELA UNIVERSITARIA 
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Ayúdanos

ayudarás

La Tribuna

“Se pagan primas muy por debajo del coste”, según el senador 
albaceteño

Alarcón Molina califica de
“fracaso"
El senador aliancista por 

Albacete, José Alarcón 
Molina, criticó duramente 

la política de seguros 
agrarios del actual 

Gobierno en el curso de un 
Pleno de la Cámara Alta.

Alarcón se refirió a la 
imposibilidad de que los 
seguros sean rentables; 
Albacete será una de las 

provincias donde las 
cuotas se incrementen en 

un porcentaje más 
elevado: el quince por 

ciento.

La ampliación de las indem
nizaciones a los agricultores, 
mayores subvenciones para 
las primas y una mejor gestión 
por parte del Ministerio de 
Agricultura, fueron solicitadas 
al ministro de este departa- 

. mentó, Carlos Romero, en el 
Pleno de la Cámara Alta, por el 
senador de AP por Albacete, 
José Alarcón Molina, como me
didas urgentes y necesarias 
para lograr una mayor y mejor 
implantación de los seguros 
agrarios.

El senador aliancista, que ac
tuó como portavoz en la defen
sa de una interpelación presen
tada al Gobierno por su grupo, 
para que definiese pública
mente su política en materia de 
seguros agrarios, hizo un am
plio resumen de lo que a su jui
cio ha sido ésta a lo largo de los

los seguros agrarios n
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líltimos años, calificándola de 
"fracaso total".

Aspectos negativos

Alarcón Molina llegó a esta 
conclusión tras analizar prome- 
norizadamente todos y cada 
imo de los aspectos que han in- 
ñuido en el declive de los segu
ros agrarios, resumiendo el 
mismo en las siguientes cir
cunstancias: “Se pagan primas 
muy por debajo no ya del coste 
del producto, sino de coste que 
supone el cultivo de cada uno 
de los productos"' “existen 
multitud de cultivos que toda
vía no están cubiertos": “no 
existen unas normas de perita
ción, por lo que el criterio para 
el pago de indemnizaciones se 
hace sin atenerse a una valora
ción real de las pérdidas"; “se

Conclusiones de las Jomadas
de Seguridad en el Trabajo
Las 11 Jornadas técnicas de 

Seguridad e Higiene en el Tra
bajo, que abordaron el tema de 
los riesgos en alta y baja ten
sión, llegaron a una serie de 
conclusiones entre las que 
cabe destacar las siguientes:

Es necesario un mejor cono
cimiento y una mayor concien
ciación de la situación de las 
instalaciones, por parte 
del propio usuario. La efectivi
dad queda supeditada al con
trol periódico de las mismas.

El desigual nivel tecnológico 
en los elementos de protección 
de tipo diferencial, evidencia la 
necesidad de clasiñcar estos 
elementos como “de conformi
dad a normas", aspecto éste 
que debe contemplarse en el 
futuro en el marco de la norma
tiva que rija en la Comunidad 
Económica Europea.

LUIS MIGUEL
José Barrajeros.

Ene 
studi 

^led 
^do 
ile i

pagan las indemnizaciones con j .g^g 
un retraso superior a los 60 días í jn 
que establece la ley sin que por "^ j^jg 
ello los agricultores reciban, al ijjgj
menos de forma inmediata, la 
correspondiente compensa
ción, que está ñjada en un 20 
por ciento de la cantidad tasa
da"; y son completamente in-

•tenai 
blai 
i’En

o

suñeientes las subvenciones
que el Estado aporta a las em-« ^^ 
presas aseguradoras, que pier- s ¡^ 
den dinero incluso en años de v ¡jgi 
buenas cosechas. La progre- j ^ig 
Sión de las subvenciones ha z .gg^ 
sido nula y las compañías ase- j ¡^
guradoras se niegan a seguir “i 
perdiendo dinero".

Carlos Romero le contestó di- j
ciendo que el Gobierno ha he- | 
cho todo y adujo que en el tema 
presupuestario se habían hecho m 
enormes esfuerzos para ayudar J

a las empresas aseguradoras, wl

Conmemoración i
de la “Semana 
Mundial del 
agente de 
seguros”

11? 

ÜC 
e

Desde el punto de vista pre
ventivo, es necesario que las 
intervenciones en instalacio
nes'eléctricas, sean realizadas 
por personal formado e infor
mado sobre equipos, manio
bras, conocimiento del riesgo y 
sus consecuencias.

En la elección de prendas de 
protección personal, herra
mientas y material de trabajo 
hay que afirmar que deben ser 
los usuarios los que exijan 
equipos homologados, ya que 
continuamente se constata, la 
existencia de equipos en uso.

no sujetos al cumplimiento de 
las Normas Vigentes.

Seria aconsejable en aque
llos circuitos de M.T. y A.T., 
que no dispusieran de enclava
miento de maniobra e indepen
diente de la existencia de inte
rruptores, el uso de secciona
dores en carga en vez del em
pleo de seccionadores conven
cionales.

Se aporta como una posible 
mejora que debería ser objeto 
de comprobaciones posterio
res, el empleo en interiores, de 
transformadores con refrigera
ción por aceite de siliconas, en 
contraposición a los tradiciona
les de aceites minerales y pyra- 
lenos, origen de determinados 
riesgos potenciales, tanto de 
Seguridad como de Higiene.

j El acto está organizado por el 
(Colegio de Albacete, que al tór- 
írnino de la conferencia, ofrece- 
(rá una cena de hermandad, en 
un céntrico restaurante.

16

Con motivo de la celebración 
de la "Semana Mundial del 
agente de seguros" tendrá lu
gar mañana, en nuestra capí-- 
tal, en el salón de actos de la 
Delegación de Cultura, a las 
siete de la tarde, una conferen
cia a cargo del letrado del Gabi
nete Técnico del Colegio Nacio
nal de agentes de seguros, Do
mingo Lorente Carrón.

Este tema de la conferencia 
versará sobre "Parte europeo 
de accidente y convención de 
indemnizaciones directas".

Cenada 
hermandad

Por otra parte, esta comiiS' 
moración, a nivel regional! 
comprende una jomada de tra' 
bajo en Ciudad Real, donde se 
reúnen representaciones de las 
^^co provincias casteUano- 
manchegas para tratar sobre la 
problemática profesional.

M.C.D.2022
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Mientras no se complete el traslado al campus

La Politécnica no podrá 
utilizar los locales de Derecho

Luis Arroyo, decano de la 
Facultad de Derecho, afir

mó a nuestro diario que 
centras el traslado al nue
ra edificio del Campus no 

' fuera total no existía posi- 
oilidad alguna de acoger a 

: los estudiantes de Infor-
mática procedentes de la 
Escuela Universitaria Poli

técnica.

" José Angel MARTINEZ

| ’ En consecuencia y si bien los 
odiantes de primer curso de 
^techo están convocados el 

. a dos para efectuar el trasla- 
o e iniciar las clases en las 

á aevas instalaciones del Cam- 
® j iis habrá que esperar según 

' smanifestaciones del decano 
- transcurso de las próximas 
Umanas para contar con el

'■ : jslado definitivo.
• 'En ese momento —asegu- 

■ _ i-los alumnos de la Escuela 
'■ .^ liversitaria Politécnica po- 
® án venir aquí”. Según el di- 

y aorde este centro, Pedro Ca- 
■ ? su, casi con toda probabili- 
® id serán los estudiantes de

§ mer curso de Informática los 
3686 trasladcirán a las actua- 
s instalaciones de Derecho;

• ste curso—afirmó— ha ex- 
. -3 Cimentado un importante in-

Lilis Arroyo.

cremento de matriculaciones 
con respecto al anterior, esti
mándose en 350 alumnos los 
que hay en estos momentos”.

Desplazamientos
Estos estudiantes actual

mente han de desplazarse has
ta la Escuela de Capacitación 
Agraria para asistir a clase, 
donde disponen de unas aulas 
cedidas por este centro. Ca
rrión negó por otro lado que se 
fueran a disponer de las insta
laciones de la UNED, ofreci
miento que agradecía a Andrés 
López Mora pero que dadas las 
características de los grupos de

alumnos de la Politécnica no 
era factible el uso del centro 
asociado. "Las aulas del mismo 
son de muy pequeñas dimen
siones, para grupos de cien es
tudiantes. El acuerdo que exis
te es inverso, en cuanto que los 
estudiantes de las carreras de 
Ciencias de la UNED podrán 
utilizar los laboratorios de la 
Politécnica”, añadió.

El crecimiento de alumnado 
dentro de la Escuela Politécni
ca lo estima Carrión en un 25 
por ciento con respecto al curso 
anterior. Las cifras ya definiti
vas serian: 360 estudiantes en 
Industriales de los que 200 se
rían de primer curso; 165 de 
Agrícolas de los que 80 esta
rían matriculados por primera 
vez; 150 de forestales y final
mente 560 de Informática de 
los que 350 estudiarían primer 
curso. Carrión precisó que los 
transportes del alumnado se
guían constituyendo im proble
ma. “Hemos solicitado al Ayun
tamiento la exención de un ca
non fijo del billetaje de tres pe
setas pero todavía no ha habi
do tma respuesta. Se han de
tectado por otra parte insufi
ciencias en el servicio de la em
presa privada que nos atiende, 
por el motivo quizás del creci
miento imprevisto del alumna
do durante este curso académi
co”, concluyó.
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LUIS MIGUELEstación Municipal Autobuses.
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Junta y Ayuntamiento se 
enfrentan por las tarifas de 
la Estación de Autobuses

Ígun FETE-UGT 
Qtinúan las 
fbitrariedades 

Ma Dirección
-»Educación
• ^TE-UGT continúa 
j indo denuncias sobre 

'ifi de arbitrariedades

reci- 
una 
que

^e cometiendo la Dirección 
’^incial de Educación. La fre- 
inda con que se producen 
l®® hechos la califican de 
®®'3upantes, “ contrastadas 
'ibas de ellas, reseñamos al- 
"^s de diverso tipo, por lo 
i pueden tener —dicen— de 
^cativo:
’lSn la lista de adjudicación 
destinos a maestros provi- 
’'^es, figura que continúa 
“ propietario provisional 

"^i'de" en un Colegio de A1- 
^^e un compañero que es 
^0. por lo que resulta impo- 
® adjudicaría destino como 
iiorte.
También continúa, en A1- 

como “propietaria pro- 
J^ consorte”, una compa- 
^yo esposo tiene destino 

^hvo en Almansa y, por 
'°' se le ha aplicado un “de- 
° del que carece al no es- 
”* marido destinado defini- 

en Albacete, requi- 
Aprescmdible para poder 
' ^carle dicho destino.
, ^ maestro provisional de 
™sición de 1986, que esta- 
Jstinado en una aldea de la—^Ax U.XXCI cuviC/C». xa 

ha sido trasladado —
'Enseñar inglés"— a un 

de Albacete, sin ofre- 
. ^ Posibilidad a otros com- 
j provisionales que tie- 

^sma especiahdad y 
'’"i«echo.

Es el segundo en la provincia en menos de una semana

Brote de toxinfección
alimentaria en Almansa

□ J.A.M.

Un nuevo brote de toxinfec
ción alimentaria fue detectado 
el pasado lunes por la Delega
ción de Sanidad de Albacete en 
la localidad de Almansa.

Según las conclusiones a las 
que se ha llegado en la Delega
ción, éste fue producto de la 
consmnición de alimentos en 
mal estado durante la celebra
ción de un banquete en un local 
almanseño, y que ha afectado 
que se sepa a catorce personas, 
diez de Almansa y cuatro de 
Caudete. El local ha sido cerra
do como medida preventiva por 
la Delegación mientras se ana
lizan las muestra,s en el labora
torio, cuyos resultados se po
drán conocer hoy mismo, se
gún manifestó el delegado 
Juan Soler.

Este señaló que el segui
miento de este brote resultaba 
de una especial dificultad ya 
que los afectados podrían acu
dir a médicos particulares y no 
a los Centros de Salud; “preci
samente del Centro de Salud 
de Almansa fue desde donde 
empezamos a recibir las noti
cias, el pasado lunes. Realmen
te diez casos de procesos dia- 
rréicos para una ciudad como 
Almansa no llaman la atención 
pero el que nos avisasen tam
bién desde Caudete ya no era 
tan normal. A partir de ahí se 
iniciaron las indagaciones con 
los resultados que ya he ofreci
do”, comentó.

Juan Soler.

La cena a partir de la cual se 
supone se produjo el brote fue 
servida el sábado y a una canti
dad de comensales que podría 
llegar al medio millar.

Es el segundo brote que de 
toxinfección alimentaria que se 
produce en un plazo inferior de 
una semana. Como ya se infor
mó en nuestro diario cuarenta 
casos de toxinfección se detec
taron en La Roda a raíz de la 
consumición de productos ser
vidos durante un banquete, sin 
que en aquel caso como en 
tampoco en éste la Delegación 
detectase ningún ingreso hos
pitalario de los afectados.

El Ayuntamiento de Albace
te ha recurrido por la vía con- 
tencioso-administrativa el in
cremento del canon del billeta
je de la Estación Municipal de 
Autobuses establecido por la 
Dirección General de Tranápor- 
tes de la Consejería de Política 
Territorial de la Junta de Co
munidades de Castilla-La Man
cha. Segrín manifestó a nuestro 
diario el director de la estación, 
José Mercader, la Junta consi
deraba que el incremento del 
canon había de ser inferior a 
una peseta; “nosotros, por el 
contrario, consideramos que la 
subida había de ser de un siete 
por ciento según el estudio eco
nómico que se realizó aquí 
mientras que el elaborado por 
la Junta observa un incremento

algo inferior", comentó.

“Poca diferencia'

Ignacio Santos, director ge
neral de Transportes de la Jun
ta de Comunidades, afirmó por 
su parte que las diferencias en
tre ambas posiciones son míni
mas según el estudio económi
co elaborado. “Hay que pensar 
—añadió— que las subidas del 
canon no tienen que ser las del 
IPC. Ahora mismo el tema está 
en la vía contencioso-adminis- 
trativa, por lo que no tengo 
nada que comentar al respecto 
ya que decidirá en su caso un 
Tribrmal. Sólo señalar que la di
ferencia entre los dos costes es 
mínima”.

ACONSA
CONCESIONARIO OFICIAL RENAULT 

DESEA CONTRATAR

VENDEDORES
SE REQyiEm^
• Edad inferior a 30 años.
• Se valorará experiencia.

(No imprescindible).

SE OFRECE:
• Formación completa a nuestro cargo.
• Vehículo de la empresa.
• La retribución no será obstáculo, según valía. 

Absoluta reserva a colocados.
Interesados dirigirse adjuntando currículum vitae y 
teléfono de contacto a:

ACONSA
Polígono Industrial Campollano C/. C, 12.
Albacete.

Discoteca M O N Z A
HOY JUEVES, DEGUSTACION DE EMBUTIDOS

REGIONALES DE CARNICAS MANCHEGAS
TINTE, 35 ALBACETE

M.C.D.2022
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En el ciclo “Literatura Española Actual Pronunciada por Eiirique Abietar Rodenas

Sánchez Dragó habló de 
sus novelas en Cultura

El presente de ASPRONA, objeto
de la segunda conferencia

□ Cecilia LAIGRET

El escritor viajero, que quiso 
ser Hemingw^ay y sin embargo 
se llama Femando Sánchez 
Dragó, concluyó ayer su com
promiso cultural con la ciudad 
de Albacete tras un • encuentro 
con alumnos y profesores del 
Centro de Enseñanzas integra
das y una conferencia abarrota
da de público, en la Delegación 
de Cultura titulada “Yo, nove
lista”.

Dos novelas esenciales for
man parte de la literatura del 
autor; “Eldorado" y “Lasfuen
tes del Nilo", la primera de ellas 
de un contenido poco acostum
brado en la linea de Dragó que 
casi siempre prefiere recrearse 
en los ambientes exóticos por 
los que camina como “por el pa
sillo de su casa ”. Su primera no
vela “Eldorado” fue escrita en 
1960 y publicada en 1984, refle
jando la eterna juventud, la feli
cidad y los entornos y contor
nos de eela Década Prodigiosa 
en la que nacieron sus “gran
des ideales".

Para el crítico literario y ami
go del escritor, Victorino Polo, 
Sánchez Dragó “encama la clá
sica imagen del escritor, que ha 
vivido y vive con intensidad 
quedando reflejada esa emo
ción en sus libros ". De esta ma
nera, se crea un círculo vicioso 
entre Vida y Literatura que 
apenas consiguen desligarse.

Según el catedrático, existen 
dos partes claramente diferen
ciadas en la literatura de Dra
gó: Una representada en “La 
historia mágica de España", 
producto de la impresión de vi
vencias soterradas y de una in
vestigación magnificada con la 
que el autor hace una interpre-

Femando SAnchoz Dragó.

tación de lo más particular, par- 
tieno de lo insólito y no de lo ha
bitual y expresando una origi
nalidad clarísima que ha oca
sionado las mayores críticas, a 
veces incluso despiadadas, de 
su libro “Gárgoris y Habidis" y 
una segunda parte definida por 
Victorino Polo como “comple
mentaria aunque no distinta” 
en la que el escritor prescinde 
de la dimensión investigadora, 
hecho que se perfila en su no
vela “Eldorado ", de carácter in
timista, escrita por el autor 
"para enamorar a una mujer" 
como él mismo señala.

La otra novela de Sánchez 
Dragó “Las fuentes del Nilo" 
responde a una auténtica bio
grafía en la que el escritor sigue 
utilizando títulos sustancial
mente metafóricos. Femando 
Sánchez Dragó arrastró consi
go los altos vuelos literarios de 
un escritor de talante a la ciu
dad de Albacete que ha vivido 
estos días un gran aconteci
miento cultural.

Ayer por la tarde el 
coordinador de los talles de

ASPRONA, Enrique 
Abietar Rodenas, continuó 

con la serie de 
conferencias organizadas 

por la Asociación, 
enmarcadas en las 

Jomadas de Información 
sobre minusvalía psíquica, 
abordando el presente de 

ASPRONA en una 
ponencia titulada 

“ASPRONA hoy y...”, que 
fue ilustrada por un vídeo.

□ Cecilia LAIGRET

La conferencia ofrecida por 
Enrique Abietar, coordinador 
de los talleres de ASPRONA en 
Albaceete, titulada “ASPRO
NA hoy y...” abordó los aspec
tos relacionados con el presen
te de la Asociación como intro
ductorios del futuro de los mi
nusválidos, con la posibilidad 
de su integración real a la so
ciedad. Tras una breve exposi
ción de datos, el conferencian
te pasó a proyectar un vídeo 
ilustrativo de los pormenores 
cotidianos de un día en la vida 
de un deficiente.

La estructura del vídeo aludió 
a los distintos trabajos que los 
minusválidos desarrollan en el 
centro ocupacional y que. son 
referentes a la cerámica, re
cambios de fregonas, telares, 
montajes de aspersores y me
canización, así como el taller de 

Junto con la convocatoria del 11 Concurso Literario

La Unión de Consumidores “El Molino 
presentó nuevas señas de identidad

agricultura sobre cuyo funcio
namiento se está trabajando.

Otro de los aspectos aborda
dos es el referido a las perspec
tivas de futuro de los minusvá
lidos en su básica integración a 
la sociedad y sobre todo aque
llos jóvenes deficientes sin fa
milia que deben adscribir su 
vida a la residencia que se está 
creando.

El centro especial de empleo, 
de radical importancia según 
Enrique Abietar, es el organis
mo en el que se incluyen los mi
nusválidos que están dados de 
alta a la Seguridad Social y co
bran por tanto un salario, sien
do en Albacete un importante 
paso hacia delante el manteni
miento de jardines municipales 
y la imprenta de ASPRONA. 
Otros deficientes trabajan ya, a 
través de convenios con el 
INEM en empresas normaliza
das.

Asimismo, ASPRONA, dispo-

7

El coordinador de loe talleres de ASPRO.NA, Enrique Abietar.
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ne de un gabinete psicológico 
que se encarga de proporcionar' 
educación permanente a los; 
minusválidos sobre el desarro-, 
11o cotidiano de la vida a la que" 
tienen que integrarse los afee-, 
tados. En este sentido, se trata ; 
de acostumbrarlos a salir a la' 
calle utilizando todos los servi
cios públicos posibles.

Por otra parte, el coordinador 
de los talleres de ASPRONA 
puso de manifiesto la necesi
dad de que los derechos de los 
minusválidos “equiparados a; 
los de cualquier persona" sean 
plenamente aceptados por la 
sociedad “tanto en la teoría! 
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como en la práctica", recono- 20 
ciendo como tales y entre otros, 
el derecho a la educación, al 
trabajo, a la participación y a la 
libre expresión.

Las Jomadas continúan hoy 
con una mesa redonda en torno 
al “presente y futuro del mi
nusválido psíquico adulto".
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EXPOSICIONES □ C.L.
Hasta el 20 de noviembre, exposición de Rafael Torres 
en la Galería de Arte Tesis de la calle Gaona, 18.
Hasta el 31 de octubre, en la sala de exposiciones de la 
Delegación de Cultura, exposición de Ulpiano Carrasco 
de 12 a 14 horas y de 18.30 a 20.30 los días laborables. 
Los sábados de 10 a 13 horas.
Hasta el día 30 de octubre, exposición conjunta de foto
grafía y pintura a cargo de Raimundo Lorenzo y Amelia 
Iñigo en el Museo de Albacete.

CONCIERTOS
Ciclo “Ravel. Música de piano, vocal y de Cámara".
— El día 2 de noviembre, integral de música de cámara a 
cargo de Goncal Comellas, Rafael Reimos y Josep Colom, 
en el Centro Cultural de la Asunción a las 20.15.
El día 9 de noviembre, recital de canto y piano a cargo de 
Manuel Cid y Josep Colom en el centro cultural de la 
Asunción a las 20.15.

CONFERENCIAS
Jomadas de Información sobre minusvalía psíquica, or
ganizadas por Asprona:
— Día 29; mesa redonda sobre el presente y futuro del 
minusválido psíquico adulto con Juan Soler, Juan Andú
jar, José Antonio López Fuster, Paulino Azúa, Justo Rol
dán y minusválidos de Valencia, Bilbao y Albacete.
Auditorio Municipal a las 19.30.
— Día 30: representación del psico-Ballet de Maite León 
a la misma hora y lugar.

Junto con la convocatoria del 
11 Concurso Literario sobre los 
derechos del consumidor, el 
presidente de la Unión de Con
sumidores “El Molino", José 
Maria Roncero ha presentado a 
los medios de comunicación las 
señas de identidad de la Unión, 
que con un nuevo anagrama se 
ha adscrito a las filas de la UCE, 
Unión de Consumidores de Es
paña. Esta nueva imagen supo
ne un carné único en toda Es
paña para los asociados, cuyas 
consultas podrán ser atendidas 
desde cualquier punto de la Pe
nínsula e incluso en aquellos 
países extranjeros, en los que 
la Federación Española tenga 
representación. En esa misma 
línea y con carácter informati
vo, la Asociación comenzará a 
peirtir de la semana que viene, 
una campaña de salud pública 
en todos los centros hospitala
rios, en el campo de atención al 
paciente y reclamó de los dere
chos de los usuarios.

Por lo que respecta a la ten
dencia de unos locales propios, 
la asociación está a la espera de 
que se constituya el comité de 
participación hospitalaria que

>l0v
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José Maria Roncero y miembros de la junta directiva.
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adoptará las decisiones oportu
nas.

Concurso Literario

El 11 Concurso Literario con
vocado por la Asociación de 
consumidores, amplía la cuan
tía de los premios que este año 
ascienden a las 40.000,20.000 y 
10.000 pesetas así como el nú
mero de los mismos. Los traba-

jos de los partic^pant®®^ ’̂]^ 

titán en un ^^^° ^® f^entaq 
con los derechos fundame»^ 
les de los consumidores _ ^^ 
rrándose el P»»® de dicieíO'
los mismos el día 9 “ gjjjgj 
bre de manera unptorr^ ^^, 
Para cualquier loa-
lacio nada con el 
interesados pueden j^
la Asociación " El MoÜ^*^
calle del Muelle, 7.

r
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Llegó a Albacete destinado desde Cartagena, hace 17 años

to) Juan María Moya, jefe de la Factoría de
Butano, se jubila voluntaríamente

1

'Aunque mi intención era jubilarme a los 65 años...”. Así 
comienza la carta que nos dirige Juan María Moya 

Núñez, jefe de la Factoría de Butano S.A., en nuestra 
capital, a modo de despedida, cuando pasa a la "reserva” 

al término de este mes, con carácter voluntario, y cuando 
le falta año y medio para cumplir la edad reglamentaria.

Lilis PARREÑO

'Es un paso que he dado con 
mucha tristeza", sigue dicien- 
Joun hombre que, verdadera- 

jaente, ha desmostrado una 
Í eficacia absoluta en su puesto 
de responsabilidad al mando 

jde la Factoría, duante 17 años.
-¿Es un trauma esta jubila- 

3gico jijón, Juan María?
ionar" -Trataré que no lo sea, por- 
a los me realmente lo que me ha 
arro-jgustado siempre, “mi hobby” 
i que favorito, ha sido trabajar.
afee- i —¿Cómo ha sido su paso por 
trata ja Factoría?
a la —No tengo nada más que

lervi-

tador 
ONA

Diotivos de satisfacción. Con 
Íos compañeros he tenido una 
velación de auténtica herman
dad, profesionales extraordina-

cesi-1 namente preparados; con los
e los 
os a 
sean 
or la- 
soría 
:ono-

teribuidores ha sido un con
tacto de gran amistad, de com
prensión, con los medios de in- 
tormación una disposición 
ibierta de colaboración en todo 
Doniento...

tros, ;
n. al j Juan María, en nombre de la 
icalalPactorpa, estableció hace bas- 

.¿ntes años, convirtiéndose en
hoy 

orno 
1 mi-

“Da tradición, ima comida de 
iiennandad, en los días navide- 

■ ®8, que se denominó “arroz a 
Í a Factoría", aunque nunca se 
; Sitiera paella, ni nada pareci- 
■ ^' Era, simplemente, una oca- 
' tapara la amistad.
i "¿Ha sido siempre la Facto- 

II puna balsa de aciete?
"Afortunadamente nunca 

p'*ho accidentes, ni averías. Si 
• ; ^0 hay que señalar preocu- 

Aciones por el servicio, cuan- 
;^ ^se produjo aglomeración de 

^dos, en días de frío intenso, 
^ro esto se solucionó con bue-

En estes 
momentos

Carta al 
alcalde

Le escribo en esta co
lumna por si "estuviera 
usted reunido” y no me 
fuera posible decírselo por 
teléfono, aunque debo 
confesar que conmigo 
nunca usó de esa estrate
gia para eludir una queja o 
esconder el bulto. Tam
bién podría hacerle llegar 
mi denuncia, depositándo
la en el buzón de sugeren
cias que puede que exista 
en cualquier lugar de esa 
Casa Consistorial que ha 
cumplido ya un año y está 
sin inaugurar oñcialmente.

Señor alcalde, o amigo 
Jerez,numerosos ciudada
nos, entre los que me 
cuento, nos la "jugamos” 
diariamente al cruzar la 
calle de Francisco Jareño, 
ahora del Cura, porque no 
sabemos por dónde alcan
zar la acera de enfrente, 
sin sortear automóviles 
que vienen hacia la calle 
de San Julián. Sabemos 
que esta calle está pen
diente de remodelación de 
cara al proyecto de la Pla
za de la Virgen de los Lla
nos, y de ahí que no se ha
ya asfaltado como Dios 
manda, en el ensanche del 
recientemente demolido 
inmueble junto a la "Hi
guerica”, pero lo que no 
puede faltar en una calle 
de tanto tránsito es la se
xualización. No es que que
ramos un semáforo, por
que creemos que la ciudad 
está saturada de ellos y 
los automovilistas se po
nen negros de tantos 
“stop" — aunque si fuera 
preciso no tendrían más 
remedio que aguantar —, 
lo que sí sería necesario es 
un paso de cebra por al
gún sitio para que los pea
tones tuvieran una garan
tía de que los buenos con
ductores van a respetar su 
integridad física. La an
chura de la calle supondrá 
una importante cantidad 
de pintura, pero esto es al
go a lo que no se le puede 
conceder importancia, an
te los riesgos y —Dios y 
Ventura Hernando lo quie
ran nunca— desgracias 
personales. Vea, señor al
calde, la manera de mejo
rar esa "travesía” en la 
que, afortunadamente, no 
ha pasado nada hasta 
ahora, pero ya sabe que 
hay peatones que van dis
traídos o abrumados por 
sus problemas y hay auto
movilistas que los crean.

Termino con el final que 
los “duendes" me cerce
naron en la columna de 
ayer. Ahora se suele decir: 
“Oye, no te olvides hoy de 
ser feliz" No le pase, ami
go alcalde, lo que a mí que 
me falla la memoria.

Ona vista de la factoría.

S—Unas 2.500' • diarias en días 
de frío.

—¿Cuál es la zona que abas
tece?

—Nueátra provincia y la de 
Cuenca, un poco la de Ciudad 
Real y otro poco las de Jaén y 
Toledo.

—¿En algún momento se ha 
trabajado con preocupación 
por la peligrosidad del gas?

—No, porque las instalacio
nes están dotadas con las más 
altas medidas de seguridad. Se 
puede decir qpre a tope, con re
visiones constantes.

—¿Ha realizado la Factoría 
actividades de promoción del 
butano?

—Han sido muchos los folle
tos que se han hecho llegar a 
las amas de casa, con consejos, 
instrucciones, etc. Pero lo más 
destacado puede ser la cesión 
de su parcela de prácticas para 
ejercicios de los bomberos, tan
to municipales, como los del 
SEPEI y de la Base Aérea, en 
fuegos producidos por gases. 
Así también habría que desta
car las visitas informativas 
que han realizado Asociacio
nes de Amas de Casa y Consu
midores, colegios y entidades 
diversas, en las que se han rea
lizado todo tipo de demostra
ciones.

José Benito Díaz, actual jefe _ 
de Explotación, le sucede en el 
mando de la Factoría.

Anecdólicamente hay que 
recordar que Juan Maria Moya 
vivió, poco después de venir a 
Albacete, en el año 72, una tra
gedia familiar. Una hija de 20 
años se ahogó en el puerto de 
Cartagena, al naufragar la ca
rroza del Ayuntamiento, con 
motivo de unas fiestas. Aquí se 
ha ido diluyendo la pena, con 
sus otros tres hijos, dos hijas 
casadas y un hijo, sacerdote. 
Sus actividades, ahora, estarán 
al servicio de la Asociación Pro- 
Vida, de la que es miembro; 
será el secretario.

No ha habido

Vino llorando

“Mi 'hobby’ 
favorito ha 
sido trabajar”

nunca avenas ni 
accidentes en 
la Factoría”

.í-
zZ

Le enviaron desde Cartage- "^ Juan María Moya, poco a 
'na; de donde' es . riatural,' t^ poco, fue ha0éndose a la 
para que buscara' terrenos ^'realidad albacetense. „' La

gran ironía es que> butano 
le hizo entrar en calor hacia 
una ciudad que le pareció’^’ 
fría, y a los 17 años, cuando < 
se' jubila decide "quedarse ' 
para siempre , ^/"^ ^''v

%; Para lá" instalación de'una
* factoría de butano. Su sor-, 

presa fue,' poco después, 
cuando le'designaron para' ^ 
la jefatura de la factoría, “No ' 
vine muy contento”, nos ha^ 
manifestado, "Era "aquel

^año,de las impresionantes
- temperaturas de los veinti

tantos grados bajo cero gue^ 
normalmente deben asustar

n ^
 

ti

.^"Albacete" ha ido - cam
biando de forma sensacio
nal. Si viene, podríamos dsr

junto al mar".

ch ilorando, no me ,yoy Uo- 
a un hombre que ha nacido » rendo; séncúlamente nomo

>. 
o

lado

J5®neroso con sus contertulios. Su mayor

Lourdes Oonsdles.

ade.
1001'!

roscas de la FSP". Pobre imagen la 
¿“® da esta Federación, dedicándose a te-

ihl0‘ 
110"

Entona a Fernando Sánchez
, que faltando a los cínicos y mor- 

no protagonizó ningún escándalo a 
Paso por Albacete y dejó colgada la “so-los ■. *^^o por Albacete y dejó colgada la so- 

S0 ¿, de la polémica mostrándose amable

^° ^^ ^^^ galardonado alguna vez con el 
^^^^^i^ de la prensa. A falta de ello, 

^^® simplemente una carantoña.

c&^> ^ Que a ella, ni le van ni le vienen.

£ o -á

^ Voluntad, haciéndose tur- 
’’’>8 extraordinarios para enva- 
i’^'lode botellas, a un ritmo de 

boteUas a la hora.
1 "¿Cuántas se consumen en 
j^acete, capital?

y^co para Lourdes González, de 
Federación de Servicios Públicos (FSP- 
;*) a la que molesta que se hable de Co
piones Obreras, cuando ella se da “de 
das" por ir junto a este sindicato en las 

aciones de funcionarios, hasta el
to de desacreditar a su secretario ge-

f®l. Rafael López Cabezuelo. Le molesta, 
^**80, que nos pasemos por la sede de 
^^■’ P®mútiéndose el lujo de amena- 

isifl*1. ®’ diciendo que "nos vamos a comer

Carantoña para Rita Moraga , por
que no sólo está más joven desde que es la 
secretaria local del PSOE, sino porque ade
más no se deja utilizar por los que, desde 
su partido, quieren que se “pique" con la 
prensa. La carantoña es doble porque ella 
no está dispuesta a mosquearse todos los 
días viendo los periódicos. Otros muchos 
deberían tomar ejemplo de la nueva se
cretaria del Comité Local.

Pellizco para los responsables mu
nicipales de adjudicar el Auditorio, 
pues esta semana se lo han arrebatado a 
los conciertos del Cultural para cederlo a 
las jornadas que sobre minusvalía celebra 
ASPRONA con motivo de su Aniversario. 
Por supuesto que tan loable es un acto 
como otro; pero, por una cuestión de espa
cio, hubiera sido más lógico dejar el con
cierto (al que va, afortunadamente, mucha 
gente) en el Auditorio, en lugar de trasla
darlo a la Asunción, instalar en este Centro 
las Jornadas. Todos hubieran salido ga- , 
nando.

Luis 
Parreño
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CAUDETE

Propuesta por Manuel Bañón

La asamblea general de la 
UNDEF se celebrará en marzo

TOBARRA
Pleno sobre contratación de empleo

Se realizaron diversas obras 
del convenio con el INEM

Q Joaquín PEREZ

Durante la pasada reunión 
de la UNDEF (Unión de Entida
des Festeras) entidad nacional 
que agrupa a la mayoría de las 
poblaciones españolas que ce
lebran fiestas de Moros y Cris
tianos y de la cual es vicepresi
dente Manuel Bañón, éste pro
puso que la próxima asamblea 
general de esta importante en
tidad se celebre en Caudete, 
propuesta que fue aceptada y 
recogida con agrado por el res
to de poblaciones.

La noticia adquiere urna capi
tal importancia para la locali
dad, ya que, además de ser 
Caudete la sede de la próxima y 
relevsmte asamblea, ésta con
tendrá tm punto en el orden del 
día en el que se expondrá a ta 
UNDEF el proyecto de celebra
ción del IV Centenario de la Co
media Poética del doctor Alma
zán escrita en 1588 y que signi
fica la génesis de las fiestas pa
tronales. Esta gestión, llevada 
a cabo por Manuel Bañón, pue
de significar el espaldarazo de
finitivo que necesita el proyeto 
del IV Centenario para que sea 
aceptado por esta entidad na
cional y divulgado como el gran 
acontecimiento histórico que 
prestigiará, no sólo a las fiestas 
de Moros y Cristianos de Cau
dete, sino todas las de España.

^ CERVANTES ♦
SENSACIONAL ESTRENO

Manuel Bañón.

Esta asamblea general, que 
se celebrará en la primera quin
cena del próximo mes de mar
zo, es esperada con gran ilu
sión por las comparsas de Cau
dete, ya que los altos cargos de 
la entidad y presidentes de 
comparsas de otras poblacio
nes van a tener ocasión de co
nocer esta localidad, que por la 
antigüedad de sus fiestas y la 
singularidad y personahdad de 
las mismas, se sitúan entre las 
más interesantes a nivel nacio
nal, en cuanto a Moros y Cris
tianos se refiere.

El pasado fin de semana fue convocada una sesión 
plenaria del Ayuntamiento de Tobarra, con carácter, 

extraordinario y urgente. Dicha sesión fue convocada 
para las veinte horas del pasado sábado, día 24, con 

apenas ocho horas de antelación, por lo que pasó 
inadvertida para gran número de personas, entre ellas 

este corresponsal.

□ J. GARCIA

No obstante y dada la impor
tancia de los temas tratados, 
damos cuenta de ellas en base 
al acta de la misma.

Se presentó una comunica
ción del INEM, en la que se se
ñala la preasignación de la can
tidad de 12 millones de pesetas 
para obras con cargo al conve
nio INEM-Corporaciones Loca
les que deberán iniciarse el día 
1 de noviembre del presente 
año, contratando trabajadores 
desempleados por un período 
de seis meses.

Los reunidos aprobaron la 
memoria presentada que inclu
ye las siguientes obras: Una 
nave para industria en el cami
no del Cementerio, continua
ción de la construcción de un 
muro en el Cementerio y lim
pieza de alrededores, pavimen
tación de las subidas al Cerro 
de la Encarnación, pavimenta
ción del callejón del Aire y 
construcción de muros. Cons
trucción de una cerca en la pe
danía de los Mardos y limpieza 
y picado de cerros, dentro del 
perímetro urbano de Tobarra. 
El total de mano de obra para 
estas remodelaciones asciende 
a los 12 millones y medio de pe
setas preveyéndose la canti
dad de más de 8 millones de pe
setas para material.

Esta cantidad será aportada 

por el Ayuntamiento previa so
licitud de préstamo al Banco de 
Crédito Local.

El portavoz socialista, Emilio 
López, formuló al alcalde varias 
preguntas respecto a la canti
dad asignada para obras del 
Plan de Zonas Rurales Deprimi
das, cuya cuantía aproximada 
era superior a los 30 millones 
de pesetas, preguntando el 
portavoz socialista el porqué 
no se había aprovechado dicha 
cantidad y qué obras de las 
aprobadas en la sesión plenaria 
del 25 de agosto habían sido 
aceptadas por el INEM, condi- 
derando el asunto de gran im
portancia y diciendo que’ a su 
juicio dicho tema habría 
merecido una información a 
todos los concejales del Ayunta
miento, y que incluso se debe
ría haber convocado un pleno 
extraordinario. El alcalde, el 
aliancista Francisco Peña, y el 
también concejal de AP, Justo 
García, encargado de este 
tema, contestaron al portavoz 
socialista que la cantidad pri
mitivamente asignada lo fue en 
función de los trabajadores de 
la rama agraria, que se calcula
ron como posibles beneficiarios 
de los jornaleros de esa ayuda 
tomándose como cifra la de 180 
trabajadores agrarios, resul
tando que en la reahdad, y al ir 
a hacer el cómputo, en Tobarra 
no aparecieron más que 105 be-

Vista de la población.

neficiarios, de los qup sólo tra- ; 
bajaron 40, ya que por diversos j 
motivos los restantes no pudie- í 
ron trabajar en las obras. Con i 
relación a las obras realizadas 
citaron la de desmopte de te- ■ 
trenos, pasos de agua y limpie
za y la cantidad que finalmente ; 
ha asignado el INEM es la de j 
casi diez millones de pesetas, j 
en su totalidad para mano de | 
obra. El portavoz del Grupo So-- í 
cialista, estima que tal canti-1 
dad no guarda proporción en > 
relación al número de trabaja- j 
dores a emplear en caso de que : 
la asignación hubiera sido com- ■ 
pleta, ya que según el alcalde . 
con los treinta millones se ha- 
brían contratado ciento ochen- •. 
ta trabajadores, habiéndose ! 
contratado con diez millones , 
tan sólo a cuarenta. ,

I 
list 
fue 
cip 
tei 
úni 
nes 
ha

CEFALEAS

PASES: 5.30-7.15-9 -10.45
TODOS LOS PUBLICOS

Ponemos-a su disposición los medios 
y las idé^s para ayudar le a Vd. y a su 
empresa o negocio en cualquier pro
moción publicitaria.i

vallas, anuncios de prensa 
y radio, megafonía, regalo 
publicitario y de empresa, 
creativos, rotulistas, etc...

TEODORO CAMINO. 6 principal. 02002 AL BACE T E

JAQUECAS
Constituyen un problema 
que disminuye la actividad 
física y el rendimiento inte
lectual, provocando adic

ción a los analgésicos.
Con la acupuntura se dis
minuye su frecuencia y su 
intensidad y pueden llegara 

desaparecer.
INFORMACION:

CENTRO MEDICO 
ARIRANG ACUPUNTURA
Teléfono 231170

...llámenos

^ 215330
SE VENDE 0 

TRASPASA NAVE 
POLIGONO INDUSTRIAL 

CAMPOLLANO
Superficie: 3.240

Construidos: 1.200 M. 
Inmejorables instalaciones- 

Telf. 21 57 12. Albacete
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VILLAVERDE DE GUADALIMAR Solicitado por AP

Instalada la central de
teléfonos automática

LA RODA

Dimisión de un concejal
CEBRIAN

En exposición y subastas de obras de arte

g

LA RED OFICIAL ALFA ROMEO CUENTA CON MAS DE ISO PUNTOS DE VENTA Y ASISTENCIA TECNICA

Jueves, 29 de 
Octubre de 1987

han visto beneficiadas por este 
respaldo de la SFR.

La GAMA ALFA 75 ELEVA SU POTENCIA CON EL NUEVO ALFA 75 3.0 AMÉRICA. 

Descubra la pasión de conducir un alfa 75. Síntesis perfecta de 
TECNOLOGÍA Y DISEÑO JUNTO A LAS MÁS BRILLANTES PRESTACIONES. ESTÁ VD. 

ANTE UNA GAMA DE AUTOMÓVILES APASIONANTES. DECÍDASE.

GREMOVIL
CONCESIONARIO OFICIAL. Feria, 19. Tel. 21 08 14. ALBACETE.
AGENTEOFICIAU____________________________________________________________
TALLERES '"EL MUGRON". Ctra. Madríd-Alicante, Km. 318. Tel. 34 39 53. ALMANSA.

Debate sobre la gestión de la 
Sociedad de Fomento Regional

Se ha alcanzado la automati
zación del se vicio telefónico, que 
constituía una gran necesidad 
de la población cuando la casi to
talidad de la provincia se comu
nica directamente. Con esta me
jora, los abonados que tienen 
asignados números del 43 40 00 
al 43 41 99 quedan integrados eri 
la red automática provincial, na
cional e internacional, con los 
países que tienen establecido 
este servicio.

, La instalación de la nueva 
i central, en la que Telefónica ha 

realizado una inversión de 87 mi
llones de pesetas, ha permitido 
satisfacer las solicitudes pen
dientes, con posibilidades de 

: ampliación a 700 líneas de abo-

La dimisión del concejal socia
lista Luis Aguado Palacios, que 
fue presentada en el pleno muni- 
cipa! correspondiente al presen- 

®^ ternes de octubre, se ha debido 
■ i única y exclusivamente a razo- 
" nes de tipo profesional, ya que 
3 ■ ha sido trasladado a Tenerife,

GRANDES FIRMAS 
DE LA PINTURA

HOY JUEVES
Inauguración a las 7 de la tarde

Del 29 de Octubre al 3 de Noviembre 
en el

HOTEL LOS LLANOS
’ INCLl'IDO AIRE ACONDICIONADO.

MODELO ALFA 75 VO 
AMERICA

ALFA 75
2.5 V6

ALFA 75 
1.8 Turbo

ALFA 75 2.0 
T\^'in-SparI<

ALFA 75 
2.0

ALFA 75 
Turbo-Diesel

Potencia 188 CV. 156 CV. 155 CV. 148 CV. 128 CV. 95 CV

Aceleración 7.^ .seg. 8,2 .seg. 7.9 .seg. 8,2 .seg. 8,9 -seg. 12,4 seg

VekK'idad 
máxima 520 Km/h. 210 Km/h. . + 210 Km/h. 205 Km/h. 195 Km/h. 175 Km/h.

Precio/Ptas.
(IVA incluido) 3.250.(KKr 2.680.(XK) 2.^9'’.5(X) 2..A20(XX) 1.998.700 2..59ü.0(X)

Exponen: VIOLA, CASANOVA, MORAGO, 
GARCIA HECTOR, MOYA LOPEZ, ETC.

Horario de exposición:
De 11 a 14 y 17 a 22 horas.

Subasta: Domingo 1 y Lunes 2 de Noviembre 

a las 8.30 de la tarde.

nados. -
Para la constitución de esta 

nueva central del sistema Penta- 
conta-32, ha sido preciso dotarla 
de un equipo de fuerza, con una 
unidad de 48 voltios/50 ampe
rios, y una batería asociada de 
310 amperios, para paliar las po
sibles -deficiencias de suministro 
de energía eléctrica, un equipo 
de transmisión sistema T.A.T. de 
24 canales el cual unirá esta cen
tral con la del sector Elche de la 
Sierra.

Para poder cursar el tráfico de 
origen y destino, también ha si
do necesario realizar canaliza
ciones, ampliar y reestructurar 
toda la red de alimentación y dis
tribución en la localidad.

para un puesto de facultativo.
La renuncia fue presentada en 

un breve escrito que fue expues
to a la Corporación, haciéndose 
así constar en acta.

El Partido Socialista no ha he
cho público el sustituto, aunque 
como es preceptivo será el si
guiente de la lista que fue vota
da en las pasadas elecciones el 
que ocupe la vacante.

La polémica sobre la gestión de la Sociedad de 
Fomento Regional, popularmente conocida como el INI 

castellano-manchego, será debatida en las Cortes 
autonómicas, por iniciativa de la oposición.

Alianza Popular ha presenta
do cinco solicitudes de diferen
tes documentos de la SFR, así 
como la comparecencia del con
sejero de Economía en la comi
sión correspondiente de la asam
blea para que informe de la acti
vidad de esta sociedad de capi
tal riesgo.

El consejero de Economía, 
quien se ha hecho cargo de la 
SFR, tras los pésimos resultados 
obtenidos cuando ésta dependía 
de la Consejería de Industria, de
berá informar, según piden los 
populares, de la memoria de la 
SFR de 1986, los proyectos inme
diatos en los que ia SFR vaya a 
participar como accionista, así 
como del proyecto de fusión con

ALFA 75 3.0 AMERICA
3 LITROS, 6 CILINDROS EN V 188 CV

SODICAMAN, otra sociedad pa
ra la promoción del desarrollo re
gional, y en la que la mayor par
ticipación le correponde al Insti
tuto Nacional de Industria.

Entre los documentos solicita
dos por AP. figuran la auditoría 
externa realizada a la SFR y 
aquellas otras que se han hecho 
a las empresas en las que la So
ciedad de Fomento actúa como 
accionista. También, el Gobierno 
deberá entregar la relación de 
sociedades en las que participa 
en qué cuantía y porcentaje y la 
cuenta de resultados de estas 
compañías, al mismo tiempo de
berá enviar al Parlamento la lis
ta de avales que ha concedido la 
SFR así como los importes y los 
balances de las empresas que se

Control sobre la gestión 
económica del Gobierno

Dentro de la política de control 
económico que está desarrollan
do la oposición sobre el Gobier
no regional. Alianza Popular ha 
pedido que el Ejecutivo dé cuen
ta a las Cortes autonómicas de la 
relación de los estados de cuen
tas bancarias de la Junta de Co
munidades, con expresión del ti
po de interés por los depósitos 
de cada una de ellas y el total de 
intereses obtenido en cada cuen
ta.

Alianza Popular ha pedido que 
esta rendición de cuentas sea de 
tres fechas diferentes: a final de 
1986 y al término de cada uno de 
los dos primeros cuatrimestres 
de 1986.

M.C.D.2022



12 OPINION La Tribuna
Jueves, 29 de
Octxibre de 1987

Parapsicología

El porqué de la vida -II-
ASOCIACION 

PARAPSICOLOGICA 
ALBACETENSE

LO que sobre todas las co
sas le importa al hombre 
saber, es lo que es, de dónde 

viene, y cuál es su destino. Las 
ideas que nos formamos sobre 
el urúverso y sus leyes, sobre el 
papel que cada uno de nosotros 
debe representar en este tea
tro, tienen una importancia ca
pital, pues con arreglo a ellas 
debemos dirigir nuestras accio
nes. Consultándolas es como 
asignamos un objeto a nuestra 
vida y marchamos hacia ese fin.

Esta es la base, el verdadero 
móvil de todas las civilizacio
nes: “Tanto vale el ideal, tanto 
vale el hombre". Lo mismo para 
las colectividades que para el 
individuo, el concepto del mun
do y de la vida, es el que deter
mina los deberes, fija la senda 
que debe seguirse y las resolu
ciones que conviene adoptar.

Pero la dificultad de resolver 
tales problemas hace con fre
cuencia desistir de intentarlo. 
La opinión del mayor número 
es vacilante, indecisa, y las ac
ciones y los caracteres se re- 
sienten de ello. Esta es la causa 
de la turbación que la domina. 
Se tiene el instinto del progre
so, pero ¿hacia dónde? En esto 
es en lo que no se piensa bas

Panorama desde Izquierda Socialista
DIEGO 

IGARZA FERNANDEZ

LA corriente de opinión 
I.S., nació dentro del 
PSOE como un intento de rear

marlo ideológicamente, por me
dio del debate interno, al com
probar, a nuestro entender, 
que después de la victoria elec
toral la práxis institucional 
arrastraba a la teoría del Parti
do y no viceversa, vaciándolo 
de utopía y llenándolo de clien
telismo político, mercantil y 
oportunista.

Durante este tiempo la co
rriente ha mantenido las líneas 
de pensamiento filosófico de la 
mayor pureza socialista, adap
tándose flexiblemente a las 
nuevas condiciones creadas en 
nuestra sociedad por su propia 
dinámica y por las influencias 
derivadas de nuestro ingreso 
en la CEE, pero sin abandonar 
el horizonte utópico. Mante
niendo siempre una actitud 
responsable, tanto en nuestra 
critica al modelo socioeconómi
co, o a la forma de ejercer al po
der institucional, o al uso de la 
mayoría, como en aquella tesi
tura tan delicada que supuso el 
tema de la OTAN, donde defen
dimos por todos los cauces or

A NUESTROS COMUNICANTES
Es condición indispensable para la publicación de cartas o colaboraciones en estas páginas 

de opinión que vayan firmadas y acompañadas de una fotocopia del DNI del remitente y que no 
excedan de 60 líneas mecanografiadas.

En ningún caso se admiten originales fotocopiados y LA TRIBUNA se reserva el derecho de 
extractarías o resumirías, así como el de publicarías o no, sin obligación de mantener corres
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tante. Se cree fácilmente que 
todo termina con la muerte, 
que el hombre no tiene más 
destino que desvanecerse en la 
nada. Esto, bajo nuestro punto 
de vista, se encuentra en fla
grante oposición con la expe
riencia y la razón, pues destru
ye toda idea de justicia y pro
greso.

Si la vida está circunscrita de 
la cuna a la tumba, si las pers
pectivas de la inmortalidad no 
vienen a iluminar nuestra exis
tencia, no le queda al hombre 
más ley que la de sus instintos, 
de sus apetitos y de sus goces. 
Poco importa que se afane por 
el bien y la equidad; no hacien
do más que aparecer y desapa
recer en este mundo, llevándo
se consigo en el olvido sus afec
ciones y sus esperanzas, cuan
to más puras y elevadas sean 
sus aspiraciones, tanto mayo
res serán sus sufrimientos. 
Amante de la justicia, está con
denado a no ver casi nunca su 
realización. Apasionado por el 
progreso, sensible a los males 
de sus semejantes, se extingui
rá antes de haber visto triunfar 
sus principios.

El egoísmo bien entendido 
seria la sabiduría suprema, y la 
existencia perdería toda su dig
nidad. Las más nobles faculta
des del ser humano acabarían 
por extinguirse. La negación de 

gánicos nuestra postura con
traria a toda forma de integra
ción, pero en ningún momento 
pusimos en peligro la unidad 
de nuestro partido.

El resultado de, a nuestro en
tender, años de critica cons
tructiva, responsable y noble, 
ha sido demasiadas veces y en 
demasiados lugares, el macha- 
camiento y la marginación, y no 
sólo de algo tan peregrino, 
como para un verdadero socia
lista debe ser, la no inclusión en 
las listas electorales.

Hoy se alzan en el PSOE otras 
voces distintas, de peso insti
tucional, y de liderazgo perso
nal, que exprescin cosas análo
gas a las nuestras, coincidien
do básicamente con nuestros 
postulados. No es extraño pues 
se trata de voces socialistas. 
No obstante nos sentimos mo
ralmente fortalecidos para ca
chetearles un poco y recordar
les, que no hacía falta esperar 
tanto tiempo y perder la mayo
ría absoluta en muchas institu
ciones para empezar a alertar
nos y crear conciencias de opi
nión distintas a la oficial. Pero 
lo hacemos con cariño, se trata 
de compañeros que al fin han 
comprendido, que la macroeco
nomía no puede ser la única ra
zón de Justado, y menos la ra

la vida futura suprime también 
toda sanción moral. Con ella, 
todos los actos, buenos o ma
los, criminales o sublimes, con
ducen al mismo resultado. Las 
existencias miserables, la os
curidad, la opresión, el dolor, 
no hallan comprensión alguna. 
Ninguna diferencia en el porve
nir entre el egoísta que sólo ha 
vivido para sí y con frecuencia a 
expensas de los demás, y el 
mártir que ha sufrido y sucum
bido combatiendo por la eman
cipación y el progreso humano.

Si todo termina con la muer
te, el ser no tiene razón ningu
na para contenerse ni reprimir 
sus instintos. El bien y el mal se 
confunden igualmente y se 
mezclan en la nada. Y el suici
dio será siempre un medio de 
escapar á los rigores de las le
yes humanas.

La creencia en la nada, deja 
sin resolver igualmente el pro
blema de la desigualdad de 
existencias, de las facultades, 
de las aptitudes y de los méri
tos. En efecto: ¿Por qué han de 
tener unos todos los dones del 
espíritu y los favores de la for
tuna, y a otros sólo les toca en 
suerte pobreza intelectual, vi
cios y miserias?...

Intentaremos pues examinar 
en sucesivos artículos y breve- 
mente, estas cuestiones a la luz 
de la razón. 

zón de un partido, que ciertos 
reajustes puntuales en ella no 
cambian fundamentalmente 
los resultados económicos, 
pero pueden ser los principios 
que diferencian a un Partido 
Socialista de otras formaciones 
neo-liberales-conservadoras, 
que existe otro modo de enten
der el proceso autonómico, las 
relaciones con los sindicatos y 
las clases trabajadoras, el res
peto y atención debida a las mi
norías, otras formas de enfren
tarse al paro, la marginación, 
las bolsas de pobreza, la delin
cuencia y la drogadicción, etc.

Nos congratulamos porque 
todo esto puede hacer que el 
XXXI Congreso sea vivo, clarifi
cador, alumbrador de nuevas 
ideas y nuevos conceptos, que 
sin arrinconar a los antiguos re
lancen al PSOE a un socialismo 
moderno y dinámico.

Nosotros seguiremos traba
jando para ello, codo a codo con 
nuestros compañeros, con el 
grado de modestia que nos ca
racteriza, pero con firmeza y 
decisión.

(Diego Igarza es 
militante del 
PSOE, y coordina
dor y portavoz de 
la corriente en Al
bacete).

Punto de vista

No es eso, don 
Silvio, no es eso

EDUARDO CANTOS

AYER leimos con estupefacción la carta firmada por don Sil
vio Arnedo Torres, presidente de la Comisión de Presiden
cia y Personal de la Diputación Provincial, en relación con un co

mentario firmado por Dimas Cuevas. El ilustre político cae en la 
trampa de sus propias limitaciones al firmar —que no decimos re
dactar— un escrito claramente intolerante que choca con el espíri
tu abierto que adorna a las personas con sensibilidad y talante de
mocrático.

Por Qtro lado, don Silvio se arroga una representación que no le 
corresponde: la de defensor de los funcionarios de la Corporación 
provincial. Papel que lógicamente debe recaer en cualquiera otra 
persona que esté al otro lado de la función política que él ejerce, 
que precisamente es de la que los funcionarios se tienen que guar
dar por medio de sus comisiones de personal legalmente consti
tuidas.

Esto, con ser malo, no es lo peor. Lo peor es el mal estilo que 
emplea en el intento de descalificar a un profesional que no dice lo 
que él quiere que se diga. Y por eso lo sitúa al margen de unos co
nocimientos qúe están fuera del alcance de don Silvio. Lo que no le 
debe ofender si se parte de su evidente falta de preparación en la 
materia periodística.

Este periódico siempre ha respetado la labor de los funciona
rios de cualquier administración. Y en esa línea se mantiene. No 
son ellos los que iodan los conductos por donde circula el buen 
servicio al administrado. Lo que no quita que ciertas críticas de
ban salir a la luz pública precisamente por eso respeto que nos 
merece este colectivo. En tal aspecto el presidente de la Comisión 
antes referida poco tiene que enseñamos. Y mejor haría compor
tándose como su jefe, que aunque el sapo de cada día se lo tenga 
que tragar haciendo los consiguientes ascos, éstos apenas tras
cienden. Lo cual no evita que se vea en la necesidad de enviar lue
go al mensajero, que es el que siempre paga el pato. Y en pelítica 
mucho más. Don Silvio, en algún otro momento, y porque se lo me
recía, alentamos su labor. Pero en esta ocasión tenemos la sensa
ción de que alguien lo ha engañado obligándole a salirse de sus 
casillas. Pague usted la consiguiente prenda, y ya vendrán tiem
pos mejores.
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Bonanza 
política

Señor director:
Después de la tempestad, 

viene la calma, y eso es lo que 
ha ocurrido en el llamado “vol
cán político gallego", por la 
tránsfuga de varios diputados 
de un partido a otro, dejando en 
minoría parlamentaria a la op
ción en la que obtuvieron su 
“soberana" acta, dando pie a 
una posible moción de censura 
—como así ha sucedido— que 
ha hecho perder el “reinado" al 
inquilino de Alianza Popular, 
pasando la gobernabilidad a 
una coalición arropada por el 
PSOE, y como honorable, al 
más esclarecido que le ha co
rrespondido en turno o el más 
idóneo para la difícil etapa.

Son muy distintas y opuestas 
las explicaciones que intentan 
—unos y otros— para aclarar lo 
sucedido, pero la fulminación 
de los hechos, no permite hacer 
un análisis los suficientemente 
detallado para valorar —en su 
justa medida— dicha convul
sión.

Parece ser (por considerarlo 
lo más eficaz) que, estando la 
próxima contienda electoral a 
la vuelta de la esquina, sean las 
urnas las que aclaren el confu
so episodio, y entonces queda
rá completamente lista para 

“ sentencia", los que han actua
do como políticos profesiona
les, y los que lo han hecho como 
“politiquillos de café con gran
des rasgos de auténticos cata
caldos".

Hasta entonces —a trabajar 
con calma y seriedad— y que la 
mesura sea el común slogan 
para todos sus intervinientes.

Juan R. López Vinuesa 
D.N.I. 4.386.510

Una denuncia
Señor director, lo más normal 

seria que esta denuncia la im
pusiera en Comisaria, y luego 
esperar a que me avisaran para 
algún trámite más, y, con algu
na suerte, volviera para que me 
dieran lo que me han robado. 
Porque la razón de esta carta es 
que me robaron mi bolso en 
una calle céntrica de nuestra 
capital, pero no me decido a ir a 
la Policía y prefiero denunciarlo 
a la opinión pública, para quei 
entre todos, tratemos, no de re
cuperar lo mío, sino de poner 
coto a tanto desalmado, ^® 
está haciendo imposible la vida 
ciudadana.

Vamos a protegemos unos a 
otros, contra la delincuencia- 
Ayudémonos para evitar estos 
robos en medio de la calle.

M.P.GL- 
Albacete
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Retenido el 
(hermano de 
("Txomin” en 
^Biarritz

Las Madres de Plaza de Mayo piden que España las apoye en la ONU

El presidente Felipe González 
inicia su visita a Argentina
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BIARRITZ (Francia), (Efe).— 
.4ngel Iturbe Abasolo, herma
no del ex-dirigente etarra Do
mingo Iturbe Abasolo, “Txo
min", fue detenido en la comi
saria. de esta ciudad vasco- 
iancesa.
Angel Iturbe Abasolo, que 

goza en Francia del" status ” ju- 
ridico de refugiado, había con
currido ayer por la mañana a re
novar su documentación fran
cesa y se ignora por qué fue re
tenido por la Policía.

En medios periodísticos de 
Bayona se dice que las autori
dades francesas podrían deci
dir expulsarle a Argeha. aun
que éstas mantienen un abso
luto silencio sobre el asunto.

En ese país norteafricano 

tue 
51o 
co- 
)le 
ila

na- 
No 
len 
le
los 
ión 
or- 
iga 
as- 
le- 
ica 
ae- 
sa- 
iUS 
m-

( murió en un accidente de circu
lación el “dirigente histórico”, 

! quien había sido expulsado de 
Francia con destino a Gabón el 

j 13 de julio de 1986.
1 Angel María Iturbe Abasolo, 

“Ikula", está acusado por las 
; Fuerzas de Seguridad españo

las de participar, al menos, en 
’ cuatro asesinatos y diversos 
atracos, informaron fuentes de 

¡ la lucha antiterrorista.
¡ Natural de Mondragón, al 
•igual que su hermano “Txo- 
imin", “Ikula” tiene 34 años y 
participó en diversos coman- 

5 dos ilegales de la banda terró- 
1 lista ETA, en cuyo aparato 1o- 
¡ gistico estaba integrado ac- 
Jtualmente.
1 Medios antiterroristas le atri- 
Ibuyen haber participado en 

A
i

ja- 
ria- 
mo 
in- 
ta-

marzo de 1978, junto con otros 
etanas, en el ametrallamiento 
de un Land Rover de la Policía 
en Vitoria, que causó la muerte 
de tres agentes.

Se le acusa, asimismo, del 
asesinato del guardia civil An
iel Pacheco, durante un con
trol de carreteras en Marquina 
(Vizcaya), y se sospecha que 
participó en otras actuaciones 
similares antes de la promulga
ción de la ley de amnistía.

jar 
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an 
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El Gobierno 
jvasco aclarará 
(informaciones 
(sobre la 
(Ertzaintza

VITORLA. (Efe).—El Gobier- 
®o Vasco expresó ayer su vo
luntad y disposición “para que 
56 aclaren todos los aspectos 
'Convenientes de la Ertzaintza y 

s a 
:ia.

'arnbién las “informaciones" y 
j 'Criticas que van apareciendo".
, La resolución del Gobierno 
^asco alude a la información 
Publicada hace dos días por un 

i'Üario madrileño, en la que se 
Aseguraba que la selección de 
^pitantes a la Ertzaintza se rea- 
i*2aba conforme a su afinidad 
Política con el PNV.

Por su parte, los consejeros 
Socialistas en el ejecutivo de 
'^afición, han hecho público 
i^steriormente un comunicado 
^^^ el que subrayan que "la Ert- 
Gaintza no puede ser patrimo- 
^0 personal o de partido de na
die"

El presidente del Gobierno español, Felipe González, 
inició ayer miércoles su segunda visita a Argentina, que 

incluye tres reuniones con el jefe del Estado, Raúl 
Alfonsín, y encuentros con representantes de partidos 

políticos de la oposición.

BUENOS AIRES (Efe).—Du
rante los cuatro días que per
manecerá en este país, Gonzá
lez también pronunciará un 
discurso ante el Parlamento, se 
entrevistará con los miembros 
de la Corte Suprema de Justi
cia, y se reunirá con represen- 
tantos de la 
ñola.

La visita 
quien llegó 

comunidad espa-

de González — 
acompañado por

sus ministros de Asuntos Exte
riores, Francisco Fernández Or
dóñez; de Economía y Hacien
da, Carlos Solchaga; y de Cul
tura y portavoz gubernamen
tal, Javier Solana— ha desper
tado gran expectación en los 
círculos políticos argentinos.

El diario bonaerense “La Ra
zón” señala en su edición de 
ayer que González inicia una 
gira —que también incluye vi
sitas a Uruguay y México— 
“con la intención de ser el ebo- 
gado de América Latina ante la 
Comunidad Económica Euro
pea y con el deseo de fortalecer 
el hispanoamericanismo”.

También existe un gran inte
rés en las reuniones que Gon
zález mantendrá con Alfonsín

En el Parlamento autónomo 
renuncia a su escaño el 

secretario de UGT-Andalucía
El secretario general de UGT- 

Andalucía, Cándido Méndez, 
presentó ayer oficialmente su re
nuncia como parlamentario an
daluz, siguiendo los pasos de Ni
colás Redondo y Antón Saracibar 
en discrepancia con el proyecto 
de presupuestos del Estado.

Méndez presentó su renuncia 
tras comunicaría a la comisión 
ejecutiva de UGT-Andalucía, a la 
que explicó la "clara discrepan
cia que se produce entre la lógi
ca política a seguir como parla
mentario y la lógica sindical que 
tengo como secretario general 
de UGT en Andalucía".

La baja del sindicialista como 
parlamentario andaluz tendrá vi
gencia a partir de hoy mismo y 
Méndez expresó en la reunión de 
la ejecutiva su esperanza de que 
los otros tres ugetistas que tam
bién son parlamentarios andalu
ces conserven su escaño.

“Nadie se ha planteado la 
alternativa a González"

El diputado socialista Mario 
Trinidad afirmó ayer que en el 
proceso abierto de debate pre
congresual del PSOE "nadie se 
ha planteado" que pueda salir 
una alternativa a Felipe Gonzá
lez.

Trinidad forma parte de un co
lectivo de socialistas que inten
ta, según distintas publicacio
nes, hacer confluir a los discre
pantes del partido en una sola 
voz crítica contra la actual políti
ca económica del Gobierno de 
cara al próximo XXXI Congreso 
federal. 

para hablar, entre otros temas 
bilaterales, de los pormenores 
de los Pactos de la Moncloa, 
que aseguraron la transición, 
democrática española.

La visita del presidente del 
Gobierno español se produce 
un día después del décimo ani
versario de esos acuerdos, en 
momentos en que Alfonsín 
busca firmar un "pacto políti
co ” con los partidos con repre
sentación parlamentaria para 
consohdar el sistema democrá
tico en Argentina.

Por otra parte, la asociación 
humanitaria Madres de Plaza 
de Mayo pedirá a González que 
España apoye en las Naciones 
Unidas la convocatoria de una 
conusión internacional que ca
lifique como “delito de lesa hu
manidad” la desaparición for
zada de personas.

Las actvidades que desarro
llará González en Buenos Aires 
han sido calificadas por porta
voces diplomáticos como “ne
tamente políticas", pero tam
bién estarán relacionadas con 
la manera de incrementar las 
relaciones comerciales hispa
no-argentinas.

El diputado socialista aseguró 
ayer en el Congreso que no for
ma parte de una corriente dentro 
del PSOE, sino de un grupo de 
gente “que hemos estado re
flexionando juntos en vísperas 
de un congreso que el calenda
rio ha situado en unas fechas 
particularmente importantes".

“Lo honesto me parece que es 
que esas reflexiones se hagan en 
voz alta", añadió Trinidad, quien 
dijo que hablaba como diputado 
socialista al que el país le paga 
para que se ocupe de temas po
líticos “y que, por lo tanto, el ha
blar en voz alta no es sólo ante 
el partido, sino ante la opinión, 
para la que el PSOE es rma cosa 
muy importante”.

Reconoció que esta reflexión 
en voz alta conlleva una crítica a 
la política económica del Gobier
no y desmintió que de este pro
ceso pudiera salir una alternati
va a Felipe González.

“Nadie se ha planteado eso”, 
agregó Trinidad, que confirmó 
que posiblemente se plasmarán 
sus ideas en un documento que 
llevarán al próximo congreso co
mo “una aportación al proceso 
de clarificación”.

Mario Trinidad dijo que existe 
en el PSOE un proceso abierto de 
debate, “que’es lógico que se dé 
en un período precongresual, 
porque hemos vivido una etapa 
en la que el partido ha tenido 
que afrontar tareas que no eran 
específicamente socialistas, sino 
de índole nacional como la con
solidación de la democracia y la 
integración en Europa".

Fellpe QoiuAUx.

Fuentes diplomáticas y em
presariales señalaron a Efe que 
“hay un marcado interés en el 
Gobierno” español por ampliar 
sus intercambios con Latinoa
mérica, que ahora se hallan 
concentrados en Europa y en 
Estados Unidos.

El año pasado, Argentina 
vendió a España productos por

Para UGT, los presupuestos 
son “de confrontación”

MADRID. (Efe).—El secretario 
de acción sindical de UGT, Apo
linar Rodríguez, dijo ayer que los 
presupuestos generales elabora
dos por el Gobierno socialista 
son “de confrontación" y acusó 
al Ejecutivo de realizar una polí
tica neoliberal “nada acorde con 
la que debería realizar un Go
bierno de izquierda".

Apolinar Rodríguez explicó la 
posición de su sindicato con res
pecto a los Presupuestos Gene
rales del Estado para 1988 en 
una rueda de prensa a la que 
asistieron también el secretario 
de imagen, Miguel Angel Ordó
ñez, y el miembro del Gabinete 
técnico Sergio de Santillán.

Miguel Angel Ordóñez señaló 
que UGT ha conocido la existen
cia de reuniones entre el secre
tario de organización del PSOE, 
José María Benegas, y los miem
bros de la ejecutiva Francisco 
Fernández Marugán y José Luis 
Corcuera con los parlamentarios 
con cargos de responsabilidad 
en UGT.

Este tipo de reuniones, preci
só Ordóñez, no las ha realizado 
el sindicato, ya que “estima que 
las incoherencias son de tipo 
personal y que las decisiones de 
dimitir o no de sus cargos en el 
PSOE o en UGT las tienen que to
mar los propios interesados”.

El secretario de imagen uge
tista se pronunció sobre la posi
bilidad de que UGT pidiera la di
misión del ministro de Economía 
y Hacienda, Carlos Solchaga, al 
precisar que una vez que los Pre
supuestos Generales están con
cluidos y presentados en el Par
lamento el responsable final es el 
presidente del Gobierno, Felipe 
González, y el Ejecutivo en su 

valor de 216 millones de dóla
res, y el comercio en el sentido 
inverso ascendió a 163 millo
nes.

Por otra parte, Argentina tie
ne una deuda con España por 
valor de unos 840 millones de 
dólares, 125 de ellos como 
miembro del Club de París.

conjunto, no un solo ministro.
Apolinar Rodríguez señaló 

tres ideas fundamentales que 
pueden extraerse de los Presu
puestos apra 1988: son más ex
pansivos en el gasto, acomodati
cios en la regresión social y timo
ratos en lo económico, sin obje
tivos para la creación de empleo 
y sin ser beligerantes en tomo a 
la reestmcturación del tejido in
dustrial.

Matizó el dirigente ugetista 
que son más expansivos en el 
gasto ya que éste ha crecido tras 
el período de transición política 
en torno a 7 puntos reales y aco
modaticios en la regresión social 
porque la media de crecimiento 
está en el 11 por ciento, mientras 
que los presupuestos del Institu
to Nacional de Empleo no crecen 
más que un 5,2 por ciento.

Rodríguez analizó también de 
forma crítica los Presupuestos 
con respecto al crecimiento de 
las pensiones y a la cobertura de 
desempleo al indicar que tienen 
una gran “falta de identidad po
lítica de izquierda".

Recordó que en 1987 los Pre
supuestos no contemplaban un 

incremento de pensiones y sala- • 
rios por encima del IPC, pero que 
el Gobierno logró pactar con 
UGT incrementos superiores que 
llegaron al 5,8 por ciento para las 
pensiones y al 5,7 pt a los fun
cionarios.

El secretario de acción sindi
cal calificó la política fiscal se
guida en los Presupuestos de 
“contrareforma fiscal” y añadió 
que "ningún otro grupo se hubie
ra atrevido a hacerla, incluso 
desde la derecha, ya que esta 
mejora va dirigida especialmen
te a los empresarios y profesio
nales”.

M.C.D.2022
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La oposición 
guineana 
denuncia 
abandono por

NACIONAL
El asesinado era secretario del vicepresidente canario

Fabián García Dobón conoció a 
su agresor en un monasterio

La Tribuna Í

Ruiz Mateos 
se negó 
a declarar 
ante el juez

parte española
MADRID. (Efe).—Las irregu

laridades en la cooperación de 
Espedía con Guinea Ecuatorial 
“ son la culminación de un largo 
camino del Gobierno español 
hacia el abandono de sus res
ponsabilidades" en ese país 
africano, dijo ayer Severo Moto, 
presidente del Partido del Pro
greso ecuatoguineano, en la 
oposición.

Moto, que es también porta
voz de la Junta Coordinadora 
de la oposición y presidente de 
la Asociación para el Progreso 
de Guinea Ecuatorial (APGE), 
dijo en rueda de prensa que " se 
está produciendo un progresi
vo abandono por parte de Es
paña en Guinea”, que cada vez 
se integra más en el área fran
cófona.

El presidente del Partido del 
Progreso afirmó que los 20.000 
millones de pesetas de la coo
peración española a Guinea 
Ecuatorial desde 1979 “no han 
dado lo que cabía esperar”, y 
destacó que esa cooperación 
no ha logrado erradicar el palu
dismo, dotar dé electricidad a las 
ciudades ni pavimentar las ca
lles.

Atribuyó Severo Moto el ori
gen de “esos escasos resulta
dos” no sólo al Gobierno espa
ñol, sino también a la actitud 
del Gobierno del presidente 
Teodoro Obiang Nguema “que 
no sabe ofrecer un marco ade
cuado para que los extranjeros 
puedan trabajar”.

Por ello, dijo “comprendo la 
salida del Banco Exterior de Es
paña que desde hace años su
fre pérdidas permanentes", y re
saltó la concesión de présta
mos de Guinextebank “a per
sonas que ni siquiera existen".

MAESTRANZA AEREA DE ALBACETE 
ANUNCIO

Resolución de la Junta Técnico-Económica de la Maestranza Aé
rea de Albacete, por la que se anuncia la adquisición de:

— 50— TERMINALES ARTICULADOS DE BIELA Ref. 60-1666-1. 
Expediente núm. D-484/M. Por un importe máximo de 
1.900.000'00 Ptas.

— MATERIAL PARA REPARACION ACCESORIOS AVION 
E.25. Expediente núm. D-485/SND. Por un importe máximo 
de 6.500.000’00 Ptas.

— DIVERSO MATERIAL ELECTRICO. Exp. n.‘ D-486/M. Por 
un importe máximo de 4.500.000’— Ptas.

El plazo de presentación de ofertas dentro de los quince días há
biles a partir del siguiente a la publicación del presente anuncio.

Pliego de condiciones y modelo: Se encuentran a disposición de 
los interesados en el Negociado de Contratación Administrativa de la 
Maestranza Aérea de Albacete.

La apertura de proposiciones se efectuará al segundo día hábil 
posterior a la finalización del plazo de presentación de ofertas.

El importe del anuncio sea satisfecho a prorrateo entre los adjudi
catarios.

. MINISTERIO DE
2 EDUCACION Y CIENCIA

CLUB GIMNASIO ATHENEA

C/Goncepción, 14 
T. 21 71 39 y 21 62 20 - ALBACETE

EXCLUSIVAMENTE FEMENINO
GIMNASIA DE MANTENIMIENTO - GIM-JAZZ - AEROBIC - 

BODY BUILDING - PESAS Y APARATOS DE FORTALECIMIENTO 
MUSCULAR - GIMNASIA PRE Y POST-PARTO - SAUNA - 

MASAJE - BELLEZA - RAYOS UVA

DIRECCION PROVINCIAL 
DE ALBACETE

ANUNCIO DE OBRAS
Se comunica a todos los contratistas por si es de su 

interés que en el tablón de anuncios de esta Dirección 
Provincial, se encuentra expuesta Resolución de esta 
Dirección Provincial, por la que se anuncia el proyecto 
de obras siguiente:

NIVEL: ENSEÑANZAS MEDIAS
ALBACETE. Const. Gimnasio en Centro de Ense

ñanzas Integradas.
Presupuesto de Contrata: 21.139.449’— Ptas.
Clasificación requerida: Grupo C, Subgrupo 2 Cate

goría D.
Plazo de ejecución: 6 meses.
No se admitirán las proposiciones presentadas en 

Correos.
El plazo de presentación de proposiciones finaliza

rá el próximo día 9 de Noviembre a las trece horas.
El importe de este anuncio en la prensa local, será 

por cuenta de la empresa adjudicataria.
EL SECRETARIO GENERAL
Fdo.: Roberto Ortlz Fonseca

Fabián García Dobón, el asesinado secretario particular 
del vicepresidente del Gobierno canario, Lorenzo Olarte, 
fue varios años monje benedictino, razón por la que solía 
visitar el monasterio de Gran Canaria, donde conoció a su 

presunto agresor, el ex-legionario José Maria Muñoz 
Gutiérrez.

LAS PALMAS DE GRAN CA
NARIA. (Efe).—El conocimien
to mutuo entre Fabián García y 
José María Muñoz data de hace 
cuatro años, cuando, estando 
la víctima alojada en la hospe
dería del monasterio, apareció 
el legionario pidiendo cobijo, 
tras haber desertado del Tercio 
de la Legión con guarnición en 
Fuerteventura.

Los frailes del Convento y el 
propio Fabián le aconsejaron 
que se presentara a las autori- 
dadés militares para cumplir 
una condena pendiente por 
agresión a un superior, cosa 
que hizo el soldado.

Después hubo otros encuen
tros posteriores entre Fabián 
García y José Maria Muñoz, 
uno de ellos en Málaga, hace 
dos años, donde la víctima vol
vió a cobijarlo en su casa y de la 
que el ex-legionario se llevó, al 
parecer, pertenencias persona
les.

Hasta el mes de agosto de 
este año, Fabián García era 
subdirector del madrileño hotel 
"Príncipe Pío", cargo que dejó 
para incorporarse como secre
tario particular del vicepresi
dente del Gobierno, Lorenzo 
Olarte.

Al parecer, Fabián era muy 
amigo de uno de los hijos mayo
res de Lorenzo Olarte, y fue 
otra de las razones que movió 
al vicepresidente a contratarlo 
como secretario particular, por
que "era persona leal, eficaz y 
de confianza", según palabras 
del político del CDS.

Al mediodía del viernes, día 
23, José Maria Muñoz llegó 
nuevamente a Las Palmas, se 
dirigió al convento benedictino 
de Santa Brígida y preguntó al 
prior, padre Santiago Díaz Pe
ñate, dónde podría localizar a 
Fabián García, para que le “en
contrara un trabajo", según re
lató a Efe el propio fraile.

El prior llamó por teléfono a 
Fabián y lo citó para las tres de 
la tarde en el propio convento, 
lugar donde se repitió el en
cuentro entre el secretario par
ticular de Olarte y el ex-legio
nario.

A partir de aquí, nada o poco 
se sabe de las andanzas de los 
dos jóvenes: así se sabe q[ue 
fueron vistos el sábado por la 
tarde en las inmediaciones de 
la casa de Fabián, en el Monte 
Lentiscal, y que incluso estuvo 
en la casa de unos amigos por 
la noche.

La droga

Los investigadores policiales 
saben que José Maria Muñoz 
estuvo “enganchado" en la 
droga, al parecer detenido va
rias veces, y en la actualidad 
estaba en periodo de desintoxi
cación.

Unos vecinos dijeron que "no 
vieron ni oyeron nada" de par- 
ticular este fin de semana, aun
que les extrañó que permane
cieran cerradas las ventanas de 
la casa, que habitualmente es
taban abiertas en las horas del 
día.

Lomuo Olarte, vicepreddente cana
rio.

El cadáver de Fabián fue des
cubierto a las diez de la maña
na del pasado martes, por la 
chica de la limpieza, quien dio 
cuenta a la esposa de Olarte y 
ésta a su vez a la Guardia Civil.

Fabián García recibió entre 
22 y 29 puñaladas en distintas 
partes del cuerpo, algunas 
mortales de necesidad, según 
los forenses.

El cuerpo —con síntomas de 
descomposición— estaba boca 
arriba y cerca de la puerta de la 
calle, en medio de un gran char
co de sangre semi-coagulada, 
además de rastros de sangre 
en otras habitaciones.

José María Muñoz, de unos 
25 años, que aparece como 
principal sospechoso, marchó 
el lunes a mediodía desde Las 
Palmas a Madrid en avión y se 
trasladó hasta el aeropuerto en 
el coche de la víctima, que dejó 
abandonado y fue descubierto 
por la Policía ayer.

MADRID. (Efe).—El expresi
dente de RUMASA, José Marie? 
Ruiz Mateos, fue trasladado] 
ayer a la Audiencia Nacional; 
para declarar sobre un escritoí 
suyo en el que anunciaba que 
no comparecería ante el juez de 
Delitos Monetarios.

I

“Me han traído por la fuerzai 
—dijo—. Yo respeto a la Guar
dia Civil y siento no haber veni- ^ 
do esposado, como era mi de-i'^®^ 
seo, porque no me han dejado". 1^'^'

El empresario jerezano de- “^^í 
claró a un grupo de periodistas: P°®^ 
al salir del juzgado que había i®®^^ 
esperado en los calabozos de lai®*^^^ 
Audiencia Nacional “ corno; 
cualquier delincuente o gans-: Le 
terpiíbUco". henc

Insistió en que el juez de De- “^ 
litos Monetarios, Rodolfo Soto icos 
Vázquez, no quiere habléu con ’'®ri 
él, pese a que le ha pedido por 
escrito una entrevista. Perc

“Todo esto es indignante — ^1 
añadió—, me molestan para sa- C 
lir de la cárcel y me traen a la '^^n 
fuerza, cuando lo que quiero es ce < 
que me juzguen tras casi cinco! ®’^ 
años de sumario ". : ^ie^c

El pasado mes de septiembre^ bios 
José María Ruiz Mateos envión E 
un escrito al Juez de Delitos! ws 
Monetarios en el que expresa-nos 
ba su intención de no presen- cigi 
tarse en el juzgado, no prestar cial 
nueva fianza, (la anterior fue P 
retirada por el avalista a peti- ssti 
ción de Ruiz Mateos) y señaló.das 
que se marchaba de vacacio-paci 
nes, además de indicar era una. con 
injusticia lo que hacen con él. 1 L 

El juez central de instrucción j 9ra 
número 5 de la Audiencia Na- troc 
cional le llamó ayer a declarar Qut 
por si el contenido de ese escri- a P' 
to pudiera ser constitutivo de' 
cilgún tipo de delito.

Habrá multas 
la 

de hasta 100 j; 
millones por 
infracciones
en el juego

i SOI
MADRID. (Efe).—El proyecto j mí 

de ley que regulará la Potestad | caí 
Sancionadora de la Administra-, pa 
ción en materia de juegos de j ] 
suerte, envite o azar, por el que cia 
se podrá sancionar con multas í po 
de hasta 100 millones de pese- col 
tas, fue aprobado ayer por la ga 
Comisión del Régimen de las 
administraciones públicas de 
Congreso.

La regulación dispuesta en el 
Proyecto, clasifica las infraccio 
nes administrativas een mate 
ria de juego en “muy graves, 
graves y leves”, y se entiende 
“sin perjuicio” de la legislación 
que en esta materia pued^ 
dictar las Comunidades autó-1 
nomas en el ámbito de sus com j 
petencias.

En el texto del Proyecto, s® • 
establecen, entre otras ! 
infracciones “muy graves j
organización o explotación i 
los juegos en locales o recint^ 
no autorizados o por personas i 
no autorizadas. 1
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Continúa la caída, pero 
X parece consolidarse la 
^,^ mejora de la situación 
5 de ^^® cuatro bolsas españolas continuaron, ayer con 

importantes descensos, sobre todo en Madrid, 
trzai

Durante lo que queda de año 

CAMPSA prevé mantener 
el precio de la gasolina

gj^. MADRID. (Efe).—La excep- 
de-í^ón ha sido Bilbao que, cayó 
lo", 14'45 enteros, en la primera jor- 
de- nada en la que se ha aplicado la 
itasiP®®^^*^^*^ *^® *5^® ^°® cambios 
jkjíaloscilen hasta un 10 por ciento, 
e Jai en lugar del 7 por ciento autori- 
»mo^^^° hasta ahora.
ns- Las eléctricas continúan la 

¡tendencia positiva iniciada el 
De< martes mientras que los ban- 
!oto(ws continúan descendiendo 
con vertiginosamente.
por En Madrid, el índice general 

perdió 7’79 puntos y quedó es- 
5 — tablecido en 234’06 puntos.
sa- Continúan recelosos los in- 

a la! verseros, pero en este mercado 
}es^sa observan algunas mejoras 
neo- en títulos de cotización más re-

■ ciente que ha marcado ya cam
bra píos.
iviól El grupo eléctrico continuó 
itos sus pequeños avances en va- 
ísa- nos títulos de este grupo, cen
en- 1 siguiendo elevar su índice par- 
jtar cial.
fue Petróleos volvió a caer en 
eti- esta jomada, siendo las pérdi- 
ialó^das más profundas en alimen- 
cio-^tación, valores químicos y 
ana construcción.
»1. ^ Los bancos, es decir los ocho 
dón chandes, también acusaron re- 
Na- Procesos, salvo en el Popular, 
rrar Que repitió, y Telefónica volvió 
icri- a perder otros 3 puntos.
de;

i Barcelona 

• Barcelona bajó ayer 10’52 
1 1 puntos y su índice quedó en 
I : 153’14 puntos en una sesión en 

la que continuó la corriente 
vendedora y con cotizaciones a 
la baja en los casos en que ha 

. habido transacciones.
El vencimiento de las opera

ciones a crédito de fin de mes 
puede haber sido imo de los 
factores que ha incidido más en 

1 la tendencia vendedora, ya que 
■ son los inversores a crédito los 

¡ctoj más afectados por la brusca 
tad j caída de los valores durante la 
tra- j pasada y presente semana.
d®! Las últimas bajas han propi- 

i3U0 ciado además la existencia de 
Itas 1 Posiciones de descubierto en la 
)se- cobertura de las preceptivas 
t 1®! Sarantías en las operaciones a 
las!

crédito.
No obstante, la presencia de 

dinero cuando los cambios se 
aproximan a los topes máximos 
de cotización es un indicio de 
que se puede estar tomando 
posiciones ante la eventual 
reacción técnica al alza en los 
próximos días.

Cabe destacar de la sesión 
de ayer las fuertes bajas en los 
sectores Textil-Papeleras, con 
una pérdida de 35’20 puntos. 
Sidenírgicas y Minería, con una 
caída de 22’59 enteros y Quími
cas, con 18’77, mientras que 
Servicios y Varios fueron los 
únicos que subieron 2’86 y 0’13 
puntos, respectivamente.

Bilbao bajó 14’45 puntos y su 
índice quedó fijado ya muy cer
ca del 300, a 304’82, en una jor
nada desconcertante que cerró 
con unas perspectivas nada 
alentadoras.

El hasta hace poco motor de 
la Bolsa, el sector secundario, 
está preocupado y lo que es 
peor, arrastrando el índice ge
neral a límites insospechados, 
con un papel nervioso por salir 
a cualquier precio, dadas las di
ficultades que tienen ante la 
corta liquidez del mercado.

Han querido, pero no han po
dido, las eléctricas, con una Hi- 
drola subiendo dos enteros, 
uno Sevillana, para que a conti
nuación se produzca la baja de 
Iberduero, que cede 1’25 y 
Unión 2’5.

Valencia

En la Bolsa de Valencia se re
gistró ayer una baja de 4'74 
puntos, por lo que al cierre que
dó situado en 213’22 puntos.

La tercera sesión de la sema
na se ha caracterizado por la 
nueva ola vendedora que ha 
ido acudiendo a todos los gru
pos para ser atendida por un di
nero corto que ha propiciado 
numerosas bajas de gran im
portancia en algunos valores.

Así, de los 65 valores contra
tados en la sesión bursátil de 
ayer 32 repiten, 27 bajan y sólo 
seis obtienen ganancia.

MADRID. (Efe).—El delega
do del Gobierno en CAMPSA, 
Ceferino Arguello, aseguró 
ayer que "si no hay sobresaltos 
y alteraciones el precio de la 
gasolina podría mantenerse en 
lo que resta de año".

Arguello convocó una rueda 
de prensa en la que hizo la pre
sentación de la Memoria co
rrespondiente a 1986 de la De
legación del Gobierno en 
CAMPSA.

El delegado del Gobierno dijo 
que en el presente ejercicio el 
incremento de la demanda de 
productos pertrolíferos será de 
un 4'5 por ciento en las gasoh- 
nas, un 7 por ciento en los gasó
leos y de un 5 a un 6 por ciento 
en los fuel.

En las previsiones presu
puestarias, siempre refiriéndo^ 
se a 1987, Arguello afirmó que 
los ingresos por fiscalidad de
crecerán estimándose en 
480.000 millones de pesetas 
por impuestos especiales y 
90.000 por renta de petróleos, 
frente a los 327.889 y 366.372 
millones, recaudados en 1986 
por los mismos conceptos.

A pesar de que los resultados 
de las empresas petroleras son 
aleatorios y dependen en gran 
medida de la situación el mer
cado internacional y de la coti
zación del dólar, el delegado 
del Gobierno vaticinó unas 
“buenas perspectivas" en el 
sector.

Los siguientes, son los treinta y nueve valores que concentran la mayor cuota de negocia
ción en la Bolsa de Madrid, de renta variable.

Cotización
Sociedad cotizada en la Bolsa Nominal Ayer Anterior Diferencia

l.-Cia Española de Petróleos (CEPSA) ................................ ......... 500 pts. 2.310 2.430 -120
2.-Petróleos del Mediterráneo (PETROMED) ................... ........1.000 pts. 13.200 13.200 —
S.-Empresa Nacional de Electricidad.................................... ......... 500 pts. 660 650 -f 10
á.-Fuerzas Eléctricas de Cataluña (FECSA) ..................... ........1.000 pts. — — —
5.-Hidroelóctrica Española (HIDROLA) ............................... ......... 500 pts. 420 405 -b 15
6.—Hidro Ibérica (IBERDUERO) ................................................. ......... 500 pts. 532 539 - 7
7.-Cia SEVILLANA de Electricidad ........ ............................... ......... 500 pts. 507 500 4- 7

S.-Unión Eléctrica-Fenosa........................................................... ......... 500 pts. 410 411 - 1
9.-Altos Hornos Vizcaya .............................................................. ......... 500 pts. 350 387 ' - 37

lO.-Asland............................................................................................... ......... 500 pts. 4.000 5.255 -255
11 .-Cementos Alba........ ................................... :............................... ........1.000 pts. — — ------

12.-Uralita ............................................................................................... ......... 500 pts. 1.900 2.375 -475
13.-Valenciana Cementos.............................................................. ......... 500 pts. 6.200 6.075 -1-125
14.—Cros.................................................................................................... ......... 500 pts. 3.100 3.285 -185
15.-Explosivos Río Tinto ................................................................. ......... 500 pts. 2.000 —
16.-Perfumería Gal ......................................... ................................... ......... 500 pts. — — —

17.—El Aguila (Cervezas) ................................................................. ......... 500 pts. 1.310 — —

18.-General Azucarera ..................................................................... ......... 500 pts. 3.575 3.960 -385
19.-Ebro, Cía azúcares y alcoholes............................................ ......... 500 pts. 13.855 14.390 -535
2O.-Tabacalera...................................................................................... ......... 500 pts. 4.450 4.610 -160
21.-Unión Industrial Agro-ganadera (UNIASA) ................ ......... 500 pts. 3.175 3.375 -200
22.-Cubiertas MZOV ......................................................................... ........1.000 pts. 7.990 —

23.-Dragados y Construcciones ................................................. ......... 500 pts. — —

24.—Fomento de Obras y Construcciones (FOCSA)......... ..........500 pts. 3.850 3.850 —

25.-Telefónica ....................................................................................... ......... 500 pts. 715 730 - 15

26.-Banco de Bilbao........................................................................... 500 pts. 7.230 7.470 -240

27.-Banco Central....................................................................... . ...... ......... 500 pts. 4.500 4.750 -250
28.—Banco Español de Crédito ..................................................... ......... 500 pts. 4.750 4.995 -245

29.-Banco Exterior.............................................................................. 500 pts. 2.325 2.350 - 25

30.-Banco Hispano-Americano..................................................... ......... 500 pts. 3.225 3.375 -150

31.-Banco Popular Español............................................................. ......... 500 pts. 7.175 7.175 —

32.-Banco de Santander................................. ................................. ......... 500 pts. 5.575 5.595 - 20

33.-Banco de Vizcaya ......................................................................... ......... 750 pts. 10.950 11.325 -375

34.-Banco Zaragozano....................................................................... ......... 500 pts. 3.525 3.875 -350

35.—Corporación MAPFRE.............................................................. ......... 500 pts. 3.735 —

36.-Uiúóh y Fénix Español ............................................................. ................500 pts. — —
37.-E1 Encinar de los Reyes............................................................. ......... 500 pts. — — —

3 8.-Inmobiliaria Urbis........................................................................ ......... 500 pts. 1.7270 1.965 -195

39.-Vallehermoso ................................. ;..................... ......... 500 pts. 2.095 2.325 -230

Indice bursátil: 234’06 (—7’79) Tendencia: Baja

Información facilitada por BREMOND, AGUILAR & FERNANDEZ FLORES, Agentes de 
Cambio y Bolsa Asociados, Madrid.

Sobre la incidencia de la ad
hesión de España a la CEE, Ar
guello indicó que el monopolio 
no desaparecerá y se conserva
rá la red de distribución, otra 
cosa, dijo, es que a partir del 91 
habrá libertad absoluta de im
portación, se liberalizará una 
serie de productos y existirá 
una nueva reglamentación del 
comercio de lubricantes.

Según el delegado del Go
bierno en CAMPSA cuando se 
cumpla el periodo de adapta
ción a la CEE, la producción na
cional va a seguir canalizándo
se a través de la red del Estado, 
a pesar de que la Comunidad 
pretenda que desaparezca.

Aumentó la 
exportación

En lo referente a los datos de 
1986, Arguello señaló que la 
importación de petróleo crudo 
experimentó un aumento del 
6’56 por ciento, siendo México 
el principal país abastecedor 
con un 22 por ciento del total y 
reduciéndose el precio medio 
del crudo, en pesetas, en un 56 
por ciento, ante el descenso de 
las cotizaciones del mercado y 
la rebaja en el cambio del dólar.

Como consecuencia del des
censo de los precios del petró
leo, según Arguello, se redujo 
considerablemente la activi
dad exploratoria y bajó la pro
ducción nacional del crudo.

de*

Mercado de divisas
nel
ció- Moneda Comprador Vendedor
ite- i

1 ecu...................... .^.................. 135'244 135'582
1 dólar estadounidense .......... 114’149 114'435

ide. 1 dólar canadiense ................... 86’651 86'868
ión 1 dólar australiano ................... 80’190 80'390
i an < 1 franco francés........................ 19’472 19'521
itó- 1 libra esterlina ................... . 195'503 195’993

1 libra irlandesa........................ 173'792 174'227
1 franco suizo ........................... 79'215 79'414

100 francos belgas ....................... 312'566 313'348
1 marco alemán ........................ 65'277 65'440

S6 100 liras italianas ......................... 9'009 9'032
1 florín holandés....................... 57'891 58’036
1 corona sueca.................. ........ 18'342 18'388
1 corona danesa ....................... 16’978 17'020

de 1 corona noruega ..................... 17'473 17’516
itos 1 marco finlandés ..................... 26'804 26'871

nafi 100 chelines austriacos ............... 926'911 929'232
100 escudos portugueses............ 81'623 81'827
100 yens japoneses ...................... 82'092 82'298
100 dracmas griegos.................... 84'618 84'829

Renfe 
tendrá que 
recurrir 
al crédito 
extraordinario

MADRID. (Efe).—En 
1988 las Cortes tendrán 
que aprobar, con toda 
probabihdad, un nuevo 
crédito extraordinario 
para Renfe, para cubrir 
su “beneficio de explota
ción negativo”, dijo ayer 
en su comparecencia 
ante la comisión de Pre
supuestos del Congreso 
el presidente de Renfe, 
Julián García Valverde.

Dijo que el déficit total 
previsto de Renfe peira 
1988 es de 193.000 millo
nes de pesetas y el total 
destinado a esta empre
sa en los Presupuestos 
Generales del Estado es 
de unos 140.000 millo
nes, por lo que parece ló
gico pensar que habrá 
que recurrir, un año más, 
a un crédito extraordina
rio.

Destacó que Renfe ha 
pasado de 230.000 millo
nes de déficit total en 
1985 a 197.000 que están 
previstos este año y el 
déficit de gestión ha pa
sado de los 50.000 millo
nes de 1985 a los 30.000 
de este año y los 23.000 
previstos en 1988.

También ammeió que 
Renfe implantará im con
trol de calidad en la sali
da de cada uno de sus ta
lleres de mantenimiento.
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Norteamérica 
mantendrá 
la presión 
armada en 
Nicaragua

WASHINGTON. (Efe).-El Go
bierno norteamericano está deci
dido a “buscar la forma de man
tener a la “contra” nicaragüense 
en el campo de batalla como ele
mento continuo de presión sobre 
los sandinistas”, aseguraron 
fuentes de la Administración.

Las mismas fuentes dijeron 
que existen ciertas indicaciones 
de que los países centroamerica
nos firmantes del acuerdo de paz 
de Guatemala podrían pedir una 
ampliación de los plazos fijados 
por el documento.

“Ello crearía problemas tanto 
para nosotros como para la resis
tencia nicaragüense”, reconoció 
un alto funcionario norteameri
cano, que pidió el anonimato.

Una eventual ampliación de 
los plazos, explicó “favorecería a 
los sandinistas”, ya que el mate
rial bélico de que disponen ac
tualmente los contra-revolucio
narios no duraría mucho tiempo, 
y el Gobierno de EE.UU. tropieza 
con la resistencia del Congreso a 
la aprobación de los nuevos fon
dos de ayuda solicitados.

La actividad de los “contras”, 
agregó, se vería limitada tanto 
por el calendario del llamado 
“Plan Arias" como por el propio 
calendario del Congreso. El año 
fiscal norteamericano expiró el 
pasado 30 de septiembre.

El funcionario acusó, al mismo 
tiempo, al Gobierno del presi
dente Daniel Ortega de “desinte
rés en un diálogo nacional verda
dero" y de escoger únicamente 
los elementos del Plan Arias que 
le interesan.

Las fuentes norteamericanas 
reconocieron que los intereses 
de seguridad de EE.UU. no tie
nen por qué coincidir con los de 
los países centroamericanos, in
sinuando que una solución acep
table para los vecinos de Nicara
gua no tendría por qué ser de re
cibo también para los propios 
Estados Unidos.

U.N.E.D.
CENTRO ASOCIADO - ALBACETE 
CONVOCATORIA DE PLAZA DE PROFESOR-TUTOR 

CIENCIAS ECONOMICAS Y EMPRESARIALES

Se convcx;a la siguiente plaza de Profesor-Tutor:
1 Tutoría: Teoría Económica (Introducción) (1.“ ECC y Emp.", Política Económi

ca (Introducción) (2“ Económicas) y Política Económica I (Objetivose 
Instrumentos) (4,“ Económicas)

CONDICIONES
— Vinculación equivalente a becario de docencia e investigación, de carácter 

discontinuo y temporal.
— Tres horas de asistencia semanal a los alumnos y corrección de las Pruebas 

de Evaluación a Distancia.
REQUISITOS: Doctorado o Licenciatura especializada en las materias de que 

se trate.
DOCUMENTACION
— Certificación Académica Personal con detalle de notas, "Curriculum Vitae” y 

documentos justificativos de cuantos méritos puedan ser alegados por los 
concursantes.

— Los méritos serán valorados con arreglo al baremo aprobado por la Junta de 
Gobierno de la UNED.

— El modelo oficial de instancia puede ser retirado en la Secretaría del Centro 
(C/. Isaac Peral. 11.3.“ planta - Albacete). 

LUGAR DE PRESENTACION DE INSTANCIAS: Secretaría del Centro de la 
UNED. 

PLAZO DE ADMISION: Hasta el 2 de Noviembre, inclusive. 
Albacete, 20 de Octubre de 1987 

EL DIRECTOR

Shevardnadze viaja el viernes a Estados Unidos para fijar una fecha

La URSS da marcha atrás en el
bloqueo a la tercera “cumbre”

La Unión Soviética cedió 
ayer en su rígida negativa 
a concretar fechas para la 

tercera cumbre
Reagan-Gorbachov, al 

anunciar que el ministro 
de Asuntos Exteriores, 
Eduard Shevardnadze, 

viajará a EE.UU. el 
próximo viernes.

MOSCU. (Efe).-Unos días 
después de la infructuosa visita 
a Moscú del secretario de Esta
do norteamericano, George 
Shultz, el Kremlin anunció que 
Shevardnadze llegará el día 30 a 
Estados Unidos para entregar al 
presidente Ronald Reagan una 
carta personal del máximo diri
gente soviético, Mijail Gorba
chov.

La visita relámpago de She
vardnadze, que con toda proba
bilidad servirá para fijar las fe
chas de la cumbre entre Reagan 
y Gorbachov, se acordó tras in
tensas conversaciones a nivel di
plomático.

El jefe de las Relaciones Exte
riores de la URSS mantuvo el 
martes un encuentro con el em
bajador de Estados Unidos en 
Moscú, Jack Matlock, para “con
versar sobre cuestiones bilatera
les de interés común".

Medios diplomáticos estadou
nidenses indicaron ayer que la 
entrevista fue solicitada por el 
mismo Shevardnadze, después 
de una reunión extraordinaria y 
restringida del Politburó (máxi
mo órgano de poder en la URSS) 
bajo la presidencia de Gorba
chov.

En opinión de los medios con
sultados, la URSS intenta ahora 
rectificar su postura intransigen
te planteada la semana pasada a 
Shultz en Moscú, quien recibió 
nuevas condiciones soviéticas 
para celebrar la prevista cumbre 
en Washington.

Reagan. Gorbachov.

Las exigencias del Kremlin de 
incluir en los tratados de desar
me nuclear en Europa cláusulas 
limitadoras del desarrollo de ar
mamentos espaciales y sistemas 
antibalísticos, impidieron que se 
llegara a un acuerdo para fijar el 
encuentro Reagan-Gorbachov.

La rápida rectificación soviéti
ca a la presente situación, que 
colocaba a la URSS en una deli
cada postura ^te la opinión pú
blica internacional, se realizó de 
forma apresurada e imprevista.

Fuentes oficiales aseguraron 
en un primer momento que She- 
vardnadze podría viajar a Was
hington en los próximos días, 
después de consultar el jueves 
en Praga con sus colegas de los 
países del Pacto de Varsovia.

Sin embargo, el anuncio for
mal de su viaje a Washington se 
hizo en Moscú pocos minutos an
tes de que tomara el avión para 
trasladarse a la capital de Che
coslovaquia, donde permanecerá 
apenas 48 horas.

Cheysson acusa a EE.UU. del 
desorden económico mundial

BUENOS AIRES. (Efe).-Euro
pa y Latinoamérica coinciden en 
que el déficit presupuestario nor
teamericano es el principal res
ponsable de las elevadas tasas 
de interés y “el punto de partida 
del desorden económico mun
dial”.

Así lo afirmó ayer en rueda de 
prensa el encargado de la Comu
nidad Europea (CEE) para Lati
noamérica, Claude (5heysson, 
quien llegó el martes a Buenos 
Aires para una visita oficial de 
dos días.

“El déficit presupuestario es
tadounidense obliga a los nor
teamericanos a tornar del exte
rior las sumas que les hacen fal
ta, y como el dólar es débil, la 
única forma de atraer esos capi
tales es ofrecer tasas de interés 
elevadas", agregó Cheysson.

"No acepto —añadió— que 
eso se lleve nuestro ahorro y los 
desembolsos que Latinoamérica 
está haciendo" para pagar su 
deuda externa, de 400.000 millo
nes de dólares.

"Las tasas de interés elevadas 
representan un servicio de la 
deuda muy pesada", afirmó 
Cheysson.

El comisario de la CEE expre
só las propias angustias econó
micas en Europa, que atraviesa 
un momento “explosivo desde el

Shevardnadze entregará per
sonalmente el sábado al presi
dente Reagan una carta de Gor
bachov, en la cual presumible
mente se proponen fechas para 
un encuentro al máximo nivel de 
los dirigentes de las dos super
potencias.

Medios oficiales soviéticos di
jeron a Efe que la URSS da por 
supuesto que se firmará el acuer
do para la eliminación de misiles 
de medio y corto alcance en Eu
ropa, ya que están cerrados to
dos los detalles, pero no se con
forma con que ése sea el único 
resultado de la tercera cumbre 
Reagan-Gorbachov.

Según fuentes diplomáticas 
occidentales en Moscú, las fe
chas más probables para la en
trevista entre ambos políticos se 
sitúan a finales de noviembre y 
los primeros días de diciembre, 
antes de que comience en Esta
dos Unidos la actividad política 
pre-electoral. 

punto de vista social", reflejado, 
por ejemplo, en un 47 por ciento 
de desempleo en Irlanda y un 21 
por ciento en España.

“¿Ustedes creen que nuestra 
sociedad va a seguir aceptando 
esta situación tan indigna? 
¿Creen que se puede crear más 
empleo con unas tasas de inte
rés tan elevadas, si el dinero se 
precipita a la bolsa porque allí se 
gana más, si Norteamérica sigue 
creando 200.000 millones de dó
lares para superar su déficit pre- 
supuestario?", se preguntó 
Cheysson.

“En este tema tenemos el mis
mo interés en Europa y en Ar
gentina", agregó el alto funcio
nario de la CEE y ex-canciller 
francés.

Argentina, con una deuda ex
terna de 52.000 millones de dó
lares, desarrolla desde hace va
rios meses una ofensiva diplo
mática para reclamar a las enti
dades financieras que reduzcan 
las tasas de interés, ya que este 
año tiene vencimientos por 4.400 
millones de dólares.

Añadió que Europa "puede 
unir su voz" a Latinoamérica 
“para pedir ese reequilibrio", pe
ro reconoció que aún no se ha 
encontrado ningún medio con el 
fin de convencer de ello a la Ad
ministración de Ronald Reagan.

Irak vuelve h
a atacar ;
buques al 
servicio
de irán e

a
NICOSIA. (Efe).—Irak declaró * 

haber atacado “tres grandes ob- i 
jetivos navales" de Irán, mien
tras que Teherán no confirmó es- ® 
tos ataques pero acusó a Bagdad ‘^ 
de bombardear poblaciones civi- ^ 
les iraníes y advirtió que tomará n 
represalias. p

Irak había decidido atacar bu- g 
ques iraníes que transportaban i n 
crudo de la terminal petrolífera i 
de Jarg (al norter de Irán) a la i gi 
terminal de carga en el sur, en el ! u 
Estrecho de Ormuz. | ¡^

El último de estos ataques l^ 
ocurrió el pasado 5 de octubre, 1 ¿ 
cuando aviones iraquíes sel 
adentraron más de 1.000 kilóme-l , 
tros en el Golfo Pérsico para ata-1 
car la terminal iraní de Larak (Es-1 
trecho de Ormuz), donde cuatro i 
buques al servicio de Irán resul-1 ^ 
taron dañados, dos de ellos de j ^ 
gravedad. í o

El “Shining Star", de 256.263 j 
toneladas y bandera chipriota, i s: 
se incendió y destruyó por com-l e 
pleto, mientras que el "Seavvisel p 
Giant", de 564.739 toneladas y|p 
bandera liberiana, sufrió “al me- | ti 
ríos, 20 impactos de misiles", j ^

Este petrolero, el más grande! 
del mundo, llevaba un año fon-j fj 
deado en la terminal de Larak. | g, 

Otros dos superpetroleros alV' 
servicio de Irán resultaron daña-| 
dos, aunque no de gravedad, el| ® 
Brazil Star, de 183.526 toneladas| 
y bandera panameña, y el de» = 
bandera liberiana World Admi-^T

BREVES |

El Gobierno Colombiano f 
reanudó el diálogo 
con los guerrilleros |

El Gobierno colombiano rea-1 
nudó ayer el diálogo con la orga-j 
nización guerrillera Fuerzas Ar-J 
madas Revolucionarias de Co-í 
lombia (FARC), según fuentes! 
extraoficiales. j

En algún lugar de Colombia,^ 
están reunidos Carlos Ossa, con-! 
sejero presidencial para el proce
so de paz, y los miembros del se-ji 
cretariado nacional de las FARC. 
Maríuel Vélez “Tirofijo", Jacobo 
Arenas, Alfonso Cano y Raúl Re-| 
yes. |

WaU Street: Apertura 
con fuerte tendencia 

a la baja H
La Bolsa neoyorquina abrió 

ayer con una fuerte tendencia a 
la baja, presionada por las pérdi
das de los mercados asiáticos yJ 
europeos y el retroceso del dól^ 
que ayer cayó a su punto mas 
bajo de los últimos siete años ení 
el mercado de cambios de Franc-t 
fort, y con él disminuyó en 
RFA la confianza en él y en lasi 
principales monedas extranje-í 
^^®" I

El Reino Unido denuncia
incidente con aviones 

delaURSS 1
Dos helicópteros británicosí 

fueron hostigados por aviones! 
soviéticos durante unas manio
bras de la OTAN el mes pasado, 
en el Mar de Berents, afirmó ayer 
el periódico londinense “Daily; 
Mail". i

La información dice que les. 
SU-27 soviéticos hostigaron a los j I 
helicópteros Lyrix, “actuando mi 1 
parecer, en respuesta a las órde-j S 
nes de agresión dadas por e j 
Kremlin”.
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Los pactos de la Moncloa sirven como modelo para un acuerdo político

Argentina, en busca de consenso, 
inicia un debate multipartito

Diez años después de la firma de los pactos de la 
Moncloa, que aseguraron la transición democrática 

española, el presidente argentino Raúl Alfonsín iniciaba 
ayer un debate con la oposición en busca de un acuerdo 

de Gobierno para los próximos dos años.

Los cancilleres centroamericanos 
esperan concluir la “cumbre” 

con acuerdos simultáneos

BUENOS AIRES. (Efe).—La 
experiencia española surgida 
de la firma de los pactos de la 
Moncloa ha servido en Argenti
na como modelo de un acuerdo 
político y social "que permita la 
gobernabilidad del sistema de
mocrático ".

Alfonsín se reunió con repre
sentantes de doce partidos po
líticos ante quienes dirigió un 
breve mensaje, que fue trans
mitido por todas las emisoras 
de radio y televisión.

El presidente argentino con
cluyó el martes la rueda de con
tactos con dirigentes políticos, 
y expresó su "profundo recono
cimiento por la ampha respues
ta positiva manifestada por la 
oposición".

Según indicó el portavoz pre
sidencial José Ignacio López, 
este diálogo “está destinado a 
poner en marcha mecanismos 
para elaborar un consenso en
tre el Gobierno y las restantes 
fuerzas políticas argentinas ".

El inicio del debate multipar
tidario coincide con la llegada a 
este país del presidente del Go
bierno español, Felipe Gonzá
lez, en una visita que ha gene

rado gran expectación tanto en 
la prensa como en los círculos 
políticos locales.

El Gobierno distribuyó entre 
los dirigentes políticos un do
cumento en el que señala que 
“la puesta en marcha de un 
acuerdo debe posibilitar la afir
mación de una identidad políti
ca de las partes y, a la vez, refle
jar la voluntad de llegar a solu
ciones consensuadas".

Dicho documento contiene 
“ sugerencias sobre los ámbitos 
de discusión entre las fuerzas 
políticas, las líneas de trabajo, 
las partes que deben intervenir 
en la búsqueda de la concerta
ción, el procedimiento delibe
rativo, y la información y difu
sión de los debates", informa
ron portavoces gubernamenta
les.

La propuesta oficial señala la 
necesidad de “alcanzar coinci
dencias básicas que hagan po
sible el perfeccionamiento del 
sistema institucional".

Asimismo considera la pro
puesta oficial que debe buscar
se una concertación eficaz de la 
tarea legislativa y el estableci
miento de diagnósticos y solu-

Raúl Alfoiúdzi.

clones comunes para el esfuer
zo de superación de la crisis 
económica.

En la reunión de ayer partici
paron la gobernante Unión Cí
vica Radical (UCR); el Partido 
Justicialista (peronista), princi
pal fuerza de la oposición; la 
derechista Unión de Centro De
mocrático (UCD) y el centroiz
quierdista Partido Intransigen
te, entre otros.

El dirigente peronista Anto
nio Cafiero afirmó que su parti
do advertirá al Gobierno que 
"no será cómplice del actual 
plan económico impulsado por 
el oficialismo".

SAN JOSE. (Efe).—Con la 
misma tónica que comenzó la 
reunión de cancilleres centroa
mericanos, respecto al éxito del 
plan de paz para el área, con
cluyó la etapa final de la "cum
bre" diplomática, a sólo ocho 
días del vencimiento del plazo 
para la puesta en ejecución de 
los compromisos Esquipulas 11.

El canciller costarricense, 
Rodrigo Madrigal Nieto, afirmó 
que un documento sobre la si
multaneidad de la entrada en 
vigor del pacto de paz quedó 
aprobado el martes, primer día 
de la reunión de los cancilleres, 
que integran la Comisión Eje
cutiva de Esquipulas 11.

Los jefes de la diplomacia de 
la zona profundizaron ayer en 
los detalles para la aplicación

En Corea, nueva Constitución 
aprobada por mayoría

SEUL. (Efe).—^Los coreanos 
aprobaron por mayoría absolu
ta una nueva Constitución que 
garantiza, por primera vez en 
16 años, la celebración de elec
ciones presidenciales directas.

Según los últimos datos faci
litados ayer, cerca del 94 por 
ciento de los 26 millones de ciu
dadanos con derecho a voto di
jeron sí, el martes, a la Consti
tución, obtenida mediante el 
consenso de los partidos poUti- 

de esta simultaneidad y la inter
relación que podría estable
cerse con los demás países de 
la zona para su mejor cumpli
miento.

Este documento, aprobado 
en Guatemala el pasado 17 de 
octubre por la Subcomisión Eje
cutiva del plan de paz, contem
pla que los cinco puntos bási
cos del tratado deben ponerse 
en marcha simultáneamente 
en los países, aunque su avan
ce no sea similar en cada na
ción.

Estos puntos son: alto el fue
go, suspensión de la ayuda ex
tranjera a grupos insurgentes, 
democratización, no uso del te
rritorio para agredir a otro Esta
do, y amnistía. 

eos con representación parla
mentaria.

La Constitución será promul
gada oñcialmente por el presi
dente de Corea del Sur, Chon 
Doo Hwan, el próximo viernes, 
y entrará en vigor el 25 de fe
brero de 1988, con la inaugura
ción de un nuevo Gobierno.

Esta es la primera Constitu
ción democrática del país, des
de que la República de Corea 
fue establecida en el año 1948.

DONA IVIERCEDES SETIEN BARQUIN
Falleció el día 16 de Octubre de 1987, a los 87 años, confortada con los santos sacramentos y la bendición apostólica de 

Su Santidad.
D. E. P.

Sus hijas, Mercedes y M.® José Reales Setién; hijos políticos, Salvador Blázquez 
Díaz-Marta y Manuel Henarejos Valentín; hermana, Aurora; hermana política, nietos, 
biznietos, sobrinos, primos y demás familia,

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia a la misa funeral que tendrá lugar mañana viernes, día 30, a las DOCE TREINTA de la mañana.
en la Santa Iglesia Catedral. Albacete, Octubre, 1987

DONA VICTORIA GARCIA TEBAR
Fallecida en Albacete, el día 22 de Octubre de 1987, a los 83 años, confortada con los santos sacramentos y la bendición 

apostólica de Su Santidad.
D. E. P.

Su esposo, Angel Villanueva Henares; hijos, Gabriel, Angel y Josefina; hijos políti
cos, Virtudes y Luis; hermano, Guillermo; hermanas políticas, nietos, sobrinos y de
más familia,

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia a la misa funeral que tendrá lugar mañana viernes, día 30, a las SEIS TREINTA de la tarde, en
la Parroquia del Espíritu Santo. Albacete, Octubre, 1987

j
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LUIS MIGUEL
Luis Puig en Albacete.

1 I

La precaria economía y el buen juego del domingo lo aconsejan

El Albacete se frena en el 
tema de los refuerzos

El presidente de la UCI, en Albacete

Luis Puig se entrevista 
hoy con el alcalde

□ D. MARTINEZ

Para esta mañana, está 
prevista la presencia en 
nuestra capital del presi
dente de la Unión Ciclista 
Internacional, el español 
Luis Puig, que se entrevista
rá con el alcalde, José Jerez 
y como es de suponer se ha
blará de ciclismo.

Como se sabe, la Vuelta. 
Ciclista a España ha tenido 
final de etapa y salida en las 
últimas ediciones con gran 
éxito de organización y con 
un magnífico ambiente en 
las llegadas de la serpiente 
multicolor.

Otro de los grandes acon
tecimientos ciclistas de los 
dos últimos años ha sido la 
clásica que se ha venido ce
lebrando en el mes de febre
ro. El inconveniente ha sido 
la fría temperatura de esas 
fechas en Albacete con lo 
que ha podido quedar un 
poco deslucido el espectá
culo, pero de todas formas 
es un gran acontecimiento 
el que se vive en Albacete 
ese día ya que son catorce 
vueltas al cinturón de la ca
pital con lo que no se masifi
ca una sola zona como ocu

MADRIDISTAS A

DEL 3 AL 5 DE NOVIEMBRE
ENTRADA GARANTIZADA

— Transporte en autopullman 
—Alojamiento y desayuno en H

PRECIO POR PERSONA 6.850 PTS

Q. A. T. 403

o
 

Q
 

O
 

Ed

DIONISIO GUARDIOLA, 34
TLF. 22 71 62

PASEO LIBERTAD, 16 TLF. 21 26 88

rre con las llegadas de la 
Vuelta.

La clásica no está 
en el calendario

Recientemente la UCI dio 
a conocer el calendario in
ternacional aprobado y en el 
mismo no figura la clásica de 
Albacete que tuvo la edición 
anterior la denominación 
“Dalmacio Langarica”.

Hoy, en esa reunión de 
Luis Puig con el alcalde, tal 
vez se pueda conocer casi 
definitivamente si habrá o 
no clásica el próximo año.

Es sabido que el calenda
rio de fechas es muy apreta
do y hay pruebas muy anti
guas que tienen una fecha 
adjudicada y que es muy di
fícil cambiar, pero de todas 
formas si fuera posible 
abandonar el mes de febrero 
para trasladar la prueba 
más cerca del buen tiempo, 
seria ideal, aunque es muy 
difícil. Por otra parte, se ha 
criticado recientemente que 
el gasto de la prueba es ele
vado para lo que representa, 
aunque habría que analizar 
detenidamente los pros y 
los contras de la clásica y a 
buen seguro serian más 
pros que contras.

Ayer regresó Neme de 
Salamanca donde ha 

permanecido desde el 
domingo, pues una vez 

fmaliz.ado el encuentro en
Cuenca se marchó 

directamente a la capital 
charra. Por otra parte, 

Peraile no asistió al 
entrenamiento de ayer ya 
que tenía previsto viajar a 
Valencia para someterse a 
una prueba en el conjunto 

valenciano que podría 
enrolarlo en el equipo filial, 

el Mestalla.

□ Domingo MARTINEZ

Neme dirigió el entrenamien
to matinal del Albacete puesto 
que regresó de Salamanca don
de ha permanecido en los últi
mos días, ya que es donde tiene 
fijada su residencia y el nego
cio.

Al entrenador se le comunicó 
que la junta directiva no ve po
sible los refuerzos de momento 
ya que la economía no permite 
hacer más desembolsos de los 
ya previstos y hasta parece que 
el juego mostrado por el equipo

Martínez Simón: “La postura de 
Alianza Popular es contradictoria”

le

A.G.□
En el Pleno de mañana vier

nes se votará la moción que 
presentará^ el Grupo Popular 
sóbre la composición de la Jun
ta Rectora del Instituto Munici
pal de Deportes. Con la distri
bución actual, el PSOE tiene 3 
representantes, y uno los res
tantes partidos, es decir, AP, 
CDS e Izquierda Unida, lo cual 
es considerado por el portavoz 
del Grupo Popular como una 
falta de proporcionalidad de los 
vocales en dicha Junta.

El Grupo Popular señala que 
de acuerdo con la distribución 
proporcional, existente en las 
Comisiones Informativas, y al 
amparo de lo dispuesto en el ar
tículo siete de los estatutos del 
IMDA, propone la redistribu
ción para que PSOE y AP cuen
ten con dos representantes, y 
los demás uno, colocando a 
Cristóbal Collado Núñez en lu
gar del vocal del Partido Socia
lista.

Pos su parte, el vicepresiden
te del Instituto, Francisco Mar
tínez Simón, ha manifestado 
que “esto va en contra del pro
pio voto favorable de Afianza 
Popular en la constitución de 
los estatutos de la Junta Recto
ra, ratificada después a una 
propuesta similar de Izquierda 
Unida, considerando que no 
procedía hacer otra votación ni 
volver atrás en los acuerdos”. 
Martínez Simón cree que “ esta 
moción que parte ahora del 
Grupo Popular es por lo tanto 
incoherente con sus propios 
planteamientos y no va a hacer 
otra cosa que retrasar el funcio-

o.

Neme regresó de Salamanca.
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en Cuenca, ha frenado los im
pulsos de la semana anterior en 
el asunto de los fichajes. El 
equipo jugó mejor que en otras 
ocasiones, pero sin embargo 
perdió ante un flojo Conquense 
y a fin de cuentas lo que impor
ta son los resultados y no las 
buenas o malas actuaciones si 
al final se pierde.

Todo hace indicar que para el 
domingo, que se recibe al Te
ruel en el estadio. Neme conta
rá con alguno de los lesionados 
la semana pasada y en el peor 
de los casos contará con ellos 
para tenerles en el banquillo y 
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Martuex Simon.

namiento del propio Instituto, 
ya que estamos siempre vol
viendo atrás en los acuerdos. Si 
llega a tener los mismos voca
les Afianza Popular que noso
tros, resultaría que el equipo de 
gobierno del Ayuntamiento, no 
seria el que gobernara en el 
Instituto, al estar en minoría, 
cosa no muy lógica”. Añade el 
vicepresidente del IMDA que 
“no renunciaremos a nuestro 
tercer representante que es ni 
más ni menos que lo que se 
votó en el Pleno y en la propia 
Junta Rectora”.

Por lo que se refiere al males
tar surgido en la Federación de 
Padres de Alumnos, ante el re
traso de la puesta en marcha de 
la programación deportiva pre
vista para sus hijos, Martínez 
Simón declaró que “llevan toda 
la razón. Lo de AP, por ejemplo, 
en caso de prosperar supondrá 
una nueva modificación y más 

hacer uso si es necesario algu
nos minutos.

Mientras tanto, Peraile ya no 
entrenó ayer con el equipo 
puesto que tenía que despla
zarse a Valencia para entrenar 
ante los técnicos de la capital 
del Turia que como informába
mos ayer se interesan por los 
servicios del joven guardameta 
que, de agradar en las pruebas, 
quedaría enrolado en el Mesta- 
Ua. Este equipo ocupa uno de 
los últmaos Iguares de la clasifi
cación de Segunda B en el mis
mo grupo que el Albacete.
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atrasos. Si cuenta con el apoyo 
de Izquierda Unida, el pueblo 
que fue quien dio su voto será 
quien tenga que pensar y valo
rar estos acuerdos. No hace fal
ta más que ver cómo ha funcio
nado el Instituto en el período 
comprendido entre el 82 y el 87 
y cómo está ahora: el presiden
te, vicepresidente y gerente no 
han cambiado, así que debe ser 
porque los grupos políticos han 
querido enterarse del funciona
miento del IMDA antes de po
ner en marcha los programas 
de deportes, tales como el de la 
natación escolar que no ha co
menzado ni tiene visos de co
menzar”. Añade Martínez Si
món que “quizá todos seamos 
responsables y si eso ha servi
do para que el funcionamiento 
en años posteriores sea mucho 
más normal, habrá que darlo 
por bueno. Supongo que éste 
sólo será un paso provisional •
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Los ciclistas albaceteños perfilan la próxima temporada

Del Ramo va al Helios-C.R
y Faura negocia con Seur

1 i

^ del Ramo al Helios-C.R., Joaquín Faura negocia con Seur y Roque de la Cruz continúa een Cafa Rural.

Los tres ciclistas albaceteños profesionales van 
fu- fespejando las dudas en torno a su militancia la próxima 

emporada. El primero en hacerlo fue Roque de la Cruz 
|ie continuará en el Caja Rural. El segundo ha sido José

no 
PO 
la
xar 
tal 
xa- 
los 
Jta 
as, 
ta- 
de 
ifi- 
is-

de! Ramo que correrá con el Helios-C.R. y sólo falta 
paquín Faura que lo hará posiblemente en Helios-C.R. o 

Seur.
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Domingo MARTINEZ
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El único de los profesionales 
baceteños del mundo que la 
cicleta que todavía no sabe a 

Ié equipo pertenecerá la pró- 
aa temporada es Joaquín 

i lura, que'está en estos días 
' igociando con Seur, aunque 

inbién espera la respuesta 
Sfinitiva del Colchón C.R. que 

sido hasta ahora su equipo y 
ie este año tendrá el patroci- 
o de Helios.
José del Ramo se ha compro- 
etido con este equipo que ya 
año pasado se interesó por 

B servicios.
Del Ramo firmó por el C.R, 
iro con la condición de poder 
archarse si recibía alguna otra 
8rta más interesante y esa 
arta llegó del equipo belga, 
icas-Muller con lo que el alba-

ceteño se marchó del C.R. unos 
días antes de iniciarse la tem
porada ciclista, para recalar en 
el conjunto belga que después 
no ha cumplido económica
mente con el acuerdo inicial por 

. lo que Del Ramo y Felipe Yáñez, 
los dos españoles de la escua
dra belga han puesto el asunto 
en manos de la Asociación In
ternacional de Ciclistas Profe
sionales para intentar resolver 
el asunto.

que nos encontraremos de nue
vo en el equipo para la tempo
rada próxima ".

—Mala experiencia extranje
ra.

—No ha podido ser peor, nos 
debe mucho dinero, que aun
que será difícil cobrar, lo intenta
remos. Lo importante es que 
este año tengo equipo pronto 
con lo que ya estoy entrenando 
y creo que estaré mejor prepa
rado que la temporada anterior 
y a ver si tengo más suerte.

Precisam¡ente Yáñez y Del 
Ramo son los nuevos del He
lios-C.R. y es el albaceteño el 
que lo explica: “Ha sido una 
coincidencia porque ya estuvi
mos en el Orbea dos años jun
tos, después él me llevó al Lu- 
cas-Muller donde hemos esta
do esta temporada y ahora re
sulta que hemos negociado 
cada uno por su lado y coincide

Por otra parte, Joaquín Faura 
hizo una petición económica a 
su equipo, precisamente donde 
acaba de firmar Del Ramo, en el 
Helios-C.R. y está a la espera 
de contestación, pero mien
tras, existe la posibilidad de 
que vista los colores del Seur si 
llegan a fmetificar las negocia
ciones, algo que se podrá saber 
a finales de semana.

Roque de la Cruz se prepara 
de cara a la temporada venide
ra ya que serguirá corriendo 
con el Caja Rural, al mismo 
tiempo que prepara su paso por 
el altar ya que contraerá matri
monio en unos días.

El peón invisible

Seamos caballerosos
Juan GARCIA 

Alonso SORRIBES

Fútbol Sala
Campeonato de Liga Local

Resultados y clasíflcactón de la 1.* Jornada 
TOWERA^piVISION

Pub PPD/Gabinete, 1; Discoteca Monza, 7
Caf. La Isla, 4; Peletería Soler, 9
Peña Barcelonista, 0; Cofalsa, 5
El Diamante Azul, 5; Disqueria/Renault, 3
Horizonte, 2; Palomi, 5
Rte. Piscina, 1; Maestranza Aérea, 5 
Descansó: Automáticos Orenes.

J.

Colfalsa ..................1
Dis. Monza ...................1
Pelet. Soler.............1
M. Aérea ......................1
Palomi .......................... 1
D. Azul ..........................1
Aut. Orenes .................0
Dis./Renault ................1
Horizonte...............1
Res. Piscina .................1
Cft. La Isla ...................1
P. PPD/Gabinete ... 1
P. Barcelonista ............1

C. E. P. F. C. P.

1 0 0 5 0 2
1 0 0 7 1 2
1 0 0 9 4 2
1 0 0 5 1 2
1 0 0 5 2 2
1 0 0 5 3 2
0 0 0 0 0 0
0 0 1 3 5 0
0 0 1 2 5 0
0 0 115 0
0 0 1 4 9 0
0 0 117 0
0 0 1 0 5 0

SEGUNDADIVISION

Riegos Collado, 6; Peñas Madridista D.S., 4
Comunicaciones, 0; Cristalería Soriano, 8
R. Pastor/Seg. Alba, 6*; Vídeo Club Manomam, 1
Mendi, 1; Facultad de Derecho, 8
El Cali Bar, 0; Recreativos Tadher, 10
Sanyo Rubio Informát., 0; Ciclodiesel Nissan, 1
Descansó: Adsord

J.

Recrea. Tadher..... 1
Cris. Soriano ................1
Facult. Derecho .... 1
R. Pastor/S. Alba ... 1
Riegos Collao.........1
Ciclo. Nissan..........1
Sanyo R. Inf.............1
Adsord ......................... 0
P.M. Santiago .... 1
V.C. Manoman ............1
Mendi ............................1
Comimicaciones.... 1
El Cali Bar .......... 1

O. E. P. ' F. C. P.

1 0 0 10 0 2
1 0 0 8 0 2
1 0 0 8 1 2
1 0 0 6 1 2
1 0 0 6 4 2
10 0 10 2
0 0 10 1 0
0 0 0 0 0 0
0 0 1 4 6 0
0 0 116 0
0 0 118 0
0 0 1 0 8 0
0 0 1 0 10 0
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Desde sus inicios, el ajedrez 
i sido considerado siempre 
too un deporte ciencia en el 
*e los contrincantes se rigen 
sinpre por las más extrictas 
trinas éticas de comporta- 
lento en todo lo que se refiere 
respeto hacia su rival.
A pesar de ello, el continuo 
toiento del carácter competi- 
to que se viene observando 
í unos años a esta parte, ha 
®cho que este proverbial res
alo se vaya diluyendo en favor 
^la aplicación de una serie de 
itratagemas de carácter psi- 
^tógico que, si bien no trans- 
leden de forma clara los regla- 
sutes de competición vigen- 
's, tienden a influir al contra
di intentado que pierda la con- 
intración con el fin de provo- 
ir su error.

dores de la talla de Lasker y 
Nimzowith. De todos es conoci
do el carácter psicológico que 
Lasker imprimía a todas sus 
partidas, por lo que no es de ex
trañar que, en cierta ocasión, 
mientras disputaba su partida 
frente al antes mencionado 
Nimzowitch, encendió un puro 
de grandes dimensiones, a sa
biendas de la tremenda aver
sión que éste sentía hacia el ta
baco.

En esta situación, y ante las 
evidentes molestias que le pro
ducía el abundante humo del 
puro, Nimzowitch se decidió a 
reclamar al árbitro, el cual instó 
al campeón del mundo a que 
apagase el puro. Este, muy cor- 
tesmente siguió las instruccio
nes del árbitro, si bien mantuvo 
el puro motivo de la reclama
ción entre sus dedos de forma 
que parecía estar dispuesto a 
encenderlo en cualquier mo
mento.

a Nimzowitch para preguntár
selo, a lo que éste respondió: 
“Como usted muy bien sabe, la 
amenaza es más fuerte que la 
ejecución" (una de las frases 
más típicas del argot ajedrecis
ta).

Este curioso hecho que des
pierta la sonrisa del aficionado 
nos recuerda cómo las circuns
tancias extra-ajedrecísticas 
pueden influir de manera deci
siva en el buen desarrollo de la 
partida, y nos lleva a reflexio
nar acerca de la deportividad 
en el juego, que parece estar 
perdiéndose entre la inmensa 
maraña de ardides y triquiñue
las que los jugadores practican 
para trastornar la concentra
ción del adversario.

De esta fórma reclamamos la 
atención de los jugadores y los 
eventuales espectadores de los 
torneos sobre la más estricta 
observación no sólo de las nor
mas oficiales de competición.

Baloncesto Municipal
Campeonato Interbarrios

CATEGORIAJUyH^

Capitán Cortés, 51; Antonio Machado, 52
Ctra. de Peñas, 19; San Juan, 103
Hnos. Falcó, 60; El Pilar, 35
Paseo de la Cuba, 0; Pedro Lamata, 2
Pérez Galdós, 54; Hospital, 58
San Antón Abad, 39; Arq. Valdelvira, 65

tvi- 
nto 
;ho 
ulo 
ste 
J".

Así, podemos ver durante el 
^8arrollo de las partidas casos 
® lo más curioso. Valga como 
®toplo aquel famoso suceso 
to se produjo entre dos juga-

Al poco tiempo, Nimzowitch 
volvió a llamar la atención del 
árbitro sobre la conducta de su 
oponente. No encontrando mo
tivo para la queja se acercó éste

sino también acerca de unas re
glas mínimas de ótica para con 
los jugadores en aras de conse
guir una mayor dignificación 
del juego.

J. G. P. PF. PC. P.
M» i— ■ ■»

San Juan ............... 2 2 0 179 80 4
Avda, de España .. 2 2 0 123 51 4
San Antán Abad .., 2 2 0 108 55 4
A. Machado .......... 2 2 0 128 102 4
Pedro Lamata ...... 2 2 0 66 54 4
Hospital ................ 2 2 0 102 97 4
El Püar................... 2 1 1 151 85 3
Hnos. Falcó........... 2 1 1 114 99 3
Pérez Galdós ....... 2 1 1 105 101 3
Arq. Valdelvira .... 2 1 1 116 115 3
Arcip. Gálvez....... 2 1 1 92 99 3
Dtr.Barraquer ...... 2 1 1 60 90 3
Capitán Cortés .... 2 0 2 112 128 2
García Morato ..... 2 0 2 73 90 2
Ramón y Cajal ..... 2 0 2 74 126 2
Barrio Sepulcro ..... 2 0 2 41 94 2
Ctra. de Peñas..... 2 0 2 44 219 2
Pso. de la Cuba.... 2 0 2 43 46 1

M.C.D.2022
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Kasparov 
solicitó el 
aplazamiento 
de la séptima 
partida

SEVILLA. (Efe).-El actual 
campeón del mundo, Garri Kas
parov, solicitó ayer el aplaza
miento de la séptima partida del 
encuentro que por el título dis
puta en Sevilla con Anatoly Kar- 
pov.

Kasparov llamó al juez árbitro 
principal, el holandés Geurt Gijs- 
sen, en el plazo previo a las cin
co horas anteriores al comienzo 
de la partida para comunicarle 
su deseo de que ésta se aplaza
ra en cuarenta y ocho horas.

El reglamento vigente estable
ce que cualquiera de los dos ju
gadores que disputan esta final 
del Campeonato del Mimdo de 
Ajedrez tiene derecho a solicitar 
hasta tres aplazamientos en la 
disputa de las partidas.

Hasta ahora, el único en soli
citar imo de estos aplazamientos 
había sido el aspirante, Anatoly 
Karpov, la pasada semana, cuan
do tras aplazarse el lunes la 
cuarta partida optó, alrededor de 
las dos y media de la tarde del 
martes, por abandonaría.

El miércoles Karpov puso en 
conocimiento de Geurt Gijssen 
su petición de aplazamiento de 
la quinta partida, lo que unos 
achacaron a su deseo de recupe
ración del “golpe” encajado con 
la denota, mientras otros esti
maban que pretendía estudiar 
una respuesta más adecuada a 
la defensa Grünfed desarrollada 
con éxito por Kasparov en las 
dos partidas anteriores que el 
campeón jugó con negras.

Esta última teoría cobró mayor 
validez el viernes, cuando en la 
aplazada quinta partida el aspi
rante logró su segunda victoria 
en la final, volviendo a adelantar
se a su rival en el marcador por 
tres puntos a dos.

Kasparov afectado por la 
segunda derrota

Tras esta segunda denota su
frida el viernes, algunos analis
tas anunciaron un posible nuevo 
aplazamiento, aunque en esta 
ocasión solicitado por Gani Kas
parov, aplazamiento que no se 
produjo, por lo que la sexta par
tida se disputó el lunes último, 
tal como estaba previsto, a par
tir de las cuatro y media dé la 
tarde.

Pese a ello, algunos expertos 
aseguraban haber encontrado a 
Kasparov muy afectado por su 
segunda derrota, preocupación 
que tal vez aumentó al ver que 
en la sexta partida, jugando con 
blancas, tuvo que volver a admi
tir tablas tras haber llevado una 
cierta ventaja en distintos mo
mentos.

El aplazamiento que el cam
peón solicitó ayer se interpreta, 
según ha sabido Efe, como un in
tento de ganar tiempo para estu
diar nuevas variantes a la posi
ble apertura de Karpov, pero 
también sobre todo, para un ma
yor período de recuperación psi
cológica.

Tras el aplazamiento solicita
do por Kasparov, esta séptima 
partida se disputará el próximo 
viernes, a partir de las cuatro y 
media de la tarde, en el escena
rio del teatro municipal Lope de 
Vega.

La selección española de baloncesto juega hoy en Sevilla

Díaz Miguel podrá contar 
con todos frente a Hungría

El seleccionador nacional 
de baloncesto, Antonio 

Díaz Miguel, podrá contar 
con todos sus jugadores 

para disputar hoy el 
partido valedero para el 
Campeonato de Europa 

frente a Hungría, pese a 
que Fenán Martínez 
descansó ayer por la 

tendinitis que padece en 
su rodilla y Villacampa 

sufrió un esguince de 
tobillo.

SEVILLA. (Efe).-El barcelo
nista Ferrán Martínez, que el pa
sado domingo sufrió una tendini
tis en el partido que su equipo 
jugó contra el Cacaolat, podrá 
estar en condiciones para el par
tido, aunque el médico y los téc
nicos decidieron ayer que lo más 
idóneo era darle descanso para 
no forzar al jugador.

Jordi Villacampa sufrió un pe
queño esguince en el tobillo en 
el transcurso del entrenamiento 
de ayer, por lo que se retiró del 
mismo, aunque la torcedura no 
le impedirá estar en las condicio
nes necesarias para ser alineado 
por el técnico español.

Díaz Miguel dijo al término de 
la sesión preparatoria que podrá 
contar casi con toda seguridad 
con todos sus hombres y que de
cidió dar descanso a Ferrán Mar
tínez porque “no me gusta forzar 
a los jugadores", aunque afirmó 
que el barcelonista cuenta con 
un noventa por ciento de posibi
lidades de jugar el partido.

El madridista Antonio Martín, 
que se quejó de unas molestias 
en la cadera, entrenó con abso
luta normalidad, mientras que 
Fernando Arcega acusó ligeras 
dolencias en su rodilla izquierda, 
aimque tampoco le impedirá su 
participación ante los húngaros.

En cuanto a la selección ’ de 
Hungría, que llegó a Sevilla, Díaz 
Miguel dijo que la conocía poco, 
pero reconoció que “es un con
junto que juega principalmente 
con la cabeza, cuyos hombres 
son peligrosos en ataque y que 
tiene buenos tiradores".

Eurocopa’88: Todo depende 
de la última jornada

Terry Venables, entrenador
del Tottenham Hotspurs ; 

5

MADRID. (Efe).—Tras la victoria 
de Rumania en Albania, todo queda 
pendiente de la última jomada, el 
18 de noviembre, en la que los ru
manos visitarán a Austria y España 
recibe a los albaneses.

Partidos Jugados

10.09.86: Rumania, 4. Austria, 0 
15.10.86: Austria, 3. Albémia, 0 
12.11.86: España, 1. Rumania, 0 
03.12.86: Albania, 1. España, 2 
25.03.87: Rumania, 5. Albania, 1 
01.04.87; Austria, 2. España, 3 
29.04.87: Rumania, 3. España, 1 
29.04.87: Albania, 0. Austria, 1 
14.10.87: España, 2. Austria, 0 
28.10.87: Albania, 0. Rumania, 1

Claslficactóii

1. Rumania
2. España

DEPORTES

Díaz Miguel contará con todos los Jugadores.

1

El seleccionador hispano dijo 
estar impresionado por las esta
dísticas de este equipo “que 
arrojan una media de nueve pér
didas de balón por partido, que 
ya es excelente".

Díaz Miguel ensayará hoy nue
vos sistemas de ataque para su 
utilización en partidos de mayor 
dificultad y probará, sin exponer, 
a jóvenes jugadores que “son el 
futuro inmediato de la selec
ción".

"Tenemos que ganar —agre
gó— y bien, porque no podemos 
jugámosla contra Italia, aunque 
esto no quiere decir que no este
mos preparados para vencer a 
los italianos y a selecciones de 
este nivel".

El técnico español insistió una 
vez más en la falta de tiempo pa
ra la preparación del encuentro, 
“porque si quince días no son su
ficientes, imagínense dos, aun
que los chicos son extraordina

3. Austria
4. Albania

Partidos pendientes

18.11.87: España-Albania
18.11.87: Austria-Rumania

Goleadores

Con 3: Polster (AUT) e Iovan 
(RUM).

Con 2: Muca (ALB), Linzmaier
(AUT), Hagi (RUM) y Eloy y Mi

chel (ESP)

Con 1: Ogirs (AUT), Boloni, Bum- 
bescu, Lacatus, Matew, Pitoca, Un- 
gereanu y Kleyn (RUM) y Joaquín, 
Arteche, Calderé, Canasco y San
chis (ESP). 

rios y son capaces de superar to
do esto".

Díaz Miguel también se la
mentó de que el partido no sea 
transmitido por Televisión Espa
ñola, porque "es una pena que 
tantos miles de niños aficiona
dos se queden sin verlo, pues 
ellos son los que verdaderamen
te le dan realce al baloncesto".

La selección española, que en
trenó ayer desde las once de la 
mañana hasta la una, volvió al 
Palacio de los Deportes de Sevi
lla ayer tarde a las seis y media 
para realizar una nueva sesión 
preparatoria.

En el entrenamiento de la tar
de posiblemente no participará 
tampoco Ferrán Martínez, que 
tendrá que esperar para confir
mar su presencia en el Pabellón 
de Deportes como imo de los ju
gadores que se enfrentarán al 
conjunto, húngaro, participación 
que está prácticamente asegu
rada.

LONDRES. (Efe).—La prensa 
británica se hace eco del nom
bramiento de Terry Venables co
mo nuevo entrenador del Totten
ham Hotspurs, uno de los clubes 
de fútbol más populares del Rei
no Unido y el único que cotiza en 
el mercado de valores.

El ex-entrenador del Barcelo
na, que había sido jugador del 
Tottenham, firmó el contrato en 
Florida (EE.UU), donde pasa 
unos días de vacaciones.

El contrato tiene una duración 
de dos años y medio y Venables, 
de 44 años, recibirá 150.000 li
bras anuales (unos 29 millones y 
medio de pesetas).

Venables no iniciará sus la
bores con el Tottenham hasta el 
próximo diciembre, ya que debe 
solucionar antes su situación con 
el Barcelona y con el fisco.

El primer partido del Totten
ham bajo su dirección será el 
previsto para el 13 de diciembre, 
en casa, contra el Charlton.

___ La Tribuna 
El At. Madrid C 
apuntilló al fe 
Barga en 
veinte Íóñ 
minutos (1-2)Í^™

BARCELONA (Efe).— ^^^ 
Barcelona: Zubizarreta; Ge- JodOCe 

rardo. Salva, Aiexanco, Julio -
Alberto; Carrasco, Schuster, PRESl 
Roberto, Calderé; Amarilla y*HiP0 
Lineker.

Atlético Madrid: Abel; To'«^'' 
más, Arteche, Goicoechea, 
Juan Carlos; Alemao, Marcos, 

lusiedi 
(fiiaia: 
•Puede

Landáburu, Marina; Futre y Ló
pez Ufarte.

Arbitro: Joaquín Ramos Mar

¡ianoi 
serení 
Clos mi 

|Hose

COS (castellano-leonés). Mostró ’- Xx 
tarjeta amarilla a Salva (89 m.) yj áwni! 
roja directa a Calderé (90 m.). - — 

Goles: 1-0. M. 22: Roberto,; 
tras rechace de la defensa. 1-1.^ SEOI

o-

M. 57: López Ufarte, de penal-i ^ 
ty. 1-2. M. 82: Marina marca por 1— 
alto ante la salida de Zubizarre
ta.

El Atlético de Madrid se im

Si

PARI 
.1100 Kf

puso al Barcelona en partido’ *'■‘5^ 
correspondiente a la sexta jor-^ 
nada de Liga, que se suspendió 
a los setenta minutos por la 
fuerte tromba de agua que caía 
sobre la Ciudad Condal. Cuan-' 
do se interrumpió, el resultado 
era de 1-1. ]

ALQl 
12124

§

El tanto que dio la victoria al 
Atlético de Madrid lo consiguió SE\ 

isiesai
en una jugada de contrasta- s«3i 
que, en la que el juez de línea “ 
hizo claro ademán con la mano 
al árbitro de que Marina se en
contraba en posición correcta 
cuando recibió la pelota y no en 
fuera de juego, como reclama
ron los azulgranas.

Hasta ese momento, en los
doce minutos transcurridos^__
desde que se reanudó el en 
cuentro, el juego se caracterizó 
por el constante acoso del Bar
celona. Pero sus delanteros ca
yeron, constantemente, en fue
ra de juego, táctica aplicada 
por los rojiblancos.

TA 
C( 

CLIE 
/ 

INS 
CAI 
AH(

VID

ESI 
C 

ra

El Barcelona dispuso de una 
sola oportunidad de marcar (90 ■ 
m.), cuando un rechace de 
Abel, a la salida del único cór-: 
ner ejecutado contra su marco, á 
llegó a poder de Salva. Este le- ' 
vantó demasiado la pelota, que ' 
salió por encima del larguero. ;

•l éxito en Tottenham.
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PRESTAMOS 
AL 16%

[ELEFONO: 23 68 34 
Jüioce ya nuestras ventajas?

SE TRASPASA 
VIDEO CLUB

Bien situado. 180 M^. Aire 
acondicionado (Opcional) 

pleno rendimiento. 
Teléfono 23 48 9,1.

(De ida 13.30).

• VENDO piso estrenar Parque Li
neal. frente Fuente las Ranas. Tllno.: 
23 75 91.

• VENDO piso zona parque al conta
do. TIfno,: 23 94 85.

• SE TRASPASA local en Plaza Al
tozano. Teléfono: 23 84 25

TESTAMOS DE OBLIGACIO 
¡HIPOTECARIAS Estamos segu- 
j,edesconoce usted lo que es una

; ^n hipotecaria, porque de lo 
’O- uno nos solicitaría el préstamo

LIMPIEZAS FERNANDEZ
Extracción de Fosas

-Sépticas. Limpieza con 
agita alta presión. De 

alcantarillados \ toda Clase
de tuhenas. Telélonos:

• 22 0S.TS.f)íicina-
21 44 .SI Particular.

• IMPAGADOS. Gestionamos su re
cuperación extrajudicialmente Nivel 
nacional. 94-442 13 77 - 442 01 81 '

• PROFESOR de Inglés y Francés 
doy clases particulares y busco contra
to en Academia. TIfno.: 23 63 36.

• SE VENDE BMW-RS-65. varios 
extras, 550.000 ptas. Tllno.: 21 42 10.

©
 

©
 ©
 

©

o-
 _W

 £

tró 
)y

¡isted necesita, 
ientaiasque tiene: 
Puede pagar de año en ano. y si Ile- 
¡iano y no tuviera suficiente dinero 
«renovar hasta 10 años, pagando 
líos intereses, 
Ho se le grava la escnlura. y mejor 

inonecesita avalista.
ímenos y le informaremos sin 
^xomiso alguno. Teléfono 
S834.

• SE NECESITA carnicero autóno
mo. TIfno.: 23 19 00.

• SE OFRECE CHICA para cuidar 
niños a partir de las 4 tarde. TÍf. 

23 22 78.

UMPEZAMOQUETAS,

to. 
-1. 
al- 
)or 
re-

SE OFRECE CHICO con conoci- 
rtos de administrativo, informática 

idés Teléfono 22 80 40.

TAPICERIAS 
Llámenos: 23 01 00 
Servicio a domicilio

SE NECESITA PERSONA resi- 
raen Almansa para reparto peque- 
l»|U9teria. Teléfono: 22 75 53.

• TRASPASO tienda de Lanas PIN- 
GOUIN ESMERALDA. Teléfonos; 
22 60 63 0 22 0514. ,

111-______________________________

,do 1 MIQUILO PfSO amueblado zona 
1 ipue. Teléfono: 22 05 21.

-- ------------------------ - ------------------------------

^Ój PARTICULAR vende Seat 127. 

la i WO Km. Teléfono 23 90 58.

SE NECESITA CHICA
Conocimientos inglés, ma-. 
nejo de ordenador, para tra
bajos en comercio. Solicitar

EMPRESA EN ALBACETE 
PRECISA PARA SU 

DELEGACION COMERCIAL 
PERSONAS DINAMICAS Y 
RESPONSABLES A NIVEL 

PROFESIONAL QUE 
RESIDAN EN ALBACETE 

Y PROVINCIA
OFRECEMOS:
* Delegación y oficinas con 

plan de mercado rentable 
y altos beneficios, 

interesados concertar entrevista 
Sr. Núñez. R.M. Tlf. 21 00 92

lía 
m- 
ido'

entrevista teléfono

ALQUILO PISO céntrico. Telófo- 
12124 09-27 52 28.

21 40 37. Albacete.

■M
I

GRACIAS SANTA CLARA.

uióímua SE VENDE CAMION (con trabajo).
'' besados llamar al teléfono 

13" Í433l^bstenerse curiosos.

tea J____________________ 
^^°f TALLERES REINOL'

COMUNICA A SUS 
ctaJCLIENTES EL CAMBIO 
enj A SUS NUEVAS 
na-l INSTALACIONES EN: 

1 CAPITAN CORTES. 4 
los! AHORA REINOL-MON

HEMORROIDES
FISTULAS 
FISURAS 

RAYO LASER
VILLACERRADA, 14
TELEFONO: 40 00 07

• VENDO SEMILLAde veza. Llamar 
10.30 noche. 21 13 34.

• HIPOTECAS: Se gestionan hipo
tecas en 48 horas, al 18% anual. Can
celamos embargos. (91) 431 13 70 - 
431 13,19-435 41 98. Madrid.

en-i 
izó

ca- 
ue- 
ida:

VIDEOREPORTAJES 
CENTRO 

especialistas DEL VIDEO 
CALIDAD PROFESIONAL

DEMOSTRACIONES SIN COMPROMISO 
BODAS, BAUTIZOS. COMUNIONES 

C/.S. Agustín, 8 (Pasaje) 
Tel. 21 80 32 Albacete

O inSngua
idiomas

Tesifonte Gallego, 20. 
Apdo. 14, 02002 Albacete.

Tel. (967) 22 37 16

ina 
(90 
de
ór-.

O
 

o

• VENDO o ALQUILO local 175 M* 
Teléfono 22 55 53.

• RAFAEL ANDUJAR ORTUÑO 
medico eslomalologo. cinjgiaoial Ro
sario: 3. pral Tllno 21 88 65 Albacete

CREDITOS
■ Se conceden préstamos 

hipotecarios hasta 10 años.
■ Cancelamos hipotecas y 

embargos.
■ Lo resolvemos en el acto.

Tlls.:21 67 01 -21 60 62.
ALBACETE

Los deficientes mentales
cuentan con

¿Senas capaz 
de unirte a nosotros.

8

TALLER ALTA COSTURA
CONFECCIONAMOS POR 
ENCARGO Y A MEDIDA 

VESTIDOS, NOCHE, FIESTA, MADRINA
OT. GALLEGO, 15, EntpI.
TLF,216176 ALBACETE

tu comprensión

ARIES
SALUD. Excelente 

___ )y TRABAJO. Preste atención a los peque- 
, ños detalles, ya que ellos podrían ser los 

definitivos a la hora de obtener resulta- 
jC> dos positivos de su trabajo

H AMOR. No sea tan vehemente; contróle
se

4n
LIBRA
SALUD. Muy buena
TRABAJO. Puede estar satisfecho de los 

( colaboradores que ha escogido; son in- 
\ mejorables
i AMOR. Actúe con indiferencia y logrará 

lo que desea

TAURO
N SALUD. Estado febril

/■ TRABAJO. No vea las cosas de forma-tan
pesimista; el porvenir no se presenta tan 
malo
AMOR. Bueno

ESCORPION
SALUD. Excelente
TRABAJO. No tema la rivalidad de nadie 
®’’ ®' plano profesional

xJ AMOR. Sus celos son ridiculos

GEMINIS
SALUD. Un cambio de aires no le senta-

TRABAJO. Cuidado con lo que habla; un 
n mal entendido podría ocasionarle un se- 

rió disgusto
AMOR. No sea tan huraño

.^ SAGITARIO
SALUD. Buena

J TRABAJO. No pierda el tiempo en cosas 
i ^—' ^ superfluas y conoéntrese en lo que de 

'^®’^'^®*^ '® "^^ dinero
^AMOR. Trate de ver su situación de for- 

ma objetiva y no pierda los estribos

xz r, CANCER
4 \ SALUD. Muy buena

j y TRABAJO. Habrá de afrontar graves
, 7*/ obstáculos; alguien en quien usted con-

fía plenamente, tratará de tenderle una 
trampa
AMOR. Amóldese a las nuevas circuns
tancias y no dramatice

^ CAPRICORNIO
SALUD. Dolores de tipo reumático 

k / TRABAJO. Los informes de cierta perso- 
^'^ ¡® ayudarán a ver claro

* AMOR. Felicidad en el plano amoroso

„ LEO
f SALUD. Buena, pero no abuse de los esti-

/ j mulantes
TRABAJO. Si no desea sucumbir en la lu- 
^^^' ^^9^ ^'^ esfuerzo v póngase a la al

io Yo tura de sus adversarios
AMOR. Armonía completa

^ ACUARIO
SALUD. Pesadez de estómago

f / TRABAJO. Mejoría de su situación eco- 
nómica
AMOR. Sea constante en el ainor si de- 
sea obtener la felicidad

^^ VIRGO
SALUD. Pasable

'¿^ TRABAJO. La actitud de.un compañero 
z^.j le hará sentirse molesto

AMOR. Pequeños problemas de índole 
sentimental

SALUD. Espléndida
TRABAJO'. Trate de zafarse de esa per- 
sona tan pesada, que tanto tiempo le 
h®®® perder
AMOR. Líbrese de esos complejos ridicu
los y disfrute de la felicidad que posee

LOS NIÑOS NACIDOS HOY: Serán románticos, sonadores y muy idealistas. A veces pecarán de ingenuos, lo que les 
creará problemas en la vida.

Crucigrama
ASESORIAS

• CLINICA DENTAL Nicolás Bel
monte Jove. Médico estomatólogo. Pe- 
riodoncia. Teléfono; 22 26 30. Avda. 
España, 29.

____asesores

10ASPRONA

Albacete.—Mayor. 22
Pérez Pastor, 74

Centros piloto en: Hellín, Almansa, 
Caudete, La Roda y Villar[obledo.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA DE AYER. HORIZONTALES: 1—Incentivo. 
2.—Anual. 3.—^Alacrán. 4.—Ros. Nao. Uso. 5.—Intra. samuP. 6.—Agua. sibl. 
7.—Titis. Tesin. 8.—Ido. Oro. maC. 9.—Semidea. 10.—Titán. 11.—Tramóselo.

VERTICALES: 1.—Adriático. 2.—ongiD. 3.—Astutos. 4.—Cal. Rai Eta. B.-r- 
Enana. somiM. 6.—Nuca. Rito. 7.—Toros. Todas. 8.—ÜA. Ase. Ene. 9.—Numis
ma. 10.—Subia. 11.—Propincuo.

HORIZONTALES: 1.—Locura.
atrocidad. 2.—Dícese del campo sin 
cultivar ni labrar. 3.—Dar maullidos 
el gato. 4.—Ganso. Embarcación. Al 
revés, pronombre relativo. 5.—Adar
ga asiática que usaron los griegos y 
los. romanos. Al revés, vitrina (Pl). 
6.—Marcharte. Scibio de la ley entre 
los judíos. 7.—Cantar la rana. Profe
ta, adivino (Pl). 8.—Isla de las Cicla
das. Se atreva. Adverbio de modo. 
9.—Equiparas parala guerra. 10.—El 
revés, reunión nocturna de personas 
distinguidas para divertirse con baile 
o música. 11.—Refresco que se hace 
con hielo machacado agregándole al
guna esencia o jugo de fruta.

VERTICALES: 1.—^Benigno, incli
nado a hacer el bien (Pl). 2.—Eleva
ción de tierra aislada y de menor altu
ra que el monte o la montaña. 3.— 
Producto azucarado que se obtiene 
de la descomposición del alimidón 
por medio de la diastasa. 4.—Exista. 
Astilla resinosa que encendida arte 
como una hacha. Pieza gruesa y cur
va que forma la proa de la nave. 5.— 
En algunos lugares, ciruela. Nombre 
de varón. 6.—^Al revés, une, asocia 
para algún fin común. Al revés, del 
verbo ir. 7.—Sin pelo (Masculino y 
Pl). Que dice o profesa siempre la ver
dad. 8.—Dios de los mahometanos. 
Altar. Agarradero. 9.—Nombre de 
mujer (Pl). 10.—Ciudad (Pl). 11.—De 
singular y extraordinaria invención, 
primor o gusto.
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SANTORAL

Santos Narciso, Valentín,'Santiago y Maximiliano, obispos, Ja
cinto, Quinto, Saturnino, Feliciano y Lucio, mártires, y santa Euse
bia, virgen.

FARMACIAS
PARA HOY: LOPEZ NOGUERA. Federico García Lorca. 16: 

(Frente Estación Autobuses), y GARCIA BERZOSA. Dionisic^

INTERES PREFERENTE IN- 
DUSTIAL.—La Central Hortofm- 
tícola "Virgen de los'Llanos" fue 
incluida en el grupo A de indus
trias de interés preferente por la 
Dirección General de Producción 
Agraria del Ministerio de Agri
cultura. La entidad venía de
sarrollando una importante cam
paña dé promoción agrícola a ni
vel provincial.

BAUTIZO.—En la Iglesia de 
los Padres Franciscanos se ad
ministró el Bautismo a la prime
ra hija del matrimonio compues
to por Ana Ruipérez Moraga y 
Manuel Martínez Gómez. A la 
neóñta se le impuso el nombre 
de María Begoña.

FALLECIMIENTO EN ALCA
RAZ.- En Alcaraz, a la edad de 
72 años, falleció Ramón de Lla
nos Ruiz, persona muy conocida 
y apreciada. Era esposo de Au
relia Cádiz y padre de Marina, 
Germán, Ernestina, Luis y Anto
nio. Asistieron al sepelio muchos 
amigos y familires de Saloobre, 
de donde era natural.

GRAN AMBIENTE TAURI- 
NO.El ambiente taurino en nues
tra capital, donde perduraba la 
consternación por la muerte del 
novillero Angel Alcaraz “Angele- 
te" estaba muy animado y se ha
bía creado gran expectación en 
tomo al festival taurino que iba 
a celebrarse en Munera, organi
zado por el empresario de la Pla
za,Pedro Fomés, y en el que iban 
a coloaborar destacadas prime
ras ñguras tanto nacionales co
mo de la cantera albacetense.

LA HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 302.
Días hasta finalizar el año; 63.

EL SOL Y LA LUNA
El Sol sale a las 6.18 y se pondrá a las 4.51.
Cuarto creciente hoy.

Viento en calma

Guardiola, 59 (Esquina Ríos Rosas). , .
PARA MAÑANA: SOCIATS, Blasco Ibáñez, 32 (Semiesquina' 

Octavio Cuartero) y CUELLAR, Avda, de España. 28 (Esquina Cir-’’
cunvalación).

TELEFONOS TAXIS

o© Despejado

Nuboso

Cubierto

Nieve

Niebla

Viento fuerte

Chubasco

Tormenta

€

Albacete registró ayer una temperatura máxima de 16 grados 
a las 16.10 horas y-una mínima de 8’4 grados a las 6.30, según da
tos facilitados por el Observatorio de la Base Aérea de Los Llanos. 
El cielo permaneció nuboso y el viento en calma.

La humedad relativa del aire fue del 65 por ciento con 7 horas 
50 ininutos de insolación.

Para hoy, según informa el Instituto Nacional de la Meteorolo
gía de Madrid, se espera para la zona de Castilla-La Mancha y Ma
drid un cielo algo o parcialmente nuboso, aumentando la nubosi
dad de forma progresiva en las zonas más occidentales. Vientos 
flojos de dirección variable. Sin cambios notables en las tempera
turas.

ALBACETE
Parque de Bomberos ......... 21 30 80
Policía Gubernativa ..... ,... 22 33 62
Policía Nacional..................22 28 39
Policía Municipal .................21 60 45
Guardia Civil ....... 22 11 00-21 86 61
G. Civil de Tráfico .............. 21 07 23
Casa de Socorro ................. 21 62 62
Cruz Roja Ambulancia.....21 90 12
Ambulatorio (Urgencias) .. 22 24 62
Hospital General................22 38 54
Estación de Ferrocarril ....21 20 96
Estación de Autobuses .... 21 60 12
Telégrafos ..........................22 20 00
0. Reclamación Precios .... 21 50 61
Protección Civil .................. 22 34 00
Tele-Ruta (Madrid) .... 91-441 72 22

LA RODA
Policía Municipal..............44 21 93
Guardia Civil ...................... 44 13 05
Bomberos ........................... 44 14 14
Casa de Socorro ................. 44 13 28
Cruz Roja ............................44 05 64

HELLIN
Comisaría de Policía .......... 30 15 16
Servicio Urgencia S. S....... 30 03 63
Policía Municipal..............30 00 00
Bomberos ............................30 00 80
Casa de Socorro ................. 30 01 33
Cruz Roja ....................... 30 08 00

ALMANSA
Parada de Taxis ........... 34 10 80
Bomberos ........  34 00 80
Hospital Ntra. Sra. Belén .. 34 19 80
Policía Municipal..............34 01 00
Guardia Civil ...................... 34 00 96

Plaza de Fátima....
Avenida de España..
Altozano ................
Estación Vieja ......
Estación Nueva ....
Hospital ..............;...

22 00 08) ,
22 30 06j
21 41 50' br

21 42 501jal
21 32 50] do
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Nacimientos
-----------------------------------------------------------101

Pedro Ibáñez Vázquez, hijo de 
Pedro y Teresa.

Raquel García Calero, hija de 
Ignacio y Catalina.

Sandra Cuenca Bonete, hija de 
José y Nieves.

Alicia Moreno García, hija de 
Amando y Amparo.

María García González, hija de ,■ 
Manuel y Juana María. z

Pedro Antonio Martínez Martí- 
nez, hijo de Pedro e Isabel.

Carlos Marín Gallardo, hijo de 
José y Pascuala. o

1( 
ti

CUPON PRO CIEGOS d 
- y

Numero premiado ayer

78.814 c
(Premiados con 2.000.000 Ptas.) 

Terminaciones y premios •
Núm. Ptas. i J

8^814 10.000 c
814 5.000

14 1.000 i
4 200

ZTp^ ASOCIACION PANADERA
—2J¿_^ ALBACETENSE

CONFERENCIA-COLOQUIO
Hoy, día 29 de Octubre, a las 4.30 de la tarde, en el 

Restaurante SURCO PARK (Antigua Carretera 
Circunvalación)

CONFERENCIANTES
D. JERONIMO IGLESIAS CARRASCO, Vicepresidente 1.“ de 

CEOPAN, Presidente de la Federación Castellano-Leonesa de 
Panadería y Presidente de la Asociación Panadera de Salamanca.

D. EMILIO MADRID JORRETO, Presidente de la Federación de 
Panadería de Castilla-La Mancha, Presidente de la Asociación 

Panadera de Ciudad Real.
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PRIMERA CADENA

15.00 Telediarlo.

de

galardón ha ootraspondldo a Camilo Joaó Cala.

BAATINAL PARA MAÑANA

SEGUNDA CADENA

Metrópolis

Teléfono 21 45 50

CERRADO

Matinal Domingo, 1 - A las 12 mañana 
BRUCE LEE. EL SUPER HEROE

50| Jo, sufren un aparatoso acci- 
21j(iente.

16.30 La tarde.
17.50 En directo desde

~ 1 Oviedo transmisión del acto

Teléfono 21 84 44 
Sensacional estreno 

El Ko puede ser la forma más rápi
da de alcanzar el éxito 

«EL SECRETO DE MI EXITO» 
Michael J. Fox, Helen Slater, 

Richard Jordan, Margaret Whitton, 
Carol Ann Susi y Elizabeth Franz 

Pases: 5-6.55-8.50-10,45
Todos los públicos

Teléfono 23 68 15 
Sensacional estreno

Se advierte al público que esta policula 
confiero algunas escenas que pudieran 

herir la sensibilidad dei espectador.
«CORAZON DEL ANGEL» 
Mickye Rourke, Robert de Niro, 
Lisa Bonet, Charlotte Rampling 

y Stocke Fontelieu
Pases: 5-8-10.30

No recomendada a menores de 18 años

Collado Piña, 12 - Tlf. 23 68 15
Sensacional estreno 

Una divertida película con dos 
sensacionales actores 
“DOS FUGITIVOS” 

(Autorizada para todos los 
públicos)

Pierre Richard y Gerad Depardieu 
(Pases: 5.30 - 7.15 - 9 y 10.45)

CINE CANDILEJAS 
LOCAL CLIMATIZADO. Telélono 21 78 72 
Hoy, en sesión continua desde las 5.30 
¡Un sensacional acontecimiento!

Con honores de estreno, lo mejor 
de OLIVER STONE 

«PLATOON» 
La película de los 4 Oscar/87 

¡Hay que verla más de una vez!

Pases: 5.30-8-10.30

23.35 Metrópolis. “Sitges
Fantástico - Miguel Barceló".

00.05 Despedida y cierre.

Teléfono 21 36 40 
Sensacional estreno 

«EL BOSQUE ANIMADO» 
Alfredo, Landa, Femando Rey, Ale
jandra Grepi, Encarna Paso, Feman
do Valverde, Amparo Baró y Miguel 

Rellán
Dirigida por el genial director albace

tense JOSE LUIS CUERDA 
Pases: 5 - 6.55 - 8,50 -10.45 

Todos los públicos

PALAFOX
Teléfono: 22 94 41

Llega la última película de Ken Russell... 

«GOTHIC»
Los sueños, sueños son. Pero 

aquella noche cobraron vida 
No recomendada a menores de 

18 años
Pases: 5.30 - 7.15 - 9 -10.45

SALAX
(Junto al CINE CANDILEJAS). Climatizada 
Hoy, en sesión continua desde 5.30 

¡UN ESTRENO EXCITANTE!
« PORNOGRAFICAMENTE 

TUYA» 
¡No se la pierda!

Prohibida a menores de 18 años 
V.O. subtitulada 

Pases: 5.30-7.15-9-10.45
Se advierte que esta película, 
por su contenido pronográfico, 
puede herir la sensibilidad del 

espectador.

15.35 Cazadores de som- 
Q^íbras. “Asombrosa gracia".

Benny y Jonathan, cuando via- 
SOijaban en su viejo coche alquila-

Ci
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de

completo de la entrega de 
los “Premios Príncipe de As- 

1 tulas". El acto estará presl- 
j dido por el Príncipe y los Re- 
j ym de España.
1 El acto se transmite desde el 
Í Teatro de Campoamor en 
f Oviedo.

(La programación infantil: 
Barrio Sésamo, Que viene 

§ Muzzy, Musiquísimos y Pippi 
Calzaslargas, queda suspendi
da).

19.30 Con las manos en la 
masa.

20.00 Hablando claro.

1
20.30 Telediarlo.
21.10 Doctor Fausto. “Se

gunda parte".
22.15 Debate.
23.45 A media vos. " Susana 

Rinaldi". Presentación: Oscar 
Ladoire y Paco Villar.

00.15 Telediario.
Teledeporte.

00.45 Despedida y cierre.

18.45 Carta de ajuste.
18.59 Apertura y presenta

ción.
19.00 Capitolio.
19.30 Agenda.
20.00 La Superabuela. “La 

Superabuela y el dinero de los 
yankee ". Era el comienzo de la 
semana americana en Chisle- 
ton. Trompetas, fanfarrias y 
majorettes desfilando, hacían 
a todo el mundo estar en fies
ta. Pero los amigos america
nos, no eran los únicos visitan
tes de Chisleton. Gilda, presi

Teléfono 21 84 53 
Sensacional estreno 

Un amor a prueba de balas 

«NADINE»
Jeff Bridges, Kim Basinger, RipTom, 

Gwen Verdon, Glenne Headley y 
Jerry Stiller .

Pases: 5.30 - 7.15 - 9 y 10.45 
Todos los públicos

dente de la liga de gamsters, 
vuelve y no con muy buenas 
intenciones.

20.45 Balonemito. Fase fi
nal. Campeonato de Europa: 
España-Hungría.

22.05 Jueves Cine. “Bea
triz". Dirección: Gonzalo Suá
rez. Intérpretes: Carmen Sevi
lla, Nadiuska, Sandra Moza- 
rowsky, Jorge Rivero, José Sa
cristán.'

Doña Carlota, condesa de 
aguilar y madre de dos hijos 
—Juan y Beatriz— todavía 
adolescentes, no abandona su 
pazo, en la vecindad de Mon
forte, desde que enviudó pre- 
maturamente. A su casa, nun
ca cerrada al que llama a la 
puerta, llega un fraile que vie
ne de Tierra Santa y que es 
hombre capaz de valerse por sí 
mismo, con oraciones o estoca
das.

07.45 Carta de ajaste.
07.50 Apertura y presenta

ción.
08.00 Buenos días.
09.00 Por la mañana:

— De 9.35 a 10.10: Gabriela.
— De 11.35 a 12.35: Rituales.

13.00 Sheriock Holmes. “El 
caso del vagón de los lingotes 
de oro", El vagón del tren Li- 
verpool-Londres transporta un 
cargamento de lingotes de oro 
con destino al Banco de Lon
dres.

13.30 Programación cen
tros tenltozlales.

Beatriz” en Jueves Cine por la Segunda Cadena

Los Premios Príncipe de Asturias, 
en directo a partir de las 17.50
TVE transmitirá hoy en 
directo y por la Primera 

Cadena, la entrea de los 
"Premios Príncipe de 

Asturias", acto que estará 
presidido por los Reyes y el 
Príncipe Felipe de Borbón.

Se transmitirá el acto com
pleto, desde las 17.50 a las 
19.25, desde el Teatro Campoa
mor, de Oviedo, en el que inter
vendrán el Príncipe de Asturias 
y dos de los premiados: Camilo 
José Cela, Premio de las Letras, ' 
y Javier Pérez de Cuéllar, Pre
mio de Cooperación Iberoame
ricana.

Recibirán este galardón, ade
más de los dos mencionados, 
Sebastián Coe (Gran Bretaña), 
Premio de los Deportes; los dia
rios “El Espectador” y “El
Tiempo", de Bogotá (Colom
bia), Premio de Comunicación y 
Humanidades; Jacinto Covit 
(Venezuela) y Pablo Rudomín 
(México), Premio Investigación 
Científica y Técnica; los espa
ñoles Juan José Linz, Premio de 
Ciencias Sociales, y Eduardo 
Chilhda, Premio de las Artes, y 
Villa El Salvador (Perú), Premio 
a la Concordia.

Anteriormente a esta cone
xión, el programa "La Tarde", 
que esta semana presenta 
Eduardo Sotillos, director de 
RNE, se emitirá también desde 
Oviedo y estará dedicado por 
entero a estos Premios, con la 
participación a algunos miem
bros del jurado como Femando 
Morán, Santiago Carrillo y Ma
nuel Martín Ferrand.

Como consecuencia de esta 
retransmisión, los telespecta
dores infantiles se quedarán 
sin Espinete, las clases de in
glés y Pippi Calzaslargas.

Mercedes Agulló, 
cocinera en “Con las 
manos en la masa"

Mercedes Agu^ó, directora 
del Museo Municipal de Ma
drid, será la invitada de Elena 
Santonja en "Con las manos en 
la masa" en la que preparará 
un plato típico de Estella (Na
varra), "Sopa Pistu”, y “Estofa
do de mejillones".

Gran aficionada al arte culi
nario, ha recopilado en el Mu

seo toda la documentación 
existente sobre la historia de la 
gastronomía madrileña desde 
la prehistoria hasta hoy. Mer
cedes asegura que los platos 
principales de los antepasados 
residentes en la meseta central 
eran las sopas.

En “Con las manos en la 
masa", elaborará la “Sopa Pis
tu", de fácil preparación y co
munes ingredientes, entre los 
ue predominan las verduras y 
los quesos de vaca y oveja. (Pri
mera Cadena, a las 19.25).

Los tangos de 
Susana Rinaldi, en 

“A media voz"
La cantante argentina, Susa

na Rinaldi, que durante este 
mes está realizando su primera 
gira por España, será la invita
da en el programa “A media 
voz ", en donde interpretará va
rios tangos.

La Rinaldi está considerada 
actualmente como una de las 
más importantes voces de to
dos los tiempos en la interpre
tación de este género musical. 
Se dice, incluso, que los gran
des del tango son tres: Carlos 
Gardel, Discépolo y Susana Ri
naldi.

Susana Rinaldi, que comenzó 
su carrera como actriz interpre
tando a autores clásicos y con
temporáneos en teatro, radio y 
televisión, decidió dejar el arte 
dramático por el canto, consi
guiendo con su voz vibrante y 
emotiva renovar el género del 

tango y restituir toda la pureza 
del canto popular.

En "A media voz ” interpreta
rá “Porque amo a Bueno Ai
res", “Milonga por tantas co
sas". “TintaRoja", “RobaBlan
ca", “Sexto Piso” y “MÍ ciudad 
y mi gente". (Primera ¡Cadena, 
a las 23.45).

En Jueves Cine veremos 
“Beatriz", película de Gonzalo 
Suárez basada en una obra de 
Valle-Inclán en la que partici
pan como principales intérpre
tes Carmen Sevilla, Nadiuska, 
Sandra Mozarow^ki entre 
otros.

Doña Carlota, condesa de 
Aguilar y madre de dos hijos, 
Juan y Beatriz, todavía adoles
centes, no abandona su pazo 
en la vecindad de Monforte, 
desde que enviudó prematura
mente. A su casa, nunca cerra
da al que llama a su puerta lle
ga un fraile que viene de Tierra 
Santa, y que es hombre capaz 
de valerse por sí mismo, con 
oraciones o estocadas. El fraile 
ha llegado al pazo cuando Bea
triz intenta echar fuera de su 
cuerpo un demonio que ni la 
salvadora del lugar supo es
pantar.

Sitges fantástico, Miguel 
Barceló. Selección de las se
cuencias más impactantes de 
cine de terror y fantástico de la 
última edición del Festival de 
Sitges.

M.C.D.2022
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Las 
hermanas 
mayores

Cuando en toda España 
se celebra el cumpleaños 
de esa niña que nació un 
28 de octubre de 1.982 en
tre la alegría de sus pa
dres legales y la desespe
ración de sus padres natu
rales, aquí en Albacete la 
fiesta tiene mucha menos 
gracia porque ya hace 
tiempo que nos termina
mos las migajas de la tar
ta correspondiente.

En esta provincia y en 
esta ciudad viven las her
manas mayores de la fes
tejada, que ya han tomado 
no sólo la primera comu
nión sino incluso la confir
mación y andan camino de 
casarse, cualquiera sabe 
con quién. El PSOE ya era 
un padre experimentado 
en el Ayuntamiento y en la 
Diputación Provincial de 
Albacete cuando tuvo que 
parir nuevamente en Ma
drid.

Las hermanas mayores 
son más discretas que la 
benjamina, pero también 
tienen su historia. Una de 
ellas, la que vive en la Ca
sa Consistorial, se llevó un 
chasco hace algunos me
ses, el pasado 10 de jimio, 
y parece que empieza a 
darse cuenta de que ya va 
siendo hora de que deje de 
Creerse la reina de los ma- 
rqs, aunque le cuesta 
horrores escapar de los vi
cios de la infancia. La otra 
hermana, la que hace y 
deshace en una casona 
del Paseo de La Libertad, 
sigue siendo la misma 
creída y consentida de 
siempre porque, para col
mo, el mismo día en que 
su hermana se llevaba el 
palo, a ella le regalaban un 
ramo de rosas rojas.

La hermana pequeña, la 
de Madrid, ha empezado a 
tener los problemas,de la 
pubertad antes que las 
otras. Ya no la miman tan
to, ya no es la reina de la 
casa. A las hermanas ma
yores, las que viven con 
nosotros, les está hacien
do falta adquirir un buen 
grado de madurez. A ver si 
así se acostumbran a com
portarse 
mayores.

Dimas 
Cuevas

como personas
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La próxima temporada, junto a personajes

relevantes

Montsenat Caballé dará 
clases magistrales en España

las “clases magistrales de 
España” se iniciarán en la pró
xima temporada, 1988-89, 
como una de las primeras acti
vidades del Auditorio de Músi
ca de Madrid, anticipó ayer 
Montserrat Caballé.

Las clases, bajo el patrocinio 
de la Reina doña Sofía, serán 
impartidas por algunos de los 
músicos españoles más rele
vantes.

“Estas clases magistrales se
rán permanentes en los sucesi
vos cursos, como ocurre en las 
universidades americanas, en 
Viena, Londres y en tantas 
otras ciudades ”, dijo la cantan
te.

Intervendrán en ellas, ade
más de Montserrat Caballé — 
que disertará sobre la técnica 
del fiato (respiración)—, can
tantes, instrumentistas —^Ni
canor Zabaleta, arpa—, direc
tores de orquesta, como Antoni 
Ros-Marbá, Jesús López Cobos 
y Miguel Angel Gómez Martí
nez, y compositores.

“Los músicos que triunfan en 
el mundo estarán en Madrid 
durante el curso para enseñar 
sus conocimientos —explicó 
Caballé— y cada uno tendre
mos una parcela, uno mostrará 
el tema de la técnica del canto 
en la ópera, otro la técnica de la 
dirección de orquesta en a mú

sica sinfónica, o se mostrará 
cómo hay que acompañar a una 
cantante al piano en un reci
tal".

“De esta forma, en el 92 las 
“master class" de España se
rán conocidas internacional- 
mente, dijo Montserrat Caba
llé, que añadió que “ya han de
mostrado interés por ellas en 
diferentes países ".

Montserrat Caballé explicó 
ejue la idea de este proyecto 
partió de su hermano Carlos, 
hace tres años”.

RESTAURANTE INTERNACIONAL 
PRECIO - CAUDAD - COMODIDAD - SERVICIO - COMER BIEN 

COMUNIONES - BODAS 
CONFERENCIAS - CONVENCIONES
LOS MAYORES SALONES DE ALBACETE

C/ Alcaide Conangia, núm. 18 Teléfono 21 45 87 ALBACETE

El Lute no 
descarta la
posibilidad de <
presentarse a 
las elecciones

Eleuterio Sánchez, "ElLute",^ 
cuya película basada en su bio
grafía "Camina o revienta" es 
noticia, no sólo por su estrena 
hoy en Madrid sino por la quen 
relia interpuesta por su ex-coinJ 
pañera Chelo, dijo ayer en me-* 
da de prensa que no descarta Ia1 
posibilidad de presentarse a 
elecciones políticas. ^

Este paso directo a la polít^ peí 
ca, explicó, no se producir^ 
ahora de inmediato, “ya que de' 
momento no quiero someterme. 
a una rigidez de este tipo, perejil 
me atrae esta posibilidad por- ^ 
que soy un hombre con ideales. 1
y tengo claro que hay que Iu7jde] 
char por ellos en grupo y no em 
solitario".

Se definió como "socialista 
de toda la vida ", pero no defería 
sor de un socialismo al estilo de? ti

Un ordenador 
llevará el 
nombre de 
Kasparov

Una firma occidental no pre
cisada comercializará en todo 
el mundo un ordenadór perso
nal con el nombre del actual 
campeón mundial de ajedrez, 
Gari Kasparov, aseguraron 
fuentes deportivas de la Unión 
Soviética.

El comité estatal de deportes 
de la URSS creó la entidad “ So- 
vintersport", que comercializó 
“con una empresa extranjera" 
el nombre del actual campeón 
del mundo de ajedrez, Gari 
Kasparov, para producir com
putadoras, afirmaron dichas 
fuentes.

Felipe González o del comunis; j 
mo de Santiago Carrillo, “aunjl 
que el balance de la labor realijj 
zada por los socialistas hastí
ahora es aceptable", dijo.

Su línea política iría enfocada 
a abrir alternativas para loí 
presos y por la reivindicaciói 
de una cárcel más humana 
" Creo en las posibilidades que 
ofrece un régimen de cárcel 
abierto", indicó.

En realidad, su actividad ac
tual va dirigida en este sentido 
como lo demuestran sus artícu
los en revistas y periódicos 
las conferencias que pronuncia 
asiduamente.

También sus libros van enfo 
cados hacia la descripción de la 
vida de los presos, y más con 
cretamente el que publicare 
ahora, titulado “Crónica de ui
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■ Se suelen utilizar tópicos para disculpar ofrecer una 
información, cuando las dos partes saben que se posee. No 
obstante Soler ha batido aquí todos los records de la imagi
nación.

■ Dice nuestro delegado de Sanidad que aparte de 
otras razones, no ofrece el nombre del local almanseño don
de se produjo el brote toxinfeccioso por la llamada "diarrea 
psicológica".

■ O sea, que un comensal puede saber por el periódico 
que su vecino gastronómico sufrió vómitos y diarreas y “por 
asociación” tener los mismos síntomas. Pues se trataba,
nada menos, que de quinientas personas.

■ La Comisión Pro-Absolución de José Manuel Pérez 
Pena y Sebastián Navalón, juzgados hace pocos días, cele
bra a las once de esta noche en Gabinete la sentencia caída.

■ No ha ido la cosa todo lo bien que ellos querían por
que cuatro meses de arresto no son moco de pavo. Pero, tal y 
como llegaron a ponerse las cosas, no pueden quejarse.
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